



Gazzetta Ufficiale della Repubblica Italiana

FOGLIO DELLE INSERZIONI

PARTE SECONDA

Roma - Giovedì, 22 luglio 1993

SI PUBBLICA TUTTI I GIORNI NON FESTIVI

DIREZIONE E REDAZIONE PRESSO IL MINISTERO DI GRAZIA E GIUSTIZIA - UFFICIO PUBBLICAZIONE LEGGI E DECRETI - VIA ARENULA 70 - 00100 ROMA AMMINISTRAZIONE PRESSO L'ISTITUTO POLIGRAFICO E ZECCA DELLO STATO – LIBRERIA DELLO STATO – PIAZZA G. VERDI 10 – 00100 ROMA – CENTRALINO 85081

Le inserzioni si ricevono presso l'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato in Roma (Ufficio Inserzioni - Piazza Verdi, 10 - Telefoni 85082145 e 85082189). Le somme da invlare per il pagamento delle inserzioni e degli abbonamenti devono essere versate sul c/c postale n. 387001 intestato all'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato - Piazza G. Verdi, 10 - 00100 Roma, osservando le norme in vigore. Le richieste dei fascicoli separati devono essere inviate ugualmente all'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato, versando il relativo importo sul predetto conto corrente postale. Le librerie concessionarie di: BARI, via Sparano, 134 - BOLOGNA, piazza dei Tribunali, 5/F - FIRENZE, via Cavour, 46/r - GENOVA, via XII Ottobre, 172/r - MILANO, Galleria Vittorio Emanuele, 3 - NAPOLI, via Chiaia, 5 - PALERMO, via Ruggero Settimo, 37 - ROMA, via del Tritone, 61/A - TORINO, via Cavour, 17, possono accettare solamente avvisi consegnati a mano e accompagnati dal relativo importo

SOMMARIO

Annunzi commerciali:

Convocazioni di assemblea

 Convocazioni di assemblea 		•	•	•	•				Pag.	1
– Altri annunzi commerciali.									»	6

Annunzi giudiziari:

- Notifiche per pubblici proclami	»	19
— Ammortamenti	»	19
— Cambiamenti ed aggiunte di cognomi e nomi .	»	24

Avvisi d'asta e bandi di gara:

Rettifiche									•		•	•			»	40

— Bandi di gara.....

Indice degli annunzi commerciali Pag.

ANNUNZI COMMERCIALI

CONVOCAZIONI DI ASSEMBLEA

ALEPH - S.p.a.

È convocata l'assemblea ordinaria dei soci presso la stessa sede, alle ore 11, del 15 settembre 1993 in prima convocazione e, occorrendo, il 16 settembre 1993, in seconda convocazione, stesso luogo ed ora, per

Sede in Roma, largo Oreste Giorgi n. 10

Ordine del giorno:

1. Approvazione di contratti di co-marketing con società del settore parafarmaceutico per lo sviluppo di strategie comuni e vendita congiunta di prodotti;

2. Approvazione di contratti di associazione temporanea di imprese o strumenti negoziali similari per la produzione e vendita di prodotti già in listino o altri;

3. Varie ed eventuali.

discutere e deliberare sul seguente

Roma, 16 luglio 1993

Aleph - S.p.a. Il presidente del Consiglio di amministrazione: G. B. Paladini

S-14079 (A pagamento).

25

26

PZ PROGETTI GROUP - S.p.a.

Sede legale ed amministrativa in Buia, via S. Stefano, 178 Capitale sociale L. 3.000.000.000 interamente versato Tribunale di Tolmezzo registro società n. 3124 C.C.I.A.A. Udine n. 153550

I signori azionisti, consiglieri e sindaci, sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria presso la sede legale in Buia, via S. Stefano n. 178, in prima convocazione, per l'8 agosto 1993, alle ore 16, ed, occorrendo, in seconda convocazione, il 9 agosto 1993, stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

1. Esame ed approvazione situazione patrimoniale e conto economico al 30 giugno 1993.

Parte straordinaria:

 Azzeramento capitale sociale e sua ricostituzione fino a 8 miliardi, conseguenti modifiche statutarie;

2. Soppressione art. 9 dello Statuto.

Il presidente: dott. Marchesini Giulio.

S-14091 (A pagamento).

AZIENDA AGRICOLA AVICARNE - S.p.a.

Sede sociale Modica, c.da Quartarella
Capitale sociale L. 900.000.000 interamente versato
Registro società Tribunale di Modica n. 532
Partita I.V.A. n. 00253680888

Gli azionisti della società sono convocati, in assemblea straordinaria presso la sede sociale dell'Azienda Agricola Avicarne S.p.a., in Modica c.da Quartarella, in prima convocazione, per il giorno 9 agosto 1993, alle ore 17,30, ed, in seconda convocazione, stesso luogo ed ora, per il giorno 10 agosto 1993, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Riduzione del capitale sociale ex art. 2446 del Codice civile;
- 2. Adozione provvedimenti conseguenziali;

3. Varie ed eventuali.

Data l'importanza della riunione, si prega di non mancare.

Modica, 14 luglio 1993

L'amministratore: Blanco Giorgio.

S-14096 (A pagamento).

LOGISTICA SELI - S.p.a.

Sede sociale in Milano, via Cavriana n. 14
Capitale sociale L. 65.310.000.000 interamente versato
Tribunale di Milano n. 168009 registro società
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 02887040158

I signori azionisti, sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 15 settembre 1993, alle ore 12, in Milano, piazza della Repubblica, 28, presso lo studio del notaio Giuseppe Santambrogio, ed, occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 23 settembre 1993, alle ore 12, stesso luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Deliberazioni ai sensi dell'art. 2446 del Codice civile;

2. Riduzione del capitale sociale per perdite. Conseguente modifica del rapporto di cambio per le obbligazioni convertibili;

 Proposta di aumento del capitale sociale a pagamento, e alla pari, con opzione agli aventi diritto per importo fino a L. 15 miliardi.

Il deposito delle azioni dovrà essere effettuato nei termini di legge presso la sede sociale.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Paolo Simonotti

S-14097 (A pagamento).

TECNO FICEI

Innovazioni, Tecnologie, Ricerca e Servizi Società consortile per azioni

Sede in Roma, via del Tritone, 61
Capitale sociale L. 200.000.000 interamente versato
Iscritta alla Cancelleria del Tribunale civile e penale
di Roma con il numero 54/88
Codice fiscale n. 0812520582
Partita I.V.A. n. 01964371007

Gli azionisti della società Tecno Ficei - Innovazioni, Tecnologie, Ricerca e Servizi - Società consortile per azioni - sono convocati, in assemblea straordinaria presso la sede sociale in Roma, via del Tritone, n. 61, per il giorno 7 agosto 1993, alle ore 6, ed, in seconda convocazione, per il giorno 9 agosto 1993, stesso luogo alle ore 12, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Trasferimento sede sociale da via del Tritone, 61 a via Uffici del Vicario n. 49;

2. Varie ed eventuali.

Roma, 16 luglio 1993

Il presidente: dott. Michele Giannattasio.

S-14103 (A pagamento).

BIPIESSE RISCOSSIONI - S.p.a.

Sede legale in Sassari, viale Mancini n. 2
Capitale sociale L. 51.113.000.000 interamente versato
Iscritta al Tribunale di Sassari registro società n. 7220
Codice fiscale n. 01667270928
Partita I.V.A. n. 01443960909

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria, in prima convocazione, il giorno 10 agosto 1993, alle ore 11, in Sassari presso la sede legale, ed, occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 11 agosto 1993, alla stessa ora e nello stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Abbattimento del capitale sociale per perdite e conseguenti provvedimenti ex art. 2447 del Codice civile;

 Modifica dello statuto in adeguamento alla normativa riguardante i gruppi creditizi.

L'intervento in assemblea è regolato dalle norme di legge e di statuto.

Sassari, 16 luglio 1993

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Angiolo Aldinucci

S-14105 (A pagamento).

GORI & ZUCCHI - S.p.a.

Sede sociale Arezzo, via Mecenate, 2 Capitale sociale L. 8.700.000.000 interamente versato Iscritta al n. 673 registro società Tribunale di Arezzo Partita I.V.A. n. 00088440516

I signori azionisti, sono convocati in assemblea straordinaria e ordinaria presso la sede della Uno-A-Erre Italia S.p.a. in Arezzo, via Fiorentina, n. 550 per il giorno 22 settembre 1993, alle ore 10,30, ed, occorrendo, per il giorno 23 settembre 1993, stessi ora e luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

- 1. Trasferimento della sede sociale e conseguente modifica dell'art. 3 dello statuto sociale;
 - 2. Modifica dell'art. 17, primo comma dello statuto sociale.

Parte ordinaria:

1. Nomina di un Consigliere di amministrazione.

Hanno diritto ad intervenire all'assemblea gli azionisti che, almeno cinque giorni prima dell'adunanza, abbiano effettuato il deposito, ai fini di legge, dei certificati azionari presso la sede sociale o i seguenti Istituti di credito: Credito Italiano sede di Milano e/o di Arezzo o presso le casse sociali.

Il presidente: avv. Antonio Perno.

S-14108 (A pagamento).

SOCIETÀ NAZIONALE DI MUTUO SOCCORSO FRA I FERROVIERI E LAVORATORI DEI TRASPORTI

(Fondata il 1º maggio 1877) Milano, via S. Gregorio n. 46/48

Il Consiglio di amministrazione comunica che è convocata l'assemblea ordinaria per sabato 30 ottobre 1993, alle ore 21, in prima convocazione, ed, in seconda convocazione, mercoledì 24 novembre 1993, alle ore 15, presso Admiral Palace Hotel - viale G. Pascoli, 145 - Rimini (FO), per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Nomina del presidente e del segretario dell'assemblea;
- 2. Nomina della commissione per la verifica dei poteri e della commissione elettorale;
- 3. Lettura del verbale da parte della commissione della verifica dei poteri per la validità o meno dell'assemblea;
 - 4. Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente;
- 5. Relazione programmatica del Consiglio di amministrazione sul bilancio preventivo 1994;
- 6. Relazione tecnica finanziaria del Consiglio di amministrazione sul bilancio preventivo 1994;
- 7. Relazione del Collegio sindacale sulla proposta del Consiglio di amministrazione sul bilancio preventivo 1994;
 - 8. Dibattito sul bilancio preventivo 1994 e deliberazioni relative;
- 9. Eventuale relazione sulle proposte del Consiglio di amministrazione sulla modifica del regolamento;
 - 10. Dibattito e conseguenti decisioni;
 - 11. Varie.

Milano, 12 luglio 1993

Il presidente: Gabriele Ferri.

M-7081 (A pagamento).

NUOVA BRERARTE - S.p.a.

Sede legale in Venezia, Cannaregio 2292/C Capitale sociale L. 1.440.000.000 Tribunale di Venezia n. 33139, vol. 38700

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria in Milano, corso Matteotti, 7, per il giorno 10 settembre 1993, in prima convocazione, alle ore 10, ed, in seconda convocazione, per il giorno 11 settembre 1993, stessa ora e luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Deliberazioni ai sensi dell'art. 2447 del Codice civile, o in alternativa ai sensi dell'art. 2448 del Codice civile;
 - 2. Varie ed eventuali.

Potranno intervenire personalmente o per delega gli azionisti che abbiano depositato i certificati azionari presso la sede sociale almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'adunanza.

L'amministratore unico: Lionello Celon.

M-7082 (A pagamento).

SOCIETÀ VENEZIANA DI PARTECIPAZIONI FINANZIARIE - S.r.l.

Sede legale in Venezia, Cannaregio 2292/C Capitale sociale L. 9.500.000.000 Tribunale di Venezia n. 33670, vol. 39254

I signori quotisti sono convocati in assemblea straordinaria in Milano, corso Matteotti, 7, per il giorno 10 settembre 1993, in prima convocazione, alle ore 10, ed, in seconda convocazione, per il giorno 11 settembre 1993, stessa ora e luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Deliberazioni ai sensi dell'art. 2446 del Codice civile;
- 2. Varie ed eventuali.

L'amministratore unico: Lionello Celon.

M-7083 (A pagamento).

SIDIS - S.p.a. Società Immobiliare di Sviluppo

Sede in Milano

Capitale sociale L. 15.000.000.000

Tribunale di Milano registro società n. 294779

Gli obbligazionisti portatori del prestito emesso in base a delibera del 29 ottobre 1990 sono convocati, in assemblea per il giorno 21 settembre 1993, alle ore 15,30, in Milano, via Carducci, n. 8, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Esame della proposta dell'amministratore unico della società relativa alla sospensione del pagamento degli interessi relativi agli anni 1993-1994-1995.

Deposito e intervento a sensi di legge.

Milano, 7 luglio 1993

Sidis - S.p.a.
Società Immobiliare di Sviluppo
L'amministratore unico: ing. Ernesto Fugazza

M-7092 (A pagamento).

SIDIS - S.p.a. Società Immobiliare di Sviluppo Sede in Milano

Capitale sociale L. 15.000.000.000

Tribunale di Milano registro società n. 294779

Gli obbligazionisti portatori del prestito emesso in base a delibera del 22 luglio 1991 sono convocati, in assemblea per il giorno 21 settembre 1993, alle ore 16, in Milano, via Carducci, n. 8, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Esame della proposta dell'amministratore unico della società relativa alla sospensione del pagamento degli interessi relativi agli anni 1993-1994-1995.

Deposito ed intervento a sensi di legge.

Milano, 7 luglio 1993

Sidis - S.p.a.
Società Immobiliare di Sviluppo
L'amministratore unico: ing. Ernesto Fugazza

M-7093 (A pagamento).

SIDIS - S.p.a.
Società Immobiliare di Sviluppo
Sede in Milano

Capitale sociale L. 15.000.000.000

Tribunale di Milano reg. soc. n. 294779

Gli obbligazionisti portatori del prestito emesso in base a delibera del 1º ottobre 1992 sono convocati in assemblea per il giorno 21 settembre 1993 alle ore 16,30 in Milano, via Carducci n. 8 per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Esame della proposta dell'amministratore unico della società relativa alla sospensione del pagamento degli interessi relativi agli anni 1993-1994-1995.

Deposito e intervento a sensi di legge.

Milano, 7 luglio 1993

Sidis - S.p.a.
Società Immobiliare di Sviluppo
L'amministratore unico: ing. Ernesto Fugazza

M-7094 (A pagamento).

ACCIAIERIA VALLE OLONA - S.p.a.

Sede in Olgiate Olona, via Roma 53
Capitale sociale L. 200.000.000
Tribunale di Busto Arsizio reg. soc. n. 10374
Codice fiscale n. 00805410156

I signori azionisti sono convocati in assemblea generale straordinaria in Legnano, via XXIX Maggio 26, presso lo studio del notaio dott. M. Fugazzola, per il giorno martedì 21 ventuno del mese di settembre 1993 alle ore 15,30 per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Esame della situazione patrimoniale al 31 luglio 1993;
- 2. Deliberazioni inerenti e conseguenti.

Per l'intervento alla assemblea gli azionisti dovranno provvedere al deposito delle azioni a sensi di legge presso la sede sociale.

Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Ferrario Giulio

M-7096 (A pagamento).

CISALPINA GESTIONI - S.p.a.

Sede legale Milano, via S. Paolo n. 13 Capitale sociale L. 5.000.000.000 interamente versato Tribunale di Milano reg. soc. n. 266191, vol. 6905, fasc. 41

Gli azionisti della Cisalpina Gestioni S.p.a. sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria presso la sede della società in Milano, via S. Paolo 13 per le ore 15,30 del giorno 21 settembre 1993 in prima convocazione e, qualora si rendesse necessario, per le ore 10 del giorno 22 settembre 1993 in seconda convocazione, stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

Conferimento incarico di revisione e certificazione dei Fondi Cisalpino Action, Cisalpino Bond e Cisalpino Cash.

Parte straordinaria:

Trasserimento della sede sociale e conseguente modifica statutaria.

Milano, 5 luglio 1993

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: prof. Angelo Marcello Cardani

M-7098 (A pagamento).

NUOVA COI - S.p.a.

Milano, viale Brenta n. 3 Capitale sociale L. 400.000.000 interamente versato

Capitale sociale L. 400.000.000 interamente versato

Ai sensi dell'articolo 2366 del Codice civile, è convocata in Milano, presso la sede legale, il giorno 5 ottobre 1993, alle ore 10 ed occorrendo, in seconda convocazione, il giorno 6 ottobre 1993 alle ore 10, stesso luogo, l'assemblea generale ordinaria dei soci per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- I. Esame del progetto di bilancio dell'esercizio chiuso al 31 dicembre 1992 e delle relazioni degli amministratori e del Collegio sindacale. Deliberazioni inerenti e conseguenti;
 - 2. Nomina del Collegio sindacale per il successivo triennio;
- 3. Determinazione del compenso spettante agli amministratori per l'esercizio 1993.

Ai sensi dell'articolo 2370 del Codice civile si invitano gli azionisti al deposito delle loro azioni presso la sede legale della società, almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea.

Milano, 13 luglio 1993

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Pennè Enrica Edda

M-7100 (A pagamento).

EUROSPECIAL - S.p.a.

(In liquidazione)

Locate Triulzi (MI), via Vigentina n. 18
Capitale sociale L. 360.000.000
Tribunale di Milano reg. soc. n. 233932/6280/32
C.C.I.A.A. di Milano, n. 1159974

I signori azionisti della Eurospecial S.p.a. avente sede sociale 20085 Locate Triulzi (MI) via Vigentina n. 18 sono convocati presso la sede sociale per le ore 8 del giorno 9 settembre 1993 in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione per le ore 10 stesso giorno e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Bilancio al 31 dicembre 1992;
- 2. Relazione dell'amministratore unico;
- 3. Relazione del Collegio sindacale.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che almeno (5) cinque giorni prima della data fissta abbiano provveduto a depositare le proprie azioni presso la sede sociale in 20085 Locate Triulzi (MI), via Vigentina n. 18.

Locate Triulzi, 13 luglio 1993

Il liquidatore: rag. Gianluigi Sanguineti.

M-7102 (A pagamento).

UNIMAC - S.p.a.

Sede legale in Milano, viale Elvezia, 18
Capitale sociale L. 500.000.000
Iscritta al Tribunale di Milano reg. soc. n. 184828/5298/28
Codice fiscale n. 04277930154

Gli azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio notarile dott. Carlo De Mojana Di Cologna in Milano, via Ariosto, 23 per il giorno 14 settembre 1993 alle ore 11 in prima convocazione e occorrendo per il giorno 15 settembre 1993 stessa ora e luogo, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Riduzione del capitale sociale per esuberanza da L. 500 milioni a L. 150 milioni;
- 2. Trasformazione da società per azioni a società a responsabilità limitata;
 - 3. Nomina nuovo organo amministrativo;
 - 4. Varie eventuali.

Gli azionisti per intervenire all'assemblea, dovranno depositare le azioni presso la cassa della società almeno cinque giorni prima di quello fissato per la convocazione dell'assemblea.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Claudio Rotti

M-7104 (A pagamento).

RU.FIN. - S.p.a.

Sede sociale: Corso Italia n. 16, Milano

L'assemblea straordinaria degli azionisti è convocata presso lo studio del notaio Riccardo Ivaldi in Milano, via Turati, 29 per l'8 settembre 1993 alle ore 15 per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Delibere di cui all'art. 2446 C.C.;
- 2. Modifiche allo Statuto sociale;
- 3. Varie ed eventuali.

L'amministratore delegato: dott. Noè Rusconi.

M-7110 (A pagamento).

CEGOS ITALIA - S.p.a.

Centro Europeo di Gestione e Organizzazione Scientifica

Sede in Milano, piazza Velasca 5

Capitale sociale L. 1.800.000.000 interamente versato Soc. 107219, vol. 2840, fasc. 18

Gli azionisti della società sono convocati in assemblea straordinaria presso la sede sociale in Milano, piazza Velasca 5 per il 7 settembre 1993 alle ore 11 in prima convocazione e per il giorno 10 settembre 1993 alla stessa ora e nello stesso luogo in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Proposta di fusione per incorporazione della Cegos Consulenza S.r.l.;

Integrazione dell'oggetto sociale; Modifiche statutarie conseguenti.

Potranno intervenire gli azionisti che avranno depositato le loro azioni presso la sede sociale o presso il Credito italiano sede di Milano, almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea, ai sensi dell'art. 4 della legge 29 dicembre 1962 n. 1745.

p. Il Consiglio di amministrazione Un amministratore: ing. Mario de Thierry

M-7118 (A pagamento).

MAZDA MOTOR ITALIA - S.p.a.

Sede in Torino, corso Stati Uniti, 41
Capitale sociale L. 350.000.000 interamente versato
Iscritta al n. 1561/90 reg. soc.
Codice fiscale n. 05907800014

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio del notaio Placido Astore per il giorno 10 settembre 1993 alle ore 16, in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 14 settembre 1993, stessa ora e luogo per la trattazione del seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione progetto di fusione della Mazda Motor Italia S.p.a. nella Sidauto S.p.a. con concambio in ragione di n. 95 azioni della società incorporante Sidauto S.p.a. ogni 35 azioni della società incorporata Mazda Motor Italia S.p.a..
 - 2. Varie ed eventuali.

Interventi in assemblea a sensi di legge.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Adriana Lora Totino

T-1826 (A pagamento).

SIDAUTO - S.p.a.

Sede in Torino, corso Stati Uniti, 41
Capitale sociale L. 10.000.000.000 interamente versato
Iscritta al n. 991/69 reg. soc.
Codice fiscale n. 00526840012

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio del notaio Placido Astore per il giorno 10 settembre 1993 alle ore 15,30, in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 14 settembre 1993, stessa ora e luogo per la trattazione del seguente

Ordine del giorno:

1. Approvazione progetto di fusione della Mazda Motor Italia S.p.a. nella Sidauto S.p.a. con aumento del capitale sociale da L. 10.000.000.000 a L. 10.950.000.000 con concambio in ragione di n. 95 azioni della società incorporante Sidauto S.p.a. ogni 35 azioni della società incorporata Mazda Motor Italia S.p.a..

2. Varie ed eventuali.

Interventi in assemblea a sensi di legge.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Adriana Lora Totino

T-1827 (A pagamento).

SIDAUTO - S.p.a.

Sede in Torino, corso Stati Uniti, 41
Capitale sociale L. 10.000.000.000 interamente versato
Iscritta al n. 991/69 reg. soc.
Codice fiscale n. 00526840012

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio del notaio Placido Astore per il giorno 10 settembre 1993 alle ore 15,30, in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 14 settembre 1993, stessa ora e luogo per la trattazione del seguente

Ordine del giorno:

Consenso alla fusione per incorporazione della Mazda Motor Italia S.p.a. nella Sidauto S.p.a.

Interventi in assemblea a sensi di legge.

Il rappresentante comune degli obbligazionisti: Federico Merlino

T-1828 (A pagamento).

ICI ITALIA (Milano) - S.p.a.

Sede in Milano, via Ciovasso n. 11
Iscritta al Tribunale di Milano n. 334855/8274/5 reg. soc.
Capitale sociale L. 1.350.000.000 interamente versato
Codice fiscale e Partita IVA n. 10926440156

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio notarile Giuliano, via Borromei n. 1/A - Milano - il giorno 30 agosto 1993, alle ore 11, e, occorrendo, in seconda convocazione, il giorno 31 agosto 1993, nella stessa sede ed alla stessa ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Approvazione del progetto di fusione per incorporazione della ICI Italia (Milano) S.p.a. nella Atlas Europol S.p.a. e conferimento di poteri.

Deposito delle azioni a sensi di legge presso la Società o presso il Credito Italiano, sede di Milano.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Ennio Bonomini

C-18958 (A pagamento).

ATLAS EUROPOL - S.p.a.

Sede in Ternate (VA), via Mazzini n. 58 Iscritta al Tribunale di Varese al n. 4925 reg. soc. Capitale sociale L. 750.000.000 interamente versato Codice fiscale e Partita IVA n. 00201260122

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio notarile Giuliano, via Borromei n. 1/A - Milano, il giorno 30 agosto 1993, alle ore 10, e, occorrendo, in seconda convocazione, il giorno 31 agosto 1993, nella stessa sede ed alla stessa ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- I. Approvazione del nuovo statuto sociale con la nuova denominazione della società, la modifica dell'oggetto sociale, il trasferimento della sede legale e la proroga della durata della società;
- 2. Approvazione del progetto di fusione per incorporazione della ICI Italia (Milano) S.p.a. nella Atlas Europol S.p.a. e conferimento di poteri.

Deposito delle azioni a sensi di legge e di statuto presso la Società o presso il Credito Italiano, sede di Milano.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Ennio Bonomini

C-18959 (A pagamento).

ALTRI ANNUNZI COMMERCIALI

CASSA DI RISPARMIO DI PISA - S.p.a.

Sede legale Pisa, piazza Dante n. 1
Capitale sociale L. 153.200.000.000 interamente versato
Iscritta al registro delle società del Tribunale di Pisa n. 15780
Codice fiscale e partita IVA n. 01216630507

Avviso ai sensi della legge n. 154 del 17 febbraio 1992 art. 6, comma secondo

Ai sensi dell'art. 6, comma 2 della legge 154 del 17 febbraio 1992 si comunica che la Cassa di Risparmio di Pisa S.p.a. procederà:

- A) con decorrenza 12 luglio 1993 ad una variazione generalizzata della struttura dei tassi passivi, corrispondente alla diminuzione di 1,00 punti del tasso di interesse applicato a tutti i depositi;
- B) con decorrenza 12 luglio 1993 a fissare il prime rate e del top rate rispettivamente al 10,75 e 18,25.

Il direttore generale: comm. rag. Giovanni Della Rosa. S-14071 (A pagamento).

CARICAL - CASSA DI RISPARMIO DI CALABRIA E DI LUCANIA - S.p.a.

Appartenente al «Gruppo CARICAL»; Albo dei Gruppi Creditizi n. 20009

Aderente al Fondo Interbancario di Tutela dei Depositi

Sede legale e direzione generale: Cosenza, corso Telesio n. 17

Capitale sociale L. 320.000.000.000 interamente versato

N. iscrizione registro società 8157/92

N. iscrizione CCIAA 119526

Codice fiscale 00112750781

La CARICAL - Cassa di Risparmio di Calabria e di Lucania S.p.a., ai sensi della legge n. 154/92, comunica che:

dal 1º luglio 1993, per ogni nota contabile d'importo superiore a L. 150.000 rilasciata a fronte di operazioni di accreditamento e/o di addebitamento effettuate sui conti correnti, sarà addebitato, in maniera generalizzata, un importo di L. 2.000 all'atto della liquidazione del conto corrente a titolo di rimborso dell'imposta di bollo dovuta ai sensi del D.P.R. n. 642/72.

Il presidente: avv. Rinaldo Chidichimo.

S-14073 (A pagamento).

BANCA POPOLARE DI SONDRIO Società cooperativa a responsabilità limitata

Fondata nel 1871 Capitale sociale L. 2.865.959.500 Riserve L. 382.412.490.881 Iscritta al Tribunale di Sondrio al n. 1

Avviso ai sensi legge 154/92 e Provv. Banca d'Italia del 24 maggio 1992

La Banca Popolare di Sondrio rende noto ai propri clienti che sono state apportate alcune variazioni generalizzate alle condizioni economiche dei seguenti rapporti:

Conti correnti e depositi a risparmio nominativi e al portatore

con decorrenza 1º luglio 1993: i tassi creditori subiscono una diminuzione dell'1,00%, nel rispetto di un tasso minimo del 2,00%.

Sondrio, 6 luglio 1993

Il vicepresidente: Giuseppe Fojanini.

S-14074 (A pagamento).

CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI NAVE Soc. Coop. a resp. limitata

Sede sociale Nave (Brescia), via Brescia n. 118 Iscritta al n. 89 reg. soc. Tribunale di Brescia

Variazione tassi

Con riferimento alla facoltà prevista dall'art. 6, comma 2, della legge 154/92, si comunica che, a far tempo dal 12 luglio 1993, è applicata una riduzione dell'1,00% (uno per cento) sui tassi, a favore della clientela, applicati a conti correnti e depositi a risparmio e, con la medesima decorrenza, una riduzione dell'1,00% (uno per cento) sui tassi praticati a carico della clientela su tutte le categorie di finanziamento.

p. Cassa Rurale ed Artigiana di Nave Il presidente: E. Zani

S-14092 (A pagamento).

CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI PONTOGLIO (Brescia)

Società cooperativa a responsabilità limitata Sede di Pontoglio (Brescia), via G.B. Orizio n. 2 Capitale e riserve al 30 aprile 1993 L. 14.378.177.670 Tribunale di Brescia reg. soc. n. 76

Ai sensi della legge 17 febbraio 1992 n. 154, si comunica che, con decorrenza 7 luglio 1993, i tassi di interesse applicati alle operazioni passive sono diminiuti di mezzo punto.

p. Cassa Rurale ed Artigiana di Pontoglio (Brescia) Società cooperativa a responsabilità limitata Il presidente: Tronconi dott. Ovidio

S-14093 (A pagamento).

CASSA DI RISPARMIO DI JESI - S.p.a.

La Cassa di Risparmio di Jesi S.p.a., con sede legale in Jesi, piazza Federico II, n. 3, capitale sociale L. 146.280.000.000 interamente versato, iscritta al registro società presso il Tribunale di Ancona al n. 20391, comunica ai sensi e per gli effetti dell'art. 6, comma secondo, legge 17 febbraio 1992 n. 154, che, con decorrenza 14 luglio 1993, viene apportata una revisione del meccanismo di imputazione dei giorni di valuta sui versamenti effettuati in conto corrente.

Per maggiori dettagli, si rimanda ai fogli analitici a disposizione del pubblico presso tutti gli sportelli dell'Istituto.

Li, 14 luglio 1993

Il direttore generale: dott. Iridio Cacciamani.

S-14095 (A pagamento).

ISTITUTO BANCARIO SAN PAOLO DI TORINO Società per azioni

Facente parte del gruppo creditizio San Paolo
 Capitale sociale L. 6.250 miliardi interamente versato
 Registro società 5382/91 Tribunale di Torino

Avviso ai portatori di obbligazioni opere pubbliche a tasso variabile

Si comunica che, a' sensi dell'art. 4 del regolamento dei sottoindicati prestiti, i tassi semestrali di interesse e gli importi delle cedole pagabili il lo gennaio 1994 risulteranno essere i seguenti (al lordo delle ritenute di legge):

per la 51^a Emissione - 1986/1996; 52^a Emissione - 1986/2001; 55^a Emissione - 1987/2002; 83^a Emissione - 1989/2004: 5,80%

Titoli da nominali L. 1.000.000: L. 58.000; Titoli da nominali L. 5.000.000: L. 290.000; Titoli da nominali L. 10.000.000: L. 580.000;

per la 58ª Emissione - 1987/2002; 70ª Emissione - 1989/1999; 82ª Emissione - 1989/2002; 84ª Emissione - 1989/1999: 5,95%

Titoli da nominali L. 1.000.000: L. 59.500; Titoli da nominali L. 5.000.000: L. 297.500; Titoli da nominali L. 10.000.000: L. 595.000;

- 7 -

per la 67ª emissione - 1989/1999: 5,90%

Titoli da nominali L. 1.000.000: L. 59.000; Titoli da nominali L. 5.000.000: L. 295.000; Titoli da nominali L. 10.000.000: L. 590.000;

Torino, 13 luglio 1993

p. Istituto Bancario San Paolo di Torino S.p.a. Il capo servizio crediti speciali: Italo Bertalot

S-14106 (A pagamento).

CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI PIETRASANTA - Soc. Coop. a r.l.

Ai sensi della legge 17 febbraio 1992 n. 154, si comunica che, a decorrere dal 1º agosto 1993, i tassi di interesse applicati ai rapporti di deposito (libretti di risparmio/conti correnti) saranno diminuiti dello 0.50%.

Il presidente: avv. Paolo Tommasi.

F-1009 (A pagamento).

CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI SARZANA E VAL DI MAGRA - Soc. Coop. a r.l.

Sede in Sarzana

Reg. soc. Tribunale La Spezia n. 12079

Codice fiscale 00924910110

Ai sensi della legge 17 febbraio 1992 n. 154 si comunica che, a decorrere dal 1º luglio 1993 saranno diminuiti di 1 (uno) punto i tassi di interesse applicati ai rapporti di deposito libero (libretti di risparmio, conti correnti).

Il presidente: dott. Antonio Ruggeri.

F-1010 (A pagamento).

BANCA MERCANTILE ITALIANA - S.p.a.

Aderente al Fondo Interbancario di Tutela dei Depositi Sede in Firenze, piazza Davanzati n. 3 Capitale sociale L. 15.800.400.000 interamente versamento Registro società Tribunale di Firenze n. 8127

Ai sensi dell'art. 6, comma 2, della legge 17 febbraio 1992, n. 154, si comunica la diminuzione dello 0,625% dei tassi creditori sui conti correnti e libretti di deposito a risparmio liberi con tasso superiore al 2,375% con decorrenza 9 luglio 1993.

Dalla stessa data il Prime Rate ed il Top Rate d'Istituto sono ridotti rispettivamente all'11,75% e al 18,75%.

Firenze, 12 luglio 1993

p. Banca Mercantile Italiana L'amministratore delegato: Renzo A. Renzi

F-1011 (A pagamento).

BANCA CARIGE - S.p.a. Cassa di Risparmio di Genova e Imperia

Genova, via Cassa di Risparmio, 15

La Banca CARIGE S.p.a. - Cassa di Risparmio di Genova e Imperia, con sede legale in Genova, con capitale sociale di L. 562.506.000.000 interamente versato e riserve di L. 642.713.586.187, Società Capogruppo del Gruppo Bancario Carige, iscritto all'Albo dei Gruppi Creditizi della Banca d'Italia con codice 6175.4, ai sensi della legge 154/1992, comunica con decorrenza 12 luglio 1993:

la diminuzione dal 9% all'8% del tasso applicato ai buoni fruttiferi di nuova emissione ed alle cedole di quelli in vita che inizieranno a maturare a partire da tale data.

Genova, 14 luglio 1993

Il vice direttore generale: Renzo Oldrati.

G-855 (A pagamento).

INTERBANCA

Banca per finanziamenti a medio e lungo termine - S.p.a.

(Gruppo Creditizio Bonifiche Siele)
Sede in Milano, corso Venezia, 56
Capitale L. 68.466.615.000
Riserve L. 365.826.488.850

Registro società n. 113587 Tribunale di Milano

Prestito obbligazionario Interbanca 90° 1987/1994 T.V. di L. 50.000.000.000. Codice 16472. Determinazione del tasso d'interesse da applicarsi alla cedola n. 23.

Il tasso trimestrale da applicarsi alla cedola n. 23, avente godimento l° agosto 1993, calcolato in base all'art. 3 del regolamento del prestito, risulta del 2,73% lordo. Pertanto, per ogni certificato obbligazionario da nominali L. 5.000.000, l'importo della cedola n. 23, pagabile a partire dal 1° novembre 1993, ammonta a L. 136.500 lorde, pari a L. 119.437 al netto degli oneri fiscali.

Prestito obbligazionario Interbanca 112ª 1991/1996 T.V. di L. 50.000.000.000. Codice 27490. Determinazione del tasso d'interesse da applicarsi alla cedola n. 10.

Il tasso trimestrale da applicarsi alla cedola n. 10, avente godimento l° agosto 1993, calcolato in base all'art. 3 del regolamento del prestito, risulta del 2,77% lordo. Pertanto, per ogni certificato obbligazionario da nominali L. 3.750.000 (residue), l'importo della cedola n. 10, pagabile a partire dal 1° novembre 1993, ammonta a L. 103.875 lorde, pari a L. 90.890 al netto degli oneri fiscali.

Prestito obbligazionario Interbanca 119ª 1992/1997 T.V. di L. 120.000.000.000. Codice 29282. Determinazione del tasso d'interesse da applicarsi alla cedola n. 7.

Il tasso trimestrale da applicarsi alla cedola n. 7, avente godimento 1º agosto 1993, calcolato in base all'art. 3 del regolamento del prestito, risulta del 2,77% lordo. Pertanto, per ogni certificato obbligazionario da nominali L. 5.000.000, l'importo della cedola n. 7, pagabile a partire dal 1º novembre 1993, ammonta a L. 138.500 lorde, pari a L. 121.187 al netto degli oneri fiscali.

Le cedole saranno pagabili presso i seguenti Istituti di Credito incaricati: Banca d'America e d'Italia - Banca Nazionale dell'Agricoltura - Credito Romagnolo - Credito Emiliano - Istituto di Credito delle Casse Rurali ed Artigiane - Banca Sella - Banco di Desio e della Brianza - Banco S. Geminiano e S. Prospero - Istituto Centrale di Banche e Banchieri e Banche Sue Associate; presso la Monte Titoli S.p.a. per i titoli dalla stessa amministrati.

Milano, 12 luglio 1993

p. Interbanca
Banca per finanziamenti e medio e lungo termine S.p.a.
Giuliano Portoghese - Paolo Dinelli

M-7095 (A pagamento).

BANCO DI DESIO E DELLA BRIANZA - S.p.a.

Aderente al fondo interbancario di tutela dei depositi Sede legale in Desio, via Rovagnati, I Capitale sociale L. 50.000.000.000 interamente versati Iscritto al Tribunale di Monza reg. soc. n. 1775 Partita IVA 00705680965

Ai sensi e per gli effetti dell'art. 6 comma secondo della legge 17 febbraio 1992, n. 154, si comunica che con decorrenza 13 luglio 1993 viene apportata una diminuzione generalizzata e differenziata, in misura massima dell'1%, alla struttura dei tassi creditori sui conti correnti remunerati ad un tasso dello 0,750% o superiore e sui libretti di deposito a risparmio remunerati ad un tasso dell'1,750% o superiore.

Restano pertanto invariati i tassi minimi di remunerazione, fissati rispettivamente allo 0,50% per i conti correnti e all'1,50% per i depositi a risparmio.

p. Banco di Desio e della Brianza - S.p.a. Il vice direttore generale vicario: dott. Giorgio Bongiorni

M-7105 (A pagamento).

CASSA DI RISPARMIO DI ASTI - S.p.a.

Iscritta all'albo dei gruppi creditizi n. 6085

Sede di Asti, piazza Libertà, 1

Capitale sociale L. 140.000.000.000 interamente versato

Reg. soc. del Tribunale di Asti n. 7484

Codice fiscale n. 00060550050

La Cassa di Risparmio di Asti S.p.a. rende noto che, in relazione alla diminuzione del tasso ufficiale di sconto, ha apportato, con decorrenza 9 luglio 1993, una riduzione generalizzata dello 0,50% sui tassi applicati alle operazioni di raccolta su depositi a risparmio liberi ed in conto corrente regolati sino al 7,50% e dello 0,75% su quelli regolati oltre tale tasso.

La presente comunicazione viene effettuata ai sensi e per gli effetti dell'art. 6, secondo comma della legge 17 febbraio 1992, n. 154.

p. Cassa di Risparmio di Asti S.p.a. Il condirettore generale: Crenna dott. Gianfranco

T-1829 (A pagamento).

CASSA DI RISPARMIO DI SALUZZO - S.p.a. Saluzzo

Si informa che, a seguito dei provvedimenti assunti dalle Autorità Monetarie con decorrenza 6 luglio 1993 i tassi debitori applicati agli utilizzi in conto corrente e portafoglio SBF ed i tassi creditori sui conti correnti e sui depositi a risparmio sono assoggettati ad una diminuzione dello 0,50% con decorrenza 14 luglio 1993. Il top rate viene fissato al 17.25%.

Saluzzo, 14 luglio 1993

p. Cassa di Risparmio di Saluzzo S.p.a. Il direttore generale: Savio dott. comm. Giuseppe

T-1833 (A pagamento).

BANCA DI CREDITO DEL PIEMONTE - S.p.a.

Sede in Torino, via Cernaia n. 7
Capitale sociale L. 35.015.120.000 interamente versato
Iscritta al n. 154/12 fasc. n. 342/V.2/21 reg. soc.
presso la cancelleria del Tribunale di Torino

La Banca di Credito del Piemonte effettua una variazione generalizzata delle spese a forfait annue nel seguente modo:
spese a forfait applicate sino ad un massimo di n. 50 operazioni; oltre spese per operazioni L. 3.000.

La presente comunicazione è effettuata ai sensi e per gli effetti della legge n. 154/92.

Torino, 14 luglio 1993

L'amministratore delegato: dott. Camillo Venesio.

T-1834 (A pagamento).

CASSA DI RISPARMIO DI ALESSANDRIA - S.p.a.

Capitale sociale L. 120.000.000.000 riserve L. 25.203.020.924 Tribunale di Alessandria n. 13757 C.C.I.A. n. 165282 Codice fiscale e Partita IVA 00186450060

Ai sensi e per gli effetti della legge 17 febbraio 1992, n. 154, la Cassa di Risparmio di Alessandria S.p.a. con sede in Alessandria, via Dante n. 2, comunica le seguenti nuove condizioni, che verranno applicate con decorrenza 1º luglio 1993:

Tasso creditore conti correnti: riduzione generalizzata di 0,50

punti percentuali, con esclusione di:

conti correnti del personale in servizio e quiescenza, delle gestioni patrimonio titoli, della convezione con l'amministratore provinciale di Alessandria che non subiscono variazioni; conti correnti del progetto famiglia e giovani 2000, delle

conti correnti del progetto famiglia e giovani 2000, delle tesorerie non vincolate a parametri di riferimento per i quali la riduzione è limitata a 0,25 punti percentuali.

Depositi a risparmio: riduzione generalizzata di 0,50 punti percentuali per tutti quelli fruenti di un tasso superiore al 5% garantendo un minimo del 5%.

Tasso di mora: su finanziamenti con ammortamento a piano, in caso di mero ritardo, tasso di ammortamento maggiorato di tre punti percentuali; in caso di revoca/risoluzione, P.R. A.B.I. maggiorato di dieci punti. Su tutti gli altri finanziamenti, in caso di revoca/risoluzione del contratto, P.R.A.B.I. maggiorato di dieci punti.

Spese unitarie tenuta conto: elevazione allo standard di L. 2.000

dell'addebito assegni.

p. Cassa di Risparmio di Alessandria S.p.a. Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Gianfranco Rittatore •

C-18927 (A pagamento).

CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI ORSAGO

Orsago (TV), via Vittorio Veneto, 38

Ai sensi della legge 17 febbraio 1992 n. 154, si comunica che a decorrere dal 6 luglio 1993 i tassi di interesse applicati ai rapporti di deposito e di affidamento sono diminuiti di mezzo punto.

Orsago, 9 luglio 1993

Il presidente: Scarabellotto Pietro.

C-18929 (A pagamento).

CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI ALBEROBELLO Società cooperativa a responsabilità limitata

Variazione tassi attivi e passivi

Ai sensi della legge 17 febbraio 1992, n. 154, si comunica la variazione dei tassi attivi e passivi:

tassi passivi a decorrere dal 1º luglio 1993 diminuzione dello 0,50 punti; tassi attivi a decorrere dal 1º maggio 1993 diminuzione dello 0,50 punti e dal 1º luglio 1993 diminuzione dello 0,50 punti.

Alberobello, 9 luglio 1993

Il presidente: Vito Consoli.

C-18933 (A pagamento).

BANCA POPOLARE VALCONCA

Soc. Coop. a r.l.

Sede in Morciano di Romagna (FO) N. 63 Tribunale di Rimini Partita Iva n. 00125680405

Ai sensi dell'art. 6 comma secondo della legge 17 febbraio 1992 n. 154, informiamo la spettabile clientela che con decorrenza 6 luglio 1993 i tassi passivi applicati ai conti correnti ed ai depositi a risparmio sono stati ridotti di punti uno.

Morciano di Romagna, 6 luglio 1993

p. Banca Popolare di Valconca: (firma illeggibile).

C-18934 (A pagamento).

BANCA DI CREDITO POPOLARE

Soc. Coop. a r.l.

Siracusa

Capitale e riserve al 31 dicemre 1992 L. 72.853.208.926 Iscritta al n. 968 reg. soc. del Tribunale di Siracusa

Ai sensi e per gli effetti della legge 17 febbraio 1992, n. 154, si comunica che, a seguito dell'ulteriore riduzione del Tasso Ufficiale di Sconto intervenuto dal 6 luglio 1993, sarà apportata, con decorrenza 15 luglio 1993, una riduzione di 0,75 punti ai tassi praticati alla clientela sulle giacenze in conto corrente e sui depositi a risparmio, fermi restando i tassi minimi di remunerazione riportati sui fogli analitici esposti all'interno di tutte le nostre filiali.

Siracusa, 75 luglio 1993

p. Banca di Credito Popolare Il presidente: avv. Gaetano Trigilia Caracciolo

C-18943 (A pagamento).

CASSA DI RISPARMIO DI BIELLA - S.p.a.

Sede: Biella, via Carso n. 15

Ai sensi dell'art. 6 comma 2 della legge n. 154 del 17 febbraio 1992, la Cassa di Risparmio di Biella S.p.a. informa che con decorrenza 14 luglio 1993:

ha apportato una variazione generalizzata della struttura dei tassi passivi diminuendo gli stessi nella misura dello 0,50%;

ha apportato una variazione generalizzata della struttura dei tassi attivi, deliberando i seguenti adeguamenti:

Prime Rate Aziendale: 10,75%,

tasso debitore massimo sugli utilizzi in conto corente entro i limiti di fido: 17,75%;

tasso debitore massimo sugli utilizzi in conto corrente extra fido: 19.75%:

oltre alla commissione dello 0,125% sul massimo scoperto.

Copia della presente pubblicazione verà affissa nei propri locali aperti al pubblico.

Biella, 13 luglio 1993

Il direttore generale: dott. Carciotto Pasquale.

C-18948 (A pagamento).

CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI SALA DI CESENATICO

Soc. Coop. a r.l.

Sede legale in Sala di Cesenatico, via Campone Sala n. 377 Reg. soc. n. 196/207 Trib. Forli Codice fiscale n. 00163430408

Ai sensi della legge 17 febbraio 1992 n. 154 si comunica che a far data dal 10 luglio 1993 i tassi d'interesse applicati alle operazioni passive (Raccolta) diminuiranno di 1,00% punti.

Sala, 8 luglio 1993

Il presidente: Paganelli Gianfranco.

C-18949 (A pagamento).

CASSA DI RISPARMIO DI LUCCA - S.p.a.

Appartenente al Gruppo Casse Toscane S.p.a., iscritto all'Albo Gruppi Creditizi Sede legale: Lucca, piazza S. Gisuto, 10 Capitale sociale L. 350.000.000.000 int. versato Iscr. reg. soc. n. 21404

La Cassa di Risparmio di Lucca S.p.a. informa la propria clientela che, in relazione all'andamento del mercato, attuerà, con decorrenza 14 luglio 1993, il seguente provvedimento in materia di tassi sulle operazioni di raccolta:

diminuzione di 0,75 punti percentuali dei tassi applicati, sia sui conti correnti liberi che sui libretti di deposito a risparmio liberi e vincolati, fermo il tasso minimo dello 0,50% sui conti correnti e del 2,50% sui libretti di deposito.

Restano fermi tutti gli altri prezzi e condizioni praticate e rese note ai sensi delle disposizioni di cui all'art. 2 della legge 17 febbraio 1992, n. 154.

La presente comunicazione viene effettuata in modo impersonale, a norma dell'art. 6, secondo comma, della citata legge 17 febbraio 1992, n. 154

Lucca, 13 luglio 1993

p. Cassa di Risparmio di Lucca - S.p.a. Il direttore generale: dott. Arturo Lattanzi

C-18950 (A pagamento).

CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI ATESSA

Ai sensi della legge 17 febbraio 1992 n. 154 si comunica che a decorrere dal 1º agosto 1993 i tasi sui depositi a risparmio e sui c/c passivi diminuiscono di due punti percentuali, la spesa fissa per incasso di ciascun effetto tramite Ufficio Postale L. 10.000.

Atessa, 13 luglio 1993

p. Cassa Ruale ed Artigiana Il presidente: prof. Nicola Simone

C-18951 (A pagamento).

INFORMATICA SYSTEM - S.r.l.

Vicoforte Mondovi, via Mondovi Piazza n. 8
Capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato
Tribunale Mondovi, reg. soc. n. 1834
Codice fiscale n. 01053440044

Estratto del progetto di fusione per incorporazione nella Informatica System S.r.l. della Informatica System P.U. di Trombetta G. & C. S.a.s. (redatto ai sensi dell'art. 2501 del Codice civile).

Il presente progetto di susione per incorporazione devesi intendere sostitutivo di precedente progetto depositato al Tribunale di Mondovi in data 26 agosto 1992.

1. Società partecipanti alla fusione per incorporazione:

Società Informatica System S.r.l. con sede in Vicoforte Mondovì, via Mondovì Piazza n. 8, capitale sociale L. 20.000.000, iscritta al Tribunale di Mondovì al n. 1834 registro società - Codice fiscale n. 01053440044 (incorporante);

Società Informatica System P.U. di Trombetta Piero & C. S.a.s., con sede in Cuneo, via Negrelli n. 9, capitale sociale L. 16.000.000, iscritta al Tribunale di Cuneo al n. 3332 registro società - Codice fiscale n. 00533230041 (incorporanda).

- 2. Il rapporto di cambio, trattandosi di susione di sue società aventi la stessa compagine sociale, nelle pesone dei signori Blengini Sergio e Trombetta Giovanni Piero soci al 50% in entrambe le società, è stato stabilito alla pari e pertanto verranno assegnate ai soci della società incorporata quote sulla base del rapporto di n. I quota da L. 1.000 della società incorporante per ogni 1.000 lire di capitale della società incorporanda.
- 3. Modalità di assegnazione: aumento del capitale sociale della società incorporante per L. 16.000.000, pari al valore nominale delle quote da attribuire ai soci della società incorporanda.
 - 4. Le nove quote partecipano agli utili dal 1º gennaio 1993.
- 5. Le operazioni della società incorporanda saranno imputate al bilancio della società incorporante dal 1º gennaio 1993.
- 6. Non è previsto alcun trattamento riservato a particolari categorie di soci ed ai possessori di titoli diversi.
- 7. Non è prevsito alcun vantaggio particolare a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.
- 8. Il progetto di fusione è stato iscritto nel registro società del Tribunale di Mondovì in data 16 giugno 1993.

Vicoforte Mondovi, 22 giugno 1993

L'amministratore delegato: Trombetta Giovanni Piero. S-14083 (A pagamento).

CEDIS DEGROS - S.p.a.

Sassari, z.i. Predda Niedda Capitale sociale L. 500.000.000 Registro società Tribunale di Sassari n. 2300

SOFIDE - S.r.l.

Sassari, z.i. Predda Niedda Capitale sociale L. 20.000.000 Registro società Tribunale di Sassari n. 5697

DELTADIS - S.r.l.

Sassari, z.i. Predda Niedda Capitale sociale L. 20.000.000 Registro società Tribunale di Sassari n. 5698

SCUDO DUE - S.r.l.

Sassari, via Capodoro 4/B Capitale sociale L. 99.000.000 Registro società Tribunale di Sassari n. 4386

Estratto di progetto di fusione depositato nel Tribunale di Sassari il 30 giugno 1993 ai nn. 1117, 1118, 1119 e n. 1120 del registro d'ordine

La Sofide S.r.l. (art. 2501-bis C.C.) incorporerà la Deltadis S.r.l. e la Cedis Degros S.p.a. incorporerà la Sofide S.r.l. e la Scudo Due S.r.l.

Poiché le incorporanti possiedono la totalità delle quote delle incorporande non si applicano le disposizioni art. 2501-bis, primo comma numeri 3, 4, 5.

Le operazioni delle incorporande saranno imputate nel bilancio dell'incorporante a decorrere dal 1º gennaio 1993. Non esistono particolari categorie di soci e nessun vantaggio è previsto a favore degli amministratori.

Sassari, 14 luglio 1993

p. Cedis Degros S.p.a. L'amministratore unico: Enrichetto Dell'Erba

p. Sofide S.r.l.

Il presidente del Consiglio di amministrazione:
Enrichetto Dell'Erba

p. Deltadis S.r.l. L'amministratore unico: Enrichetto Dell'Erba

p. Scudo Due S.r.l. L'amministratore unico: Antonello Carta

S-14089 (A pagamento).

SABATINI COSTRUZIONI - S.r.l.

MERIDIANA INIZIATIVE EDILI - S.r.l.

Estratto atto di scissione

Il sottoscritto dott. Riccardo Sordi, notaro in Prato, pubblica ai sensi degli artt. 2504-novies e 2504 del Codice civile estratto dell'atto da lui ricevuto in data 25 giugno 1993 registrato a Prato il 28 detto al n. 3094 mediante il quale è stata attuata la scissione mediante trasferimento di parte del patrimonio, della Società a responsabilità limitata Sabatini Costruzioni S.r.l., con sede in Firenze, via della Pergola n. 59, codice fiscale 00440190486, mediante costituzione della Società a responsabilità limitata: Meridiana Iniziative Edili S.r.l., con sede in Firenze, piazza T.A. Edison n. 16; capitale sociale L. 180.000.000, durata 31 dicembre 2010, avente per oggetto: compravendita, gestione, costruzione e ristrutturazione di beni immobili, codice fiscale 04486390489.

La società scissa Sabatini Costruzioni S.r.l., trasferisce, con effetto dall'atto di scissione, la sede sociale in Firenze, piazza T.A. Edison n. 16; modifica l'oggetto sociale e riduce il capitale sociale a L. 180.000.000.

Le quote della beneficiaria Meridiana Iniziative Edili S.r.l. sono attribuite ai soci della Sabatini Costruzioni S.r.l., in proporzione alle quote da ciascuno di essi in questa rispettivamente possedute, a partire dal terzo giorno successivo a quello in cui si avrà la decorrenza degli effetti della scissione ma con partecipazione agli utili dalla data di effetto della scissione stessa.

Le operazioni della società scissa inerenti la parte di patrimonio trasferita, saranno imputate al bilancio della società beneficiaria con inizio dalla data di decorrenza degli effetti della scissione.

La scissione non prevede concambio, né, conseguentemente, conguagli in denaro e non contempla trattamenti particolari a favore di determinate categorie di soci, né particolari vantaggi a favore degli amministratori delle società partecipanti.

L'atto di scissione è stato iscritto presso la Cancelleria commerciale del Tribunale di Firenze in data 26 giugno 1993 ai nn. 23307 del registro d'ordine e 18840 del registro società per la società Sabatini Costruzioni S.r.l. e in data 26 giugno 1993 ai nn. 23308 del registro d'ordine e 64368 del registro società per la società Meridiana Iniziative Edili S.r.l.

Il notaio, dott. Riccardo Sordi.

F-1012 (A pagamento).

STAMPERIA DI SCARENNA - S.r.I.

Asso (Como)

ATA CUTLERY - S.r.l.

Longone al Segrino (Como)

Estratto del progetto di fusione per incorporazione della Ata Cutlery S.r.l. nella Stamperia di Scarenna S.r.l. (ai sensi e per gli effetti dell'art. 2501-bis del Codice civile).

Società incorporante: Stamperia di Scarenna S.r.l. con sede in Asso (CO), via Per Caslino n. 66, capitale sociale L. 80.000.000 interamente versato, iscritta nel registro società del Tribunale di Como al n. 9478.

Società incorporanda: Ata Cutlery S.r.l. con sede in Longone al Segrino (CO), via Eupilio n. 12, capitale sociale L. 75.000.000 interamente versato, iscritta nel registro società del Tribunale di Como al n. 4861.

Lo statuto della società incorporante non subisce modificazioni alcune per effetto della fusione.

Non si fa luogo a concambio di quote sociali in quanto la società incorporante possiede l'intero capitale sociale della società incorporanda; pertanto, non trovano applicazione nella fattispecie le disposizioni di cui all'art. 2501-bis, primo comma, numeri 3), 4) e 5) del Codice civile.

Le operazioni della società incorporanda saranno imputate al bilancio della incorporante a decorrere dal 1º gennaio dell'esercizio in corso al momento della stipula dell'atto di susione.

Non sono previsti trattamenti e vantaggi di cui ai punti 7) e 8) dell'art. 2501-bis del Codice civile.

Il progetto di fusione è stato iscritto nel registro società presso il Tribunale di Como in data 29 giugno 1993 ai numeri 10931 e 10932 d'ordine.

p. Stamperia di Scarenna S.r.l. Il presidente del Consiglio di amministrazione: Paredi Angelo

p. Ata Cutlery S.r.l.
Il presidente del Consiglio di amministrazione:
Frigerio Achille

M-7077 (A pagamento).

CROSBI - S.p.a.

Sede in Gallarate, via Fucini n. 1 Capitale sociale L. 1.800.000.000 Tribunale di Busto Arsizio al n. 26642 Codice fiscale 03463280150

SIMTI - S.p.a.

Sede in Gallarate, corso Leonardo da Vinci n. 7
Capitale soiciale L. 200.000.000
Tribunale di Busto Arsizio n. 24889
Codice fiscale 01987950126

Estratto delle delibere di fusione per incorporazione nella Crosbi S.p.a. della società Simti S.p.a. (ai sensi dell'art. 2502/bis Codice civile)

Le assemblee dei soci della Crosbi S.p.a. e della Simti S.p.a., entrambe del 22 giugno 1993, rispettivamente rep. n. 53439/8462 e rep. n. 53438/8461 notaio Aldo Graffeo, previa approvazione dei rispettivi progetti di fusione, hanno deliberato la fusione per incorporazione della seconda nella prima.

Inoltre:

- 1. Non è previsto alcun rapporto di cambio poiché la società incorporante Crosbi S.p.a. possiede l'intero capitale sociale della incorporanda Simti S.p.a.
- 2. Gli effetti giuridici della fusione decorreranno dal giorno di efficacia dell'atto di fusione. Le operazioni della società incorporata saranno imputate al bilancio della società incorporante a decorrere dal 1º gennaio 1993.
- 3. Non è previsto alcun trattamento riservato a particolari categorie di soci.
- 4. Non sono previsti vantaggi particolari per gli amministratori della società partecipanti alla fusione.

Le delibere di susione della società incorporante e della società incorporata di cui al presente estratto sono state rispettivamente iscritte presso la Cancelleria del Tribunale di Busto Arsizio:

Crosbi S.p.a. in data 8 luglio 1993 al n. 7908 registro d'ordine;

Simti S.p.a. in data 8 luglio 1993 al n. 7907 registro d'ordine.

Gallarate, 12 luglio 1993

Dott. Aldo Graffeo, notaio.

M-7076 (A pagamento).

SOCIETÀ ESERCIZI ALBERGHI S.E.A. - S.p.a.

Sede in Milano, via L. Muratori, 14 Capitale sociale L. 4.040.640.000 Tribunale di Milano nn. 42937/1546/1430 Codice fiscale 00729680157

ALBERGHI MEAD - S.r.l.

Sede in Milano, via L. Muratori, 14 Capitale sociale L. 4.000.000.000 Tribunale di Milano nn. 196705/5536/5 Codice fiscale 04845950155

Estratto delle delibere di fusione (art. 2502-bis C.C.)

Con verbali di assemblea straordinaria in data 25 maggio 1993, n. 39391/9825 di rep. notaio Cesare Bignami (depositato presso il Tribunale di Milano il 5 luglio 1993, n. 68979 R.O.) quanto all'incorporante, e in data 25 maggio 1993, n. 39392/9826 di rep. notaio

Cesare Bignami (depositato presso il Tribunale di Milano il 5 luglio 1993, n. 68978 R.O.) quanto all'incorporata, è stato approvato il progetto di:

fusione per incorporazione nella Società Esercizi Alberghi S.E.A. - S.p.a. (sede Milano, via L. Muratori 14; capitale sociale L. 448.960.000; Tribunale di Milano nn. 42937/1546/1430) della Alberghi Mead S.r.l. (sede Milano, via L. Muratori, 14; capitale sociale L. 4.000.000.000; Tribunale di Milano nn. 196705/5536/5);

il capitale sociale di L. 4.000.000.000 della Alberghi Mead S.r.l. è interamente posseduto dalla Società Esercizi Alberghi S.E.A. - S.p.a.;

lo statuto sociale della Società Esercizi Alberghi S.E.A. - S.p.a. viene modificato all'art. 6 in conseguenza dell'aumento gratuito del capitale sociale a L. 4.040.640.000 contestualmente deliberato;

le operazione della incorporata Alberghi Mead S.r.l. saranno imputate al bilancio della incorporante Società Esercizi Alberghi S.E.A. S.p.a. dalla data dell'atto di fusione;

in entrambe le società partecipanti alla fusione non esistono particolari categorie di soci;

non vengono proposti vantaggi particolari a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Cesare Bignami, notaio.

M-7085 (A pagamento).

IML MOTORI - S.r.l.

Sede legale in Milano, via dei Cappuccini, 14 Capitale sociale L. 1.000.000.000 interamente versato

Estratto di progetto di fusione per incorporazione

Società partecipanti alla fusione:

- 1) Ergen S.p.a., con sede in Milano, via dei Cappuccini, 14;
- 2) IML Motori S.r.l., con sede in Milano, via dei Cappuccini, 14.

Tipo di fusione: IML Motori S.r.l. verrà incorporata in Ergen S.p.a.

Le quote di IML Motori S.r.l. sono interamente possedute da Ergen S.p.a. e pertanto si applica quanto disposto dall'art. 2504-quinquies del Codice civile.

Atto costitutivo: La società incorporante sarà retta dallo statuto il cui testo è stato allegato al progetto di fusione per formarne parte integrante e sostanziale ai sensi del comma 1 n. 2) dell'art. 2501-bis del Codice civile.

Data di decorrenza dell'imputazione a bilancio: Le operazioni della società partecipanti alla fusione saranno imputate al bilancio della Società incorporante, ai fini civilistici e fiscali, a decorrere dal 1º gennaio 1993.

Eventuali trattamenti e vantaggi particolari: Non esistono particolari categorie di soci, né alcun trattamento è riservato o proposto agli amministratori delle Società partecipanti alla fusione.

Il progetto di fusione di cui il presente estratto è conforme, è stato iscritto presso il Tribunale di Milano, in data 9 luglio 1993 ai n. 71164 del registro d'ordine e al. n. 290098 registro Società.

Milano, 13 luglio 1993

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Franco Giorgio Keller

M-7087 (A pagamento).

GIGA - S.r.l.

Sede legale in Milano, via Canova n. 21

Estratto del progetto di scissione

Società partecipanti alla fusione:

Società Scissa: Giga S.r.l. con sede in Milano, via Canova, 21, capitale sociale L. 40.000.000 interamente versato;

Società beneficiaria: la costituente Nuova Giga S.r.l. con sede in Milano, via Canova, 21, capitale sociale L. 20.000.000.

Descrizione del patrimonio trasferito.

Attivo:

- 1) terreni agricoli con connesso immobile per un valore complessivo di L. 100.982.109;
 - 2) macchine agricole per un valore di L. 10.756.058.

Passivo:

- 1) fondo ammortamento delle macchine agricole per lire 6.189.450:
- 2) parte del debito verso i soci per finanziamento di lire 86.000.000.

Partecipazione al capitale: La società beneficiaria da costituirsi avrebbe come soci gli stessi della Giga S.r.l. e vedrebbe il suo capitale ripartito nelle stesse proporzioni di quello di quest'ultima.

Conguaglio in denaro: Il conguaglio in denaro che verrebbe richiesto ai soci della Giga S.r.l. sarebbe pari a L. 451.283 ripartito tra gli stessi proporzionalmente alla quota di partecipazione alla nuova società.

Partecipazione agli utili: La partecipazione agli utili della società beneficiaria decorrerà dalla data dell'iscrizione presso il Tribunale di Milano dell'atto di scissione, così come dalla stessa data saranno imputate al bilancio della società beneficiaria le operazioni relative ai beni patrimoniali trasferiti.

Trattamento riservato ai soci: Non è previsto alcun trattamento riservato a particolari categorie di soci.

Vantaggi a favore degli amministratori: Non è previsto alcun vantaggio particolare a favore dell'amministratore della società scissa.

Deposito: Il progetto di scissione della società Giga S.r.l. è stato depositato ed iscritto presso il Tribunale di Milano in data 12 luglio 1993 al n. 71985.

L'amministratore unico: dott. Pietro Marchi.

M-7090 (A pagamento).

LOGISTICA G.D. - S.r.l. Sede Bergamo, via Monte Grappa, 7

S.G.D. LOGISTICA - S.r.l. Sede Milano, via Salomone, 73

Estratto della delibera di fusione del 14 aprile 1993 (ai sensi dell'art. 2501-bis del Codice civile)

- 1. Le Società partecipanti alla fusione sono:
- a) S.G.D. Logistica S.r.l., con sede in Milano, via Salomone, 73, capitale sociale L. 80.000.000 (società incorporata);
- b) Logistica G.D. S.r.l., sede Bergamo, via Monte Grappa, 7, capitale sociale L. 750.000.000, (società incorporante).

- 2. La Società incorporante detiene l'intero capitale della Società incorporanda, per cui non si verifican nessuna delle ipotesi di cui ai numeri 3, 4 e 5 dell'art. 2501-bis del Codice civile.
- 3. Dal 1º gennaio 1993 le operazioni della società incorporanda sono imputate al bilancio della società incorporante, anche con riguardo ai fini fiscali.
- 4. Non si riserva alcun particolare trattamento a categorie di soci delle società partecipanti alla fusione.

Le delibere di fusione sono state regolarmente omologate e depositate, per:

S.G.D. Logistica - S.r.l., in data 18 giugno 1993 presso il Tribunale di Milano al n. 63536 reg. d'ord.;

Logistica G.D. - S.r.l., in data 7 giugno 1993 presso il Tribunale di Bergamo al n. 15224 reg. ord.

Milano, 13 luglio 1993

p. Logistica G.D. S.r.l. p. S.G.D. Logistica S.r.l. Il presidente: rag. Guido Granata

M-7091 (A pagamento).

MICRO SARONNO - S.r.l.

Sede in Milano, corso Magenta n. 2
Capitale L. 100.000.000 interamente versato
Iscritta presso la Cancelleria commerciale
del Tribunale di Milano ai n. 131274/3327/24
Codice fiscale 00725810154

AB TRANSPORT SYSTEM - S.r.l.

Sede in Milano, corso Magenta n. 2
Capitale L. 30.000.000 interamente versato
Iscritta presso la Cancelleria commerciale
del Tribunale di Milano ai n. 301148/7604/48
Codice fiscale 09911180157

Con atto in data 29 giugno 1993 n. 161355/19518 di rep. dott. Enrico Lainati, trascritto presso la Cancelleria commerciale del Tribunale di Milano in data 12 luglio 1993, n. 72129 e 72130 r.o., la socità AB Transport System S.r.l. si è fusa per incorporazione nella società Micro Saronno S.r.l.

Lo statuto della società incorporante non ha subito modifiche per effetto della fusione.

Non è avvenuto alcun concambio in quanto la incorporante possedeva l'intero capitale sociale della incorporata.

Le operazioni della società incorporata AB Transport System S.r.l. saranno imputate al bilancio della società incorporante Micro Saronno S.r.l., a far tempo dal 1º gennaio 1993.

Non sono stati realizzati trattamenti riservati a particolari categorie di soci nè vantaggi particolari a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Dott. Enrico Lainati notaio.

M-7101 (A pagamento).

AUGUSTEA FINANZIARIA INTERNAZIONALE - S.p.a.

Sede in Monza, via San Martino, 3
Capitale L. 5.500.000.000 versato L. 5.000.000.000
Iscritta al Tribunale di Monza al n. 13153 reg. soc.
Codice fiscale 03486880150
Partita IVA 00752890962

SER & COM - S.r.l.

Sede in Monza, via San Martino, 3
Capitale L. 20.000.000 interamente versato
Iscritta al Tribunale di Monza al n. 46606 reg. soc.
Codice fiscale e Partita IVA 02127430961

Con atti a rogito notaio Aldo Bellomo di Monza del 19 maggio 1993 n. 108210 rep. e n. 108211 rep., registrati a Monza il 28 maggio 1993 n. 2590 e n. 2591 Mod IS, omologati dal Tribunale di Monza il 21 giugno 1993 ed ivi iscritti in data 6 luglio 1993 n. 18416 e n. 18415 reg. ord., le assemblee delle suddette società, approvando il progetto di fusione depositato presso il Tribunale di Monza il 5 marzo 1993 e pubblicato nella Gazzetta Ufficiale n. 67 del 22 marzo 1993, hanno deliberato all'unanimità di fondersi mediante incorporazione della «Ser & Com S.r.l.» nella «Augustea Finanziaria Internazionale S.p.a.» sulla base dei rispettivi bilanci al 31 dicembre 1992.

Per effetto della fusione la Società incorporante succederà in ogni attività e diritto della società assorbita ed in ogni relativa passività, obbligo od impegno, imputando al proprio bilancio le operazioni della società incorporata a decorrere dal giorno 1º gennaio 1993.

Poichè l'intero capitale della società incorporanda si trova già nel portafoglio della società incorporante, la fusione avrà per effetto l'annullamento senza sostituzione delle quote costituenti l'intero capitale della società assorbita.

Monza, 14 luglio 1993

Dott. Aldo Bellomo, notaio.

M-7103 (A pagamento).

ERGEN - S.p.a.

Sede legale in Milano, via dei Cappuccini, 14 Capitale sociale L. 3.500.000.000 interamente versato

Estratto di progetto di fusione per incorporazione

Società partecipanti alla fusione:

- 1) Ergen S.p.a., con sede in Milano, via dei Cappuccini, 14;
- 2) IML Motori S.r.l., con sede in Milano, via dei Cappuccini, 14.

Tipo di susione: IML Motori S.r.l. verrà incorporata in Ergen S.p.a.

Le quote di IML Motori S.r.l. sono interamente possedute da Ergen S.p.a. e pertanto si applica quanto disposto dall'art. 2504-quinquies del Codice civile.

Atto costitutivo: La società incorporante sarà retta dallo statuto il cui testo è stato allegato al progetto di fusione per formarne parte integrante e sostanziale ai sensi del comma 1 n. 2) dell'art. 2501-bis del Codice civile.

Data di decorrenza dell'imputazione a bilancio: Le operazioni delle società partecipanti alla fusione saranno imputate al bilancio della società incorporante, ai fini civilistici e fiscali, a decorrere dal 1º gennaio 1993.

Eventuali trattamenti e vantaggi particolari: Non esistono particolari categorie di soci, nè alcun trattamento particolare è riservato o proposto agli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Il progetto di fusione di cui il presente estratto è conforme, è stato iscritto presso il Tribunale di Milano, in data 9 luglio 1993 al 71165 del registro d'ordine e al n. 157384 registro società.

Milano, 13 luglio 1993

L'amministratore unico: Gianfranco Levantini.

M-7086 (A pagamento).

DIANA IMMOBILIARE - S.r.l.

Estratto del progetto di fusione

Il sottoscritto rag. Valerio Sergio amministratore unico della Diana Immobiliare S.r.l. pubblica ai sensi e per gli essetti dell'art. 2501-bis del Codice civile il seguente progetto di fusione:

società incorporante: Centro Cooperativo Imprenditori Società Cooperativa a responsabilità limitata con sede in Assago, via Marconi n. 3;

società incorporanda: Diana Immobiliare S.r.l. con sede in Pieve Emanuele, via Curiel n. 6;

la fusione non prevede nessun rapporto di cambio delle quote;

la fusione non prevede nessuna assegnazione di quote;

le operazioni della società incorporanda saranno imputate alla società incorporante dal 31 maggio 1993;

nessun trattamento particolare verrà riservato ai soci o categorie di soci;

nessun vantaggio particolare verrà posto a favore degli amministratori della società partecipante alla fusione.

Il progetto di fusione è stato iscritto nel registro delle imprese presso il Tribunale di Milano in data 13 luglio 1993, al numero 72567.

Pieve Emanuele, 9 luglio 1993

L'amministratore unico: Valerio rag. Sergio.

M-7108 (A pagamento).

CENTRO COOPERATIVO IMPRENDITORI Società Cooperativa a responsabilità limitata

Estratto del progetto di fusione

Il sottoscritto Peschini Giuseppe, presidente del Consiglio di amministrazione della Centro Cooperativo Imprenditori Società Cooperativa a responsabilità limitata pubblica ai sensi e per gli effetti dell'art. 2501-bis del C.C. il seguente progetto di fusione:

società incorporante: Centro Cooperativo Imprenditori Società Cooperativa a responsabilità limitata, con sede in Assago, via Marconi n. 3;

società incorporanda: Diana Immobiliare S.r.l. con sede in Pieve Emanuele, via Curiel n. 6;

la fusione non prevede nessun rapporto di cambio delle quote;

la fusione non prevede nessuna assegnazione di quote;

le operazioni della società incorporanda saranno imputate alla società incorporante dal 31 maggio 1993;

nessun trattamento particolare verrà riservato ai soci o categorie di soci;

nessun vantaggio particolare verrà posto a favore degli amministratori della società partecipante alla fusione.

Il progetto di fusione è stato iscritto nel registro delle imprese presso il Tribunale di Milano in data 13 luglio 1993, al numero 72568.

Assago, 9 luglio 1993

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Peschini Giuseppe

M-7109 (A pagamento).

FINTECA - S.r.l.

CASTEK INDUSTRIES - S.p.a.

Estratto del progetto di fusione

Il sottoscritto notaio Domenico Acquarone nell'interesse delle società Finteca S.r.l. e Castek Industries S.p.a. agli effetti dell'art. 2504 C.C. rende noto che con atto di fusione a suo rogito del 30 giugno 1993 n. 186616/17355 di repertorio le suddette società si sono fuse mediante incorporazione della Finteca S.r.l. nella Castek Industries S.p.a.

Ai sensi art. 2504 C.C. ultimo comma precisa:

- 1. Società incorporante: Finteca S.r.l. con sede in Milano, via Benigno Crespi n. 70, capitale sociale di L. 4.200.000.000 versato.
- 2. Società incorporata: Castek Industries S.p.a. con sede in Milano, via Benigno Crespi n. 70, capitale sociale di L. 4.000.000.000 versato.

L'incorporante detiene l'intero capitale delle incorporate, capitale che viene annullato, pertanto non v'è necessità di riferimento ai punti 3, 4 e 5 dell'art. 2501-bis C.C.

La fusione ha efficacia ai sensi dell'art. 2504-bis C.C. secondo comma, primo periodo, le operazioni della società incorporante sono imputate al bilanico della incorporante a far tempo dal 1º luglio 1992.

Nulla da segnalare ai sensi del punto 7 e 8 dell'art. 2501-bis del C.C.

L'atto di fusione è stato iscritto nel registro delle imprese del Tribunale di Milano il 30 giugno 1993 al n. 6731 d'ordine per la società incorporante e al n. 67312 d'ordine per la società incorporata.

Il notaio: Domenico Acquarone.

M-7114 (A pagamento).

FINANZIARIA S.A.M.D.A. - S.r.I.

Milano, piazza San Babila n. 5 Capitale sociale L. 20.000.000 Iscritta al Tribunale di Milano ai numeri 32457/1212/761

IMMOBILIARE ZOT - S.r.i.

Milano, via Quintino Sella n. 4 Capitale sociale L. 280.000.000

Iscritta al Tribunale di Milano ai numeri 175907/5120/7

Estratto del progetto di fusione per incorporazione nella Finanziaria Samda S.r.l. nella Immobiliare Zot S.r.l. (ai sensi dell'art. 2501-bis del Codice civile).

Società incorporante: Finanziaria Samda S.r.l. con sede in Milano, piazza San Babila n. 5.

Società incorporanda: Immobiliare Zot S.r.l. con sede in Milano, via Quintino Sella n. 4.

La società incorporante ha acquisito l'intero capitale della società incorporanda sin dal 19 sebbraio 1990 pertanto tutte le quote costituenti il capitale della Immobiliare Zot S.r.l. saranno annullate senza sostituzione.

La data di imputazione al bilancio della società incorporante delle operazioni della incorporanda viene stabilita con effetto dal giorno 1º gennaio 1993.

Non sono riservati speciali trattamenti a particolari categorie di soci né agli amministratori delle società.

Il presente progetto di fusione è stato depositato presso la cancelleria commerciale del Tribunale di Milano in data 12 luglio 1993 ai n. 71950-71949.

> p. Finanziaria Samda S.r.l. L'amministratore unico: dott. Carlo Croci

p. Immobiliare Zot S.r.l. L'amministratore unico: dott. Carlo Rinaldini

M-7115 (A pagamento).

PRIMCO - S.r.l.

Sede Milano, via Martignoni, 25 Capitale sociale L. 100.000.000 interamente versato Tribunale Milano nn. 229118/6184/18

IMMOBILIARE ASPAL - S.r.l.

Sede Milano, via Besana n. 5 Capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato Tribunale Milano nn. 156369/3829/19

> Estratto delle delibere di fusione assunte dalla società in data 12 maggio 1993

- 1. Società incorporante Primco S.r.l.; società incorporata Immobiliare Aspal S.r.l.
- 2. L'incorporante acquisirà il patrimonio della incorporata contro eliminazione delle partecipazioni, oggi al 100% dalla stessa possedute, e pertanto non si determinerà alcun concambio di quote.
- 3. Le operazioni dell'incorporata saranno imputate al bilancio della società incorporante con effetto dal 31 dicembre 1992 secondo il disposto dell'art. 123 decreto del Presidente della Repubblica 917/86.
- 4. La fusione non determina vantaggi a savore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Le due delibere di fusione sono state iscritte nel registro delle imprese Tribunale Milano in data 8 luglio 1992 ai numeri: Primco S.r.l. n. 70410; Immobiliare Aspal S.r.l. n. 70411.

> p. Primco S.r.l. L'amministratore unico: dott. Giovanni Vigezzi

p. Immobiliare Aspal S.r.l. L'amministratore unico: dott. Federico Franzi

M-7117 (A pagamento).

ANALYTICAL CONTROL - S.p.a.

ANALITICA PRODUZIONE - S.r.l.

Giusto il progetto di fusione depositato e iscritto presso la cancelleria società commerciali del Tribunale di Monza, in data 2 luglio 1993 al n. 18196 e al Tribunale di Milano in data 22 giugno 1993 al n. 64219 tra la Società Analytical Control S.p.a., con sede in Cinisello Balsamo, via Copernico n. 15, capitale sociale L. 700.000.000 interamente versato e la Società Analitica Produzione S.r.l., con sede in | T-1830 (A pagamento).

Milano, via Giovanni da Procida n. 36, capitale sociale L. 99.000.000 interamente versato, iscritta al Tribunale di Milano al n. 271705/7016/5. la seconda interamente posseduta dalla prima, è stata prevista la fusione con decorrenza dal giorno 1º gennaio 1993, mediante incorporazione della seconda nella prima.

Non è previsto alcun trattamento privilegiato a favore di categorie di soci o di possessori di titoli azionari. Nessun vantaggio particolare è stato previsto a favore degli amministratori delle società partecipanti al progetto di fusione.

Milano, 14 luglio 1993

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Felice Villa

M-7122 (A pagamento).

FIDA - FINANZIARIA D'AFFARI - S.p.a.

FIDA INTERMEDIAZIONI SIM - S.p.a.

FIDA INFORMATICA - S.p.a.

FIDA - SERVIZI FINANZIARI - S.p.a.

Società appartenenti al Gruppo Creditizio Banca CRT S.p.a.

Estratto delle delibere di fusione (ai sensi dell'art. 2502-bis Codice civile) per incorporazione della Fida Intermediazioni Sim S.p.a., Fida Informatica S.p.a. e Fida - Servizi Finanziari - Sim S.p.a. nella Fida -Finanziaria d'Affari S.p.a.

Le assemblee tenutesi il 26 maggio 1993 della Fida - Finanziaria d'Affari S.p.a., Fida Intermediazioni Sim S.p.a., Fida Informatica S.p.a. e Fida - Servizi Finanziari - Sim S.p.a., tutte con sede legale in Torino, via Servais n. 125, tutte iscritte al Tribunale di Torino rispettivamente ai numeri 4335/90, 283/86, 281/86, 2024/86 hanno, tra l'altro, deliberato la susione per incorporazione delle ultime tre società nella prima.

L'operazione di fusione comporta:

la modificazione dell'oggetto sociale onde ottenere l'autorizzazione ad operare come società di intermediazione mobiliare polifunzio-

la modificazione della denominazione sociale in Fida -Finanziaria d'Affari - Società di Intermediazione Mobiliare S.p.a. o semplicemente Fida Sim S.p.a.;

le operazioni delle società partecipanti alla fusione saranno imputate al bilancio della incorporante Fida - Finanziaria d'Affari S.p.a. a decorrere dal 31 dicembre 1993 alle ore 23,59;

non esistono particolari vantaggi a favore degli amministratori.

Le delibere di fusione sono state depositate ed iscritte presso la Cancelleria del Tribunale di Torino in data 6 luglio 1993:

Fida - Finanziaria d'Assari S.p.a. al numero 33325; Fida Intermediazioni Sim S.p.a. al numero 33324; Fida - Servizi Finanziari - Sim S.p.a al numero 33322;

Fida Informatica S.p.a. al numero 33323 del registro d'ordine.

Torino, 7 luglio 1993

p. Fida - Finanziaria d'Affari S.p.a. Il presidente: avv. Giuseppe Bava

p. Fida Intermediazioni Sim S.p.a. L'amministratore delegato: dott. Roberto Clerici

> p. Fida Informatica S.p.a. Il presidente: dott. Gianfranco Penone

p. Fida - Servizi Finanziari - Sim S.p.a. Il presidente: dott. Virgilio Olmo

MECCANOGRAFICA - S.r.l.

Chiusi (SI), via della Fontina n. 2

Capitale sociale L. 99.000.000 interamente versato

Reg. soc. n. 752 Tribunale di Montepulciano

Codice fiscale n. 00047710520

Estratto del progetto di scissione (da pubblicarsi ai sensi dell'art. 2501-bis e 2504-octies del Codice civile)

Dati delle società partecipanti:

società che si scinde: Meccanografica S.r.l., via della Fontina n. 2, 53043 Chiusi (SI):

società beneficiaria di nuova costituzione Meccanografica - Interarredo S.r.l., via della Fontina n. 2, 53043 Chiusi (SI).

Rapporto di cambio e modalità assegnazione delle quote: i soci della scissa parteciperanno al capitale sociale della beneficiaria, di nuova costituzione, nelle stesse proporzioni delle quote originarie (2504-novies) comma terzo.

Data di decorrenza della partecipazione agli utili e data decorrenza imputazione a bilancio della beneficiaria delle operazioni: dall'atto di scissione (2504-decies).

Trattamento riservato a particolari categorie di soci: non esistono particolari categorie di soci.

Vantaggi particolari a favore degli amministratori delle partecipanti: non sono previsti.

Il progetto di scissione è stato depositato per l'iscrizione nel registro delle imprese in data 23 giugno 1993 ed iscritto al n. 951 del registro d'ordine della Cancelleria commerciale Tribunale di Montepulciano.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Di Giovanni Fernando

C-18925 (A pagamento).

MARLINGER - S.r.l.

Sede in Lagundo (Bolzano), via Weingartner, 47
Capitale sociale L. 1.000.000.000 interamente versato
Iscritta alla Cancelleria commerciale del Tribunale di Bolzano
ai nn. 4236 registro società e 4629 fascicolo
Codice fiscale 00244350211

Estratto di progetto di fusione (ai sensi dell'art. 2501-bis quarto comma Codice civile)

Incorporante: Società a responsabilità limitata Marlinger S.r.l., con sede in Lagundo (BZ), via Weingartner, 47.

Incorporanda: Società in accomandita semplice Oberau S.a.s. dell'ing. Mariano Mazzoni & C., con sede in Bolzano, Galleria Sernesi n. 9.

I soci della società incorporanda riceveranno per ciascun milione di capitale sociale di cui sono possessori, una quota da L. 1.000.000 della società incorporante.

I soci della società incorporata verranno iscritti nel libro dei soci della società incorporante per le quote loro spettanti secondo il rapporto di cambio sopra enunciato, non appena iscritto l'atto di fusione.

Le quote attribuite ai soci dell'incorporanda partecipano alla distribuzione delgi utili relativi all'esercizio in cui avverrà l'iscrizione dell'atto di fusione.

Le operazioni delle società partecipanti alla fusione saranno imputate al bilancio della incorporante dalla data della iscrizione dell'atto di fusione.

Non sussistono categorie di soci con trattamento particolare o privilegiato.

Non sussistono benefici o vantaggi particolari per gli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Il progetto di fusione è stato iscritto nel registro delle imprese presso la Cancelleria commerciale del Tribunale di Bolzano in data 17 maggio 1993 ai numeri 3598 d'ordine, 4236 società e 4629 fascicolo.

> Il presidente del Consiglio di amministrazione: Claudio Bianco

C-18954 (A pagamento).

OBERAU - S.a.s.

dell'ing. Mariano Mazzoni & C.

Sede in Bolzano, Galleria Sernesi n. 9
Capitale sociale L. 60.000.000 interamente versato
Iscritta alla Cancelleria commerciale del Tribunale di Bolzano
ai nn. 17304 registro società e 17763 fascicolo
Codice fiscale 01444320210

Estratto di progetto di fusione
(ai sensi dell'art. 2501-bis quarto comma Codice civile)

Incorporante: Società a responsabilità limitata Marlinger S.r.l., con sede in Lagundo (BZ), via Weingartner, 47,

Incorporanda: Società in accomandita semplice Oberau S.a.s. dell'ing. Mariano Mazzoni & C., con sede in Bolzano, Galleria Sernesi, 9.

I soci della società incorporanda riceveranno per ciascun milione di capitale sociale di cui sono possessori, una quota da L. 1.000.000 della società incorporante.

I soci della società incorporata verranno iscritti nel libro dei soci della società incorporante per le quote loro spettanti secondo il rapporto di cambio sopra enunciato, non appena iscritto l'atto di fusione.

Le quote attribuite ai soci dell'incorporanda partecipano alla distribuzione degli utili relativi all'esercizio in cui avverrà l'iscrizione dell'atto di fusione.

Le operazioni delle società partecipanti alla fusione saranno imputate al bilancio della incorporante dalla data della iscrizione dell'atto di fusione.

Non sussistono categorie di soci con trattamento particolare o privilegiato.

Non sussistono benefici o vantaggi particolari per gli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Il progetto di fusione è stato iscritto nel registro delle imprese presso la Cancelleria commerciale del Tribunale di Bolzano in data 17 maggio 1993 ai numeri 3597 d'ordine, 17304 società e 17763 fascicolo.

Il legale rappresentante: Mariano Mazzoni.

C-18955 (A pagamento).

IMPRESA VIDONI - S.p.a.

Sede Tavagnacco, via Palladio n. 66
Capitale L. 2.542.000.000
Iscritta al Tribunale di Udine al n. 9174 del reg. soc.

Estratto del progetto di fusione (ai sensi dell'art. 2501-bis del Codice civile)

1. La fusione riguarda le seguenti società:

società incorporante: Impresa Vidoni S.p.a., codice fiscale 00991430307;

società incorporande: VE.GA.S. S.r.l., sede Tavagnacco, via Palladio n. 66, capitale L. 20.000.000, iscritta al Tribunale di Udine al n. 5054 reg. soc., codice fiscale 00271960304, e Sport Land S.r.l. sede Udine, via Treppo n. 18, capitale L. 20.000.000, iscritta al Tribunale di Udine al n. 14948 reg. soc., codice fiscale 01486850306.

- 2. La susione avverrà mediante annullamento di tutte le quote di capitale delle società incorporande in quanto totalmente possedute dalla società incorporante, che pertanto non farà luogo ad alcun aumento di capitale.
- 3. La società incorporante subentrerà in tutto il patrimonio attivo e passivo delle società incorporate ai sensi di legge.
- 4. Le operazioni delle società partecipanti confluiranno nell'incorporante dalla data di iscrizione dell'atto di fusione di cui all'art. 2504 secondo comma Codice civile, ai fini fiscali dal 1º gennaio 1993 e, se l'iscrizione dell'atto di fusione sarà successiva al 31 dicembre 1993, dal 1º gennaio 1994.
 - 5. Non esistono particolari categorie di soci.
- 6. Nessun vantaggio è proposto a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.
 - 7. Nessuna modifica è prevista nello statuto dell'incorporante.

Progetto di fusione depositato per l'iscrizione, presso la Camera di commercio di Udine in data 9 giugno 1993 e pervenuto alla Cancelleria commerciale del Tribunale di Udine in data 11 giugno 1993.

Udine, 8 luglio 1993

Notaio, dott. Vito Erasmo Di Mita.

C-18961 (A pagamento).

SPORT LAND - S.r.l.

Sede Udine, via Treppo n. 18

Capitale L. 20.000.000

Iscritta al Tribunale di Udine al n. 14948 del reg. soc.

Estratto del progetto di fusione (ai sensi dell'art. 2501-bis del Codice civile)

1. La fusione riguarda le seguenti società:

società incorporante: Impresa Vidoni S.p.a., codice fiscale 00991430307;

società incorporande: VE.GA.S. S.r.l., sede Tavagnacco, via Palladio n. 66, capitale L. 20.000.000, iscritta al Tribunale di Udine al n. 5054 reg. soc., codice fiscale 00271960304, e Sport Land S.r.l. sede Udine, via Treppo n. 18, capitale L. 20.000.000, iscritta al Tribunale di Udine al n. 14948 reg. soc., codice fiscale 01486850306.

2. La fusione avverrà mediante annullamento di tutte le quote di capitale delle società incorporande in quanto totalmente possedute dalla società incorporante, che pertanto non farà luogo ad alcun aumento di capitale.

- 3. La società incorporante subentrerà in tutto il patrimonio attivo e passivo delle società incorporate ai sensi di legge.
- 4. Le operazioni delle società partecipanti confluiranno nell'incorporante dalla data di iscrizione dell'atto di fusione di cui all'art. 2504, secondo comma Codice civile, ai fini fiscali dal 1° gennaio 1993 e, se l'iscrizione dell'atto di fusione sarà successiva al 31 dicembre 1993, dal 1° gennaio 1994.
 - 5. Non esistono particolari categorie di soci.
- 6. Nessun vantaggio è proposto a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.
 - 7. Nessuna modifica è prevista nello statuto dell'incorporante.

Progetto di fusione depositato per l'iscrizione, presso la Camera di commercio di Udine in data 9 giugno 1993 e pervenuto alla cancelleria commerciale del Tribunale di Udine in data 11 giugno 1993.

Udine, 8 luglio 1993

Notaio, dott. Vito Erasmo Dimita.

C-18962 (A pagamento).

VE.GA.S. - S.r.l.

Sede Tavagnacco, via Palladio n. 66
Capitale L. 20.000.000
Iscritta al Tribunale di Udine al n. 5054 del reg. soc.

Estratto del progetto di fusione (ai sensi dell'art. 2501-bis del Codice civile)

1. La susione riguarda le seguenti società:

società incorporante: Impresa Vidoni S.p.a., codice fiscale 00991430307;

società incorporande: VE.GA.S. S.r.l., sede Tavagnacco, via Palladio n. 66, capitale L. 20.000.000, iscritta al Tribunale di Udine al n. 5054 reg. soc., codice fiscale 00271960304, e Sport Land S.r.l. sede Udine, via Treppo n. 18, capitale L. 20.000.000, iscritta al Tribunale di Udine al n. 14948 reg. soc., codice fiscale 01486850306.

- 2. La fusione avverrà mediante annullamento di tutte le quote di capitale delle società incorporande in quanto totalmente possedute dalla società incorporante, che pertanto non farà luogo ad alcun aumento di capitale
- 3. La società incorporante subentrerà in tutto il patrimonio attivo e passivo delle società incorporate ai sensi di legge.
- 4. Le operazioni delle società partecipanti confluiranno nell'incorporante dalla data di iscrizione dell'atto di fusione di cui all'art. 2504 secondo comma Codice civile, ai fini fiscali dal 1° gennaio 1993 o, se l'iscrizione dell'atto di fusione sarà successiva al 31 dicembre 1993, dal 1° gennaio 1994.
 - 5. Non esistono particolari categorie di soci.
- Nessun vantaggio è proposto a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.
 - 7. Nessuna modifica è prevista nello statuto dell'incorporante.

Progetto di fusione depositato per l'iscrizione, presso la Camera di commercio di Udine in data 9 giugno 1993 e pervenuto alla Cancelleria commerciale del Tribunale di Udine in data 11 giugno 1993.

Udine, 8 luglio 1993

Notaio, dott. Vito Erasmo Dimita.

C-18963 (A pagamento).

COFINA - S.p.a.

SANTA SOFIA - S.r.l.

Avviso di rettifica

Nell'avviso S-12492 riguardante la Gofina S.p.a. e la Santa Sofia S.r.l., pubblicato nella Gazzetta Ufficiale - Foglio delle inserzioni n. 150 del 29 giugno 1993, alla pagina 16, dove è scritto: «p. Cofina S.p.a., il presidente: Enrico Orlando» leggasi: «p. Cofina S.p.a., il presidente: Angelo Marchiò» e dove è scritto: «p. Santa Sofia S.r.l., il presidente: Piero Riches» leggasi: «p. Santa Sofia S.r.l., il presidente: Pierluigi Riches».

Invariato il resto.

Il richiedente: dott. Pierluigi Riches.

S-14082 (A pagamento).

ANNUNZI GIUDIZIARI

NOTIFICHE PER PUBBLICI PROCLAMI

Con atto di citazione datato 7 aprile 1993 i signori Alessandro Sponza e Grazia Carboni in Sponza con il proc. avv. Sergio Pierangelini di Trieste chiedono che il Tribunale di Trieste dichiari l'intervenuta usucapione a loro favore della quota di 6/128 p.i. della P.T. 42882 di Trieste corrispondente ad alloggio sito in Trieste al civico n. 9 di via S. Sergio, tavolarmente iscritta a nome di tale Carlo Sipgy.

Ciò premesso gli eventuali aventi causa del predetto Carlo Sipgy sono citati avanti al Tribunale di Trieste all'udienza di prima comparizione del giorno 31 gennaio 1994 ad ore 9,30, g.i. designando, con invito alla costituzione in giudizio e avvertimento che in difetto si procederà in contumacia, per vedere accogliere la chiesta dichiarazione di usucapione in capo agli istanti con conseguente intavolazione della quota di bene indicata.

Con provvedimento di data 14 giugno 1993 il presidente del Tribunale di Trieste ha autorizzato la notifica dell'atto di citazione a mezzo pubblici proclami e per estratto.

Trieste, 9 luglio 1993

Ufficiale giudiziario dirigente: Alfonso Carola.

C-18928 (A pagamento).

Il presidente del Tribunale di Forlì il 31 marzo 1993 ha autorizzato la notifica ex art. 150 c.p.c. dell'atto di citazione per l'udienza del 19 gennaio 1994 per la dichiarazione di usucapione ventennale a favore di Spadaccini Ersilia contro tutti coloro vantanti ragioni di proprietà su porzione di edificio N.C.E.U. del comune di S. Sofia part. 257, foglio 59, part. 25 catastalmente intestata a Pandini Giuseppe, nonché su terreno c.t. comune di S. Sofia part. 731, foglio 59, nn. 25 e 112 catastalmente intestato a Crociani Agostino, Crociani Domenica, Pieraccini Gioacchino, Pieraccini Luigi, Pieraccini Pasquale.

Dott. proc. Gaio Filippo Dianini.

C-18935 (A pagamento).

AMMORTAMENTI

Ammortamento assegno

Con decreto 6 luglio 1993 il pretore di Roma ha dichiarato l'ammortamento dell'assegno bancario di L. 1.100.000, n. 147.779.102-03, tratto in Roma il 31 dicembre 1992 sulla Banca Popolare di Milano, agenzia di via Caroncini n. 6, Milano, da Elena Martina al portatore e girato per l'incasso da Patrizia Lucchetti alla Cassa di Sovvenzioni e Risparmio fra il Personale della Banca d'Italia; e ne ha autorizzato il pagamento dopo quindici giorni dalla pubblicazione del presente estratto, purché nel frattempo non venga proposta opposizione dal detentore.

Avv. Sandro Carboni.

S-14075 (A pagamento).

Ammortamento assegni

- Il pretore di Roma in data 9 luglio 1993 ha pronunziato l'ammortamento dei sottonotati assegni:
- n. 234831 di L. 300.000 tratto dal sig. Lunari Luciano sulla Banca di Credito Popolare di Roma e pervenuto a questa Banca per gira di Cardarini Filiberto;
- n. 93547630 di L. 600.000 tratto dal signor Alessandrini Fernando sulla Cassa di Risparmio di Roma, oggi Banca di Roma, e pervenuto a questo Istituto per gira di De Santis Lorenzo;
- n. 93585592 di L. 402.240 tratto da signor Caponetti Pietro sulla Cassa di Risparmio di Roma, oggi Banca di Roma, e pervenuto a questo Istituto per gira del Consorzio Agrario Interprovinciale di Roma e Frosinone;
- n. 6734088 di L. 800.000 dalla I.F.I. Istituto Finanziario Italiano S.p.a. sulla Banca del Cimino e pervenuto a questo Istituto per gira di Di Felice Alessandro;
- n. 8196778 di L. 2.380.000 tratto dal signor D'Apuzzo Antonio sul Credito Italiano e pervenuto a questo Istituto per gira di Silvi Sestilia;
- n. 1094975812 di L. 467.423 tratto dalla signora Di Mauro Teresa sulla Banca Commerciale Italiana e pervenuto a questo Istituto per gira di Tonchei Mario:
- n. 4826208139 di L. 2.900.000 tratto dal signor Lembo Michele sul Banco di Roma, oggi Banca di Roma, e pervenuto a questo Istituto per gira di Alessandrini Nunzio;
- n. 50432855 di L. 300.000 tratto dal signor Barbarossa Umberto sulla Banca di Marino e pervenuto a questo Istituto per gira di De Santis Lorenzo.

Per opposizione giorni quindici.

p. Banca di Roma: Casini - Lanzi

S-14088 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Il pretore di Firenze, con decreto 23 ottobre 1992, ha pronunciato l'ammortamento del seguente assegno bancario:

assegno bancario per L. 10.000.000 n. 0.017.995.670 04 tratto sul conto corrente presso la Cassa di Risparmio di Rimini, agenzia di Riccione n. 20, da Novelli Massimo all'ordine della Yellowstone S.r.l.

Giorni quindici per eventuali opposizioni.

Avv. Enrico Ciantelli.

F-1014 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Il presidente del Tribunale di Milano con suo decreto in data 14 luglio 1993 ha pronunciato l'ammortamento dell'assegno bancario n. 0163615743/05 tratto sul c/c n. 14873 intestato a Dadorante Isabella c/o la Banca Popolare di Milano, agenzia n. 34, Milano, firmato da Giudici Vanessa in bianco.

Opposizione legale entro quindici giorni.

Vanessa Giudici.

M-7119 (A pagamento).

Ammortamento assegni

Il pretore di Terni con decreto 24 giugno 1993 ha dichiarato l'ammortamento degli assegni bancari descritti in calce:

- 1) a.b. n. 865792.05 tratto per L. 326.378 sul c/c n. 2174.40 in essere presso la Cassa Rurale ed Artigiana del Trasimeno Moiano (Perugia) dalla Euroservice Soc. Coop. a r.l., località Pineta 06060 Macchie (Perugia);
- 2) a.b. n. 6617847310 tratto per L. 378.894 sul c/c n. 4195 in essere presso la Banca Popolare dell'Etruria e del Lazio, filiale di Camucia dalla ditta Milloni Luciano, via Sacco e Vanzetti, 35 52042 Camucia (Arezzo);
- 3) a.b. n. 03944369410 tratto per L. 3.980.000 sul c/c 125860 in essere presso il Monte dei Paschi di Siena, agenzia di Castelnuovo dei Sabbioni (Arezzo) da Ghironi Fosco, via Bigiandi, 48, 52020 Castelnuovo dei Sabbioni (Arezzo);
- 4) a.b. n. 877090008 tratto per L. 1.220.000 sul c/c n. 10/61231 in essere presso la Cassa di Risparmio della Provincia di Viterbo, filiale di Orte da Stronati Gianluca, via dei Gladiatori, 7, 01028 Orte (Viterbo);
- 5) a.b. n. 7389128 tratto per L. 45.000 sul c/c n. 2620 in essere presso la Cassa di Risparmio di Spoleto, agenzia di Montesranco da Forini Fabrizio, voc. Palombara n. 1 Torre Orsina (Terni);
- 6) a.b. n. 17030864904 tratto per L. 700.000 sul c/c n. 9651/00 in essere presso la Cassa di Risparmio di Firenze, succ.le di Montevarchi dai signori Zamboni Carlo e Giachi Norma, viale Diaz, 180, 52025 Montevarchi (Arezzo);
- 7) a.b. n. 450066500 tratto per L. 884.136 sul c/c n. 1378.58 in essere presso la banca Toscana, filiale di Figline Valdarno dal signor Braccini Santi, via Galilei, 71-73 50063 Figline Valdarno (Firenze);
- 8) a.b. n. 00086288611 tratto per L. 4.776.910 sul c/c n. 832.56 in essere presso la Cassa Rurale ed Artigiana di Chianciano Terme in Chianciano Terme dal signor Rossi Giordano, via Galilei, 52, 53042 Chianciano Terme (Siena);
- 9) a.b. n. 0307018947-01 tratto per L. 2.595.000 sul c/c n. 381.56 in essere presso la Banca di Roma, agenzia di Civitella San Paolo da Bianchi Massimo, via Brodolini n. 4, 02040 Poggio Mirteto Scalo (Rieti);
- 10) a.b. n. 0307018948-02 tratto per L. 3.279.283 sul c/c n. 381.56 in essere presso la Banca di Roma, agenzia di Civitella S. Paolo da Bianchi Massimo, via Brodolini, 4, 02040 Poggio Mirteto Scalo (Rieti);
- 11) a.b. n. 000312651704 tratto per L. 170:485 sul c/c n. 35591 in essere presso la Banca Popolare di Spoleto, agenzia di Castiglione del Lago dalla M.G.R. Falegnameria Arredi di Marziali Giuliano & C. S.n.c., via Pineta, frazione Macchie, 06060 Castiglione del Lago (Perugia);
- 12) a.b. n. 8007866 tratto per L. 999.000 sul c/c n. 4723 in essere presso la Cassa di Risparmio di Spoleto, filiale di Terni dal signor Camossi Marco, via A. Saffi, 3, 05100 Terni;
- 13) a.b. n. 184239963.11 tratto per L. 1.190.000 sul c/c n. 4.338.00 in essere presso la Cassa di Risparmio di Firenze, agenzia di Chiusi Stazione da Papa Enzo e Papi Silvano S.n.c., via Stradone, 114, località Moiano, 06060 Città della Pieve (Perugia);

- 14) a.b. n. 413458897/07 tratto per L. 3.593.000 sul c/c n. 3073.75 in essere presso il Monte dei Paschi di Siena, filiale di Sarteano da Alpinotti di Alpinotti Barbara e C. S.a.s., viale Europa, 58, 53047 Sarteano (Siena);
- 15) a.b. n. 0370602944.10 tratto per L. 1.629.000 sul c/c n. 2367.26 in essere presso il Monte dei Paschi di Siena, filiale di Levane da Baldetti Riccardo, via della Repubblica, 7, 52023 Levane (Arezzo):
- 16) a.b. n. 0390882459.06 tratto per L. 502.507 sul c/c n. 342063 in essere presso il Monte dei Paschi di Siena, filiale di Arcidosso da Fazzi Loriana, viale Orazio Imberciadori, 3, 58033 Castel del Piano (Grosseto):
- 17) a.b. n. 58258957.03 tratto per L. 2.733.073 sul c/c n. 3002 in essere presso la Banca Popolare dell'Etruria e del Lazio, agenzia di Castiglion Fiorentino da M.R. di Mangani e Romiti S.n.c., s.s. Umbrocasentinese, 74, 52043 Castiglion Fiorentino (Arezzo);
- 18) a.b. n. 12757352 tratto per L. 220.000 sul c/c n. RP10121653 in essere presso la Cassa di Sovvenzioni e Risparmio fra il Personale della Banca d'Italia Rappresentanza di Terni ed intestato ai signori Piacentini Mirella e Frittella Maurizio, via Lombardia, 27, 05100 Terni;
- 19) a.b. n. 6498136 tratto per L. 780.000 sul c/c n. 20875/15 in essere presso la Carit S.p.a., sede centrale da Diamanti Gerardo, via Muratori n. 7, 05100 Terni;
- 20) a.b. n. 6430542 tratto per L. 500.000 sul c/c n. 17850/15 in essere presso la Carit S.p.a., sede centrale da Santini Gino, via Curio Dentato, 16, 05100 Terni;
- 21) a.b. n. 6434737 tratto per L. 185.000 sul c/c n. 19865/36 in essere presso la Carit S.p.a., sede centrale, intestato ai signori Ruggiero Giovanni e Pesca Giulia, via G. Leopardi, 5, 05100 Terni;
- 22) a.b. n. 7120151 tratto per L. 688.120 sul c/c n. 5056/10 in essere presso la Carit S.p.a., agenzia di Città n. 3 dalla Sirel di Vittori Luciano, via A. Vanzetti, 2, 05100 Terni;
- 23) a.b. n. 6435518 tratto per L. 100.000 sul c/c n. 10073/15 in essere presso la Carit S.p.a., sede centrale da Facchin Alvaro, via F. Turati, 74, 05100 Terni;
- 24) a.b. n. 71066779 tratto per L. 1.200.000, sul c/c n. 5042/15 in essere presso la Carit S.p.a., agenzia di Città n. 3 dalla signora Brunelli Ivana, voc. Campitelli, 109, 05100 Terni;
- 25) a.b. n. 7622345 tratto per L. 500.000 sul c/c n. 22600/31 in essere presso la Carit S.p.a., agenzia di Narni Scalo dal signor Santini Mauro, via Carnia, 8/A, 05100 Terni;
- 26) a.b. n. 7108701.02 tratto per L. 600.000 sul c/c n. 4710/10 in essere presso la Carit S.p.a., agenzia di città n. 3 dal sig. Battistelli Emidio, via delle Palme, 11, 05100 Terni,

autorizzandone il pagamento decorsi quindici giorni dalla data di pubblicazione del presente estratto nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica ove nel frattempo non venga proposta opposizione.

Terni, 6 luglio 1993

p. Cassa di Risparmio di Terni e Narni S.p.a. rag. Pietro Calisti

C-18947 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Il pretore di Chioggia in data 15 aprile 1993 ha dichiarato l'ammortamento dell'assegno bancario n. 173580809 di L. 2.000.000 c/c n. 7434 della filiale di Chioggia della Banca Nazionale del Lavoro, rilasciato dal sig. Veronese Bruno, in data 17 dicembre 1992.

Chioggia, 10 luglio 1993

Siviero Lazzaro Michele.

C-18926 (A pagamento).

Ammortamento assegni

Ad istanza della 3A S.p.a., in persona del legale rappresentante pro tempore, il presidente del Tribunale di Catania, in data 12 maggio 1993 ha pronunciato decreto di ammortamento dei seguenti assegni bancari e circolari:

Banca Popolare di Novara, agenzia di Gravina: ass. n. 260019951 del 31 dicembre 1992 L. 100.000 c/c 11664; ass. n. 260020012 del 31 dicembre 1992 L. 100.000 c/c 11628;

Banca Nazionale del Lavoro, sede di Catania: ass. n. 5036484 del 31 dicembre 1992 L. 860.000 c/c 27132; ass. n. 4381287 del 31 dicembre 1992 L. 2.550.000 c/c 27199; ass. n. 2229125 del 2 gennaio 1993 L. 300.000 c/c 6424; A/C n. 754343371 del 2 gennaio 1993 L. 440.000;

Cassa Centrale di Risparmio V.E., sede di Catania: ass. n. 4855688 del 31 dicembre 1992 L. 120.000 c/c 14671520; ass. n. 84678344 del 31 dicembre 1992 L. 200.000 c/c 6673420;

Banca Popolare di Belpasso, agenzia di Trecastagni: ass. n. 20065710 del 31 dicembre 1992 L. 290.000 c/c 437;

Banco di Sicilia, sede di Catania: ass. n. 233584590 del 31 dicembre 1992 L. 500.000 c/c 417048216 ass. n. 198577681 del 31 dicembre 1992 L. 173.000 c/c 410285263; ass. n. 236278715 del 2 gennaio 1993 L. 1.453.000 c/c 410329213; ass. n. 237945513 del 2 gennaio 1993 L. 200.000 c/c 417028732; A/C n. 825867628 del 31 dicembre 1992 L. 2.494.750; A/C n. 825867498 del 2 gennaio 1993 L. 1.774.050;

Banca Agricola Popolare di Ragusa S. Agata li Battiati: ass. n. 17866687 del 31 dicembre 1992 L. 200.000 c/c 172063L; ass. n. 17879842 del 31 dicembre 1992 L. 256.850 c/c 070199T;

Banca Agricola di Ragusa, sede di Catania: ass. n. 16199984 del 31 dicembre 1992 L. 500.000 c/c 080763K; ass. n. 16172712 del 31 dicembre 1992 L. 150.000 c/c 180504A;

Banca Sicula, agenzia di Gravina: A/C n. 300425806 del 31 dicembre 1992 L. 500.000; A/C n. 300425557 del 31 dicembre 1992 L. 500.000;

Banca Sicula, filiale di Catania: ass. n. 810864036 del 31 dicembre 1992 L. 2.780.000 c/c 1043286; ass. n. 810864003 del 31 dicembre 1992 L. 2.259.000 c/c 1043286; ass. n. 810864046 del 31 dicembre 1992 L. 2.892.000 c/c 1043286; ass. n. 810864058 del 31 dicembre 1992 L. 3.296.000 c/c 104386;

Banca Commerciale, sede di Catania: A/C n. 988439035 del 31 dicembre 1992 L. 200.000;

Cassa Centrale di Risparmio V.E., agenzia di Mascalucia: ass. n. 94945601 del 31 dicembre 1992 L. 350.000 c/c 6171/20;

Banca Popolare di Belpasso, agenzia di San Giovanni Galermo: ass. n. 6229860 del 2 gennaio 1993 L. 500.000 c/c 858;

Banca di Credito Popolare, filiale di Catania: ass. n. 21486174 del 2 gennaio 1993 L. 300.000 c/c 01104213;

Montepaschi di Siena, filiale di Catania: ass. n. 422498511 del 2 gennaio 1993 L. 100.000 c/c 1284531;

Credito Italiano, sede di Catania: ass. n. 3772867 del 2 gennato 1993 L. 100.000 c/c 854700;

Banca Nazionale del Lavoro, sede di Messina: A/C n. 789850755 del 2 gennaio 1993 L. 298.000.

Opposizione giorni quindici.

Catania, I° giugno 1993

Il richiedente: (sirma illeggibile).

C-18931 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Il pretore di Terni con decreto 24 giugno 1993 ha pronunciato l'ammortamento dell'assegno bancario n. 1699701 tratto per L. 2.800.000 sul c/c 8441.02 presso la Cassa di Risparmio Narni (ora Cassa di Risparmio di Terni e Narni S.p.a.), agenzia di Narni Scalo, dal sig. Passoni Maurizio e ne ha autorizzato il pagamento decorsi quindici giorni dalla data di pubblicazione del presente estratto nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica ove nel frattempo non venga proposta opposizione.

p. Cassa di Risparmio di Terni e Narni S.p.a.: rag. Pietro Calisti

C-18946 (A pagamento).

Ammortamento cambiario

Il pretore di Roma in data 9 luglio 1993 ha pronunziato l'ammortamento del pagherò cambiario di L. 2.000.000 con scadenza 10 aprile 1993 ed emesso in data 10 ottobre 1992 dal sig. Mascioli Remo all'ordine del Mobilificio Bernardini Lea e pervenuto a questo Istituto per gira di fraticelli Giorgio.

Per opposizione giorni trenta.

p. Banca di Roma: Casini - Lanzi.

S-14086 (A pagamento).

Ammortamento cambiario

Il pretore di Roma in data 9 luglio 1993 ha pronunziato l'ammortamento di n. 2 pagherò cambiari di L. 5.000.000 cadauno aventi scadenza 30 novembre 1992 ed emessi da Di Tella Marcello che sono stati negoziati presso i nostri sportelli della FMC Cavi S.p.a.

Per opposizione giorni trenta.

p. Banca di Roma: Casini - Lanzi.

S-14087 (A pagamento).

Ammortamento cambiario

Il pretore di Milano con decreto in data 7 luglio 1993 ha pronunciato l'ammortamento di n. 21 cambiali tutte di L. 1.500.000 ciascuna con uguale tenore letterale ad eccezione per la scadenza che è mensile dal 31 dicembre 1984 e per firma al 31 agosto 1986 tutte in bollo L. 18.000 ognuna.

Descrizione prima cambiale: L. 1.500.000, emessa il 20 gennaio 1984, scadente il 31 dicembre 1984, a favore Dal Ben Claudio, a firma Cabras Mario.

Opposizione legale entro trenta giorni.

Avv. Lucia Bolzani.

M-7084 (A pagamento).

Ammortamento cambiario

Il pretore di Ravenna, con decreto 21 giugno 1993, ha disposto l'ammortamento della cambiale n. 11205440, scadenza 20 febbraio 1993 di L. 10.000.000 emessa a Faenza il 16 ottobre 1992 a carico di Donati Stefania, protestata, ne ha autorizzato il pagamento decorsi trenta giorni dalla data di pubblicazione per estratto del decreto nella Gazzetta Ufficiale, salvo opposizione e previe le notifiche di legge.

p. Banca Popolare di Ravenna Il direttore generale: rag. Alfio Poli

S-14090 (A pagamento).

Ammortamento cambiario

Il pretore di Milano, con decreto in data 10 marzo 1993, e parzialmente rettificato in data 9 luglio 1993, ha pronunciato l'ammortamento delle sottoindicate cambiali emesse all'ordine della Compagnia Generale Trattori S.p.a.:

a) n. 2 cambiali tratte emesse il 21 marzo 1991 da L. 1.613.165 cadauna, con scadenze rispettivamente al 26 aprile 1991 ed al 26 maggio 1991, a firma Compagnia Generale Trattori S.p.a., per accettazione Tectubi S.r.l. Retro: Non Trasferibile. Pagate all'ordine della Banca del Monte di Lombardia - Compagnia Generale Trattori S.p.a., cambiale garantita da vendita con riserva di proprietà ai sensi della legge 28 novembre 1965 n. 1329. Atto notaio Zardi del 21 marzo 1991 rep. n. 40281. Prezzi di vendita L. 47.000.000 più interessi, spese e IVA L. 58.073.940 dilazionate in n. 36 rate. Sulla macchina venduta è stato applicato il contrassegno previsto dalla legge n. 1329 del 28 novembre 1965 dicente: Venditore: Comp. Generale Trattori S.p.a. Tipo della macchina: Carrello Elevatore Cat. V80E. Matricola: 37W9755. Anno di fabbricazione: 1990. Tribunale: Monza. Registrata al n. 7838 ai sensi della legge n. 1329 del 28 novembre 1965. Numero progressivo delle presenti cambiali: 1 e 2. Il Cancelliere (Vincenzo Grifone). Monza, 26 marzo 1991;

b) n. 2 cambiali tratte emesse il 21 marzo 1991 da L. 1.304.261 cadauna, con scadenza rispettivamente al 26 aprile 1991 ed al 25 maggio 1991, a firma Compagnia Generale Trattori S.p.a., per accettazione Tectubi S.r.l. Retro: Non Trasferibile. Pagate all'ordine della Banca del Monte di Lombardia - Compagnia Generale Trattori S.p.a. - Cambiale garantita da vendita con riserva di proprietà ai sensi della legge 28 novembre 1965 n. 1329. Atto notaio Zardi del 21 marzo 1991 rep. n. 40282. Prezzi di vendita L. 38.000.000 più interessi, spese e IVA L. 46.953.396 dilazionate in n. 36 rate. Sulla macchina venduta è stato applicato il contrassegno previsto dalla legge n. 1329 del 28 novembre 1965 dicente: Venditore: Comp. Generale Trattori S.p.a. Tipo della macchina: Carrello Elevatore Caterpillar Mod. V50DSA. Matricola: 5AC3014. Anno di fabbricazione: 1990. Tribunale: Monza. Registrata al n. 7837 ai sensi della legge n. 1329 del 28 novembre 1965. Numero progressivo delle presenti cambiali: 1 e 2. Il Cancelliere (Vincenzo Grifone). Monza, 26 marzo 1991.

Opposizione nei termini di legge.

Milano, 12 luglio 1993

Avv. Romano Motta.

M-7099 (A pagamento).

Ammortamento cambiario

Il pretore di Nuoro con decreto del 19 maggio 1993 ha pronunziato l'ammortamento di n. 2 pagherò cambiari emessi a Nuoro il 29 giugno 1990 dai sig.ri Musina Giovanni e Bomboi Giovanna a favore della Valfina Finanziamenti S.p.a., con sede in Torino, per L. 738.000 cad. scaduti rispettivamente il 29 luglio 1992 e il 29 agosto 1992.

L'opposizione è ammessa entro trenta giorni dalla pubblicazione.

Nuoro, 28 maggio 1993

Il cancelliere: (firma illeggibile).

C-18956 (A pagamento).

Ammortamento libretti di risparmio

Il presidente del Tribunale di Siena con decreto in data 14 giugno 1993 ha pronunciato l'ammortamento dei seguenti libretti bancari:

- 1) libretto deposito bancario al portatore designato «Pampaloni Oretta» n. 5050537 con un saldo apparente di L. 19.555.685 emesso il 28 luglio 1992;
- 2) libretto deposito bancario al portatore designato «Biancolin Roberto» n. 1684/G con un saldo apparente di L. 7.717.328 emesso il 21 giugno 1976, ambedue emessi presso la banca popolare dell'Etruria e del Lazio, filiale di Poggibonsi,

autorizzando l'emissione dei duplicati dopo novanta giorni dalla data di pubblicazione del presente decreto nella Gazzetta Ufficiale, purché nel frattempo non venga proposta opposizione dagli aventi diritto nei termini e nelle forme di legge.

Pampaloni Oretta - Biancolin Roberto.

S-14094 (A pagamento).

Ammortamento libretti di risparmio

Il presidente del Tribunale di Milano con decreto in data 21 giugno 1993 ha pronunciato l'ammortamento dei seguenti libretti di risparmio al portatore emessi dalla Banca Lombarda S.p.a., Agenzia n. 1 di Milano:

- n. 01/02406/03, intestato «Crosa Anna», recante un saldo attivo di L. 16.580.086;
- n. 01/02407/03, intestato «Crosa Anna», recante un saldo attivo di L. 16.580.086:
- n. 01/02413/03, intestato «Mamoli Liana», recante un saldo attivo di L. 132.195.408;
- n. 01/01496/03, intestato «Monte Terminillo», recante un saldo attivo di L. 29:333.989;
- n. 01/02092/03, intestato «Martino e Serena», recante un saldo attivo di L. 13.082.685.

Opposizione legale entro novanta giorni.

p. Banca Lombarda S.p.a. Un vicedirettore: dott. Vittorio Ceratti

M-7120 (A pagamento).

Ammortamento libretto di risparmio

Con decreto 7 luglio 1993 il presidente del Tribunale di Sulmona (L'Aquila) ha dichiarato l'inefficacia del libretto vincolato al portatore n. 31208352 con saldo di L. 25.073.198 emesso Carispaq S.p.a., filiale di Sulmona, intestato a Colaiacovo Assunta Bice.

Termine per l'opposizione giorni novanta.

Colaiacovo Assunta Bice.

C-18937 (A pagamento).

Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Livorno con decreto del 17 giugno 1993 ha dichiarato l'ammortamento del libretto di risparmio al portatore n. 11/21151/41 dalla Cassa di Risparmio di Livorno, agenzia A intestato a Sanguinetti Laura e contenente un saldo capitale di L. 5.548.440, autorizzando l'istituto di credito interessato a rilasciare il duplicato dopo trascorso il termine di novanta giorni dalla data di pubblicazione del decreto nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica in mancanza di opposizioni.

Pacini Adriana.

C-18960 (A pagamento).

Ammortamento libretto di risparmio

Con decreto in data 9 giugno 1993 il presidente del Tribunale di Pisa ha dichiarato l'inefficacia del libretto di risparmio al portatore n. 22000887/7 intestato a Lupi Francesco - Guarguaglini Fannj emesso dalla banca Cassa di Risparmio di Volterra, filiale di Serrazzano in data 7 maggio 1984, con un saldo apparente di L. 15.013.126, autorizzando l'istituto emittente a rilasciare il duplicato trascorsi novanta giorni dalla presente pubblicazione, salvo opposizione del detentore.

Serrazzano, 14 giugno 1993

Lupi Francesco.

C-18964 (A pagamento).

Ammortamento libretti di risparmio e certificati di deposito

Il presidente del Tribunale di Paolo dichiara l'inefficacia dei seguenti libretti e certificati di deposito bancari:

- 1) libretto di deposito bancario al portatore Airone, rilasciato dalla CA.RI.CA.L. con un saldo apparente di L. 8.000.000;
- 2) libretto di deposito bancario al portatore n. 01205370, rilasciato dal Banco di Napoli con un saldo apparente di L. 3.178.510;
- 3) libretto di deposito bancario al portatore n. 01205271, rilasciato dal Banco di Napoli con un saldo apparente di L. 3.067.773;
- 4) libretto di deposito bancario al portatore n. 1/222669, rilasciato dal Banco di Napoli con un saldo apparente di L. 15.500.000;
- 5) certificato di deposito bancario al portatore n. 34830509, rilasciato dal Banco di Napoli con un saldo apparente di L. 15.000.000;
- 6) certificato di deposito bancario al portatore n. 34778509, rilasciato dal Banco di Napoli con un saldo apparente di L. 20.000.000;
- 7) certificato di deposito bancario al portatore n. 34776111, rilasciato dal Banco di Napoli con un saldo apparente di L. 45.000.000,

autorizza gli istituti emittenti a rilasciare i duplicati dei suindicati libretti e certificati di deposito previa pubblicazione di un estratto del presente decreto nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica italiana ed il decorso termine di novanta giorni, senza opposizione, dalla data di pubblicazione dell'estratto medesimo.

Dispone, infine, che copia del provvedimento sia notificata agli istituti interessati e che a cura dei medesimi venga affissa per giorni novanta nelle rispettive sedi.

Paola, 16 giugno 1993

Andrea Sannuto - Edda Salmena.

C-18952 (A pagamento).

Ammortamento certificato di deposito

Il presidente del Tribunale di Chiavari in data 7 giugno 1993 ha pronunciato l'inefficacia del certificato di deposito vincolato pagabile al portatore n. 97010-04 contrassegnato 558605-08 emesso il 3 ottobre 1991 dal Banco di Chiavari e della Riviera Ligure (agenzia S. Salvatore di Cogorna) con un credito iscritto di L. 15.000.000, autorizzandone l'istituto emittente a rilasciare il duplicato dopo trascorso il termine di giorni novanta dalla data di pubblicazione del presente decreto o di un estratto di esso sulla Gazzetta Ufficiale della Repubblica purché nel frattempo non venga fatta opposizione dal detentore.

Chiavari, 7 giugno 1993

Levaggi Emilio.

G-854 (A pagamento).

Ammortamento certificati di deposito

Il presidente del Tribunale di Milano con decreto in data 30 giugno 1993 ha pronunciato l'ammortamento dei certificati di deposito al portatore n. 968071707 di L. 30.000.000, n. 938207501 di L. 70.000.000, n. 952760610 di L. 70.000.00 emessi dalla Banca Commerciale Italiana, agenzia di Lacchiarella (MI).

Opposizione legale entro novanta giorni.

Pirotti Enrico.

M-7078 (A pagamento).

Ammortamento certificato di deposito

Il pretore di Milano con decreto in data 26 febbraio 1993 ha pronunciato l'ammortamento del certificato di deposito al portatore serie 00 n. 1029000 emesso da Centrobanca con sede in Milano, corso Europa n. 20 denominato Rita con un saldo apparente di L. 1.554.338 alla data del 31 dicembre 1992.

Opposizione legale entro novanta giorni.

Avv. Paolo Dalmartello.

M-7107 (A pagamento).

Ammortamento certificato di deposito

Il presidente del Tribunale di Torino con decreto in data 2 luglio 1993 ha dichiarato l'ammortamento del certificato di deposito n. 486357/25 con scadenza il 18 giugno 1993 rilasciato dalla Banca Cassa di Risparmio di Torino agenzia di Rivoli dell'importo di L. 20.000.000.

Opposizione giorno novanta.

Lì, 14 luglio 1993

Morra Nadia.

T-1832 (A pagamento).

Ammortamento certificati di deposito

Il presidente del Tribunale di Firenze con decreto del 23 giugno 1993 ha dichiarato l'ammortamento dei seguenti certificati di deposito al portatore:

- n. 67005/87 rilasciato dalla Cassa di Risparmio di Firenze, agenzia di Rufina di L. 100.000.000, intestato a Mancini e Meoni emesso il 15 maggio 1991;
- n. 67807/08 rilasciato dalla Cassa di Risparmio di Firenze, agenzia di Rufina di L. 205.000.000, intestato a Mancini e Meoni emesso il 3 sebbraio 1993;
- n. 67988/13 rilasciato dalla Cassa di Risparmio di Firenze, agenzia di Rufina di L. 140.000.000, intestato a Mancini e Meoni emesso il 29 aprile 1993.

Opposizione nei termini di legge.

Firenze, 10 luglio 1993

Francesco Meoni.

F-1013 (A pagamento).

Ammortamento certificato di deposito

Il sottoscritto Grieco Antonio, già qualificato in atti, residente in Piombino, via Petrarca n. 16, dichiara che in data 8 maggio 1993, è stato pronunciato dal presidente del Tribunale di Livorno decreto di ammortamento del certificato di deposito al portatore n. 36171046659 emesso l'11 giugno 1991 dalla Cassa di Risparmio di Livorno, filiale di Piombino, e che è stato notificato allo stesso istituto bancario il 28 maggio 1993, ha autorizzato altresì il rilascio del duplicato trascorsi novanta giorni dalla data di pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica, purché non venga nel frattempo opposizione dal detentore.

Piombino, 9 giugno 1993

Grieco Antonio.

C-18953 (A pagamento).

Ammortamento certificati di deposito

Il presidente del Tribunale di Udine, con decreto datato 13 maggio 1993, ha pronunciato la inefficacia dei seguenti certificati di deposito:

- 1) certificato deposito Efibanca al portatore n. G86185 emesso il 17 agosto 1992 da Banca Nazionale del Lavoro - Udine, intestato Antonio Imparato Zusolo e portante un saldo di L. 15.000.000;
- 2) certificato deposito BNL a tasso indicizzato al portatore n. 0436545-05 emesso in data 29 aprile 1992 da Banca Nazionale del Lavoro - Udine, intestato Adelia Ranut e Antonio Imparato Zusolo portante un saldo di L. 10.000.000,

autorizzando la banca emittente a rilasciare il duplicato dei predetti certificati all'avente diritto dopo trascorso il termine di giorni novanta dalla pubblicazione, a cura del ricorrente, nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica italiana - Parte seconda, per una sola volta, del presente estratto e purché, nel frattempo, non sia stata fatta opposizione dall'eventuale detentore.

Udine, 13 maggio 1993

Antonio Imparato Zufolo.

C-18957 (A pagamento).

CAMBIAMENTI ED AGGIUNTE DI COGNOMI E NOMI

Cambiamento di cognome

Il Ministro di grazia e giustizia, con decreto in data 5 maggio 1993 ha disposto la pubblicazione della domanda con la quale si chiede che Paulucci Vespasiano nato il 1º marzo 1926 ad Antrodoco ed ivi residente, sia autorizzato a cambiare il proprio cognome in «Paolucci».

Chiunque interessato può proporre opposizione nei modi e nei termini di legge.

Vespasiano Paulucci.

S-14081 (A pagamento).

Cambiamento di cognome

Il sottoscritto Maffiotto Massimo, nato a Torino il 1º luglio 1973, residente in Torino, corso Orbassano n. 191/7, rende noto che il Ministro di grazia e giustizia, con decreto in data 5 maggio 1993 ha autorizzato la presente pubblicazione in relazione alla richiesta di cambiamento del proprio cognome in quello di «Marchisio».

Opposizione nei termini di legge (giorni trenta o giorni sessanta).

Torino, 14 giugno 1993

Massimo Maffiotto.

T-1824 (A pagamento).

Cambiamento di nome

Il procuratore generale della Repubblica di Venezia con decreto in data 13 maggio 1993 ha autorizzato la pubblicazione della domanda nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica con la quale Camazzola Tarzilla nata a Romano d'Ezzelino il 18 marzo 1952 e residente a Firenze, via Spedaluzzo Ruota n. 18, ha chiesto di poter cambiare il proprio nome da «Tarzilla» in quello di «Tarsilla».

Chiunque può opporsi nei termini di legge.

Firenze, 13 luglio 1993

Camazzola Tarzilla.

F-1015 (A pagamento).

Cambiamento di nome

Il procuratore generale della Repubblica di Firenze con decreto in data 14 giugno 1993 ha autorizzato la pubblicazione della domanda con la quale i coniugi Rocca Giovanni e Giudicissi Amelia hanno chiesto per conto della figlia minore Mihaela nata a Bucarest (Romania) il 10 ottobre 1989, residente a Campi Bisenzio, di poter cambiare il nome «Mihaela» in quello di «Micaela».

Chiunque può opporsi nei termini di legge.

Campi Bisenzio, 12 luglio 1993

Giudicissi Amelia.

F-1016 (A pagamento).

Cambiamento di nome

Il procuratore generale presso la Corte di appello di Milano, con decreto, in data 20 ottobre 1992, ha autorizzato la pubblicazione della domanda per il cambiamento del nome della minore Mantoan Lillia Francesca nata a Busto Arsizio il 17 ottobre 1992 (atto n. 76 parte I serie A) e residente in Castellanza (VA), via G. Brambilla n. 36, in quello Lilia così da chiamarsi con il nome unico «Mantoan Lilia Francesca».

Chiunque interessato può proporre opposizione nei modi e termini di legge.

Dott. proc. Maria Grazia Ponti.

M-7089 (A pagamento).

Cambiamento di nome

Il procuratore generale della Repubblica di L'Aquila ha autorizzato, ai sensi dell'art. 159 del R.D.L. 9 luglio 1939 n. 1238 con decreto in data 18 giugno 1993 la publicazione dell'istanza con la quale i coniugi Margiotta Nestore e Di Nino Pina Maria, entrambi residenti a Pratola Peligna, via E. Fermi n. 6, hanno chiesto in qualità di esercenti la potestà parentale sul figlio minore Margiotta Angelo Alessio, nato a Sulmona il 16 maggio 1983 ed ivi residente in via E. Fermi n. 6, l'autorizzazione a cambiare il nome di quest'ultimo «Angelo Alessio» in quello di «Alessio».

Chiunque interessato può proporre opposizione nei modi e nel termine di legge.

Pratola Peligna, 6 luglio 1993

Margiotta Nestore.

C-18936 (A pagamento).

Cambiamento di nomi

Il procuratore generale della Repubblica presso la Corte d'appello di Brescia, con decreto 24 giugno 1993 ha autorizzato la pubblicazione della domanda, riguardante Gritti Franz nato a La Paz (Bolivia) il 18 febbraio 1991 e Gritti Rosa nata a La Paz (Bolivia) il 18 febbraio 1991 entrambi residenti a Cologno al Serio (BG), via Mascagni n. 14 a' sensi dell'art. 158 del R.D. 9 luglio 1939 n. 1238, per cambiare il nome «Franz» con quello di «Pietro» e il nome «Rosa» con quello di «Caterina».

Chiunque ne abbia interesse può farne opposizione nei termini di legge.

Cologno al Serio, 12 luglio 1993

Il richiedente: (firme illeggibili).

C-18938 · (A pagamento).

Abbandono di nome

Il procuratore generale presso la Corte d'appello di Milano, con decreto, in data 29 aprile 1993, ha autorizzato la pubblicazione della domanda per l'abbandono del nome «Crocifisso» del minore Trespoli Crocifisso Christian, nato a Busto Arsizio il 20 settembre 1983 (atto n. 1442, parte I, serie A) residente in Busto Arsizio, via Roma, 4.

Chiunque è interessato può proporre opposizione nei modi e termini di legge.

M-7111 (A pagamento).

Trespoli Arturo - Giuseppina Stimolo.

AVVISI D'ASTA E BANDI DI GARA

AVVISI D'ASTA

COMUNE DI FINALE EMILIA (Provincia di Modena)

Finale Emilia - Piazza Verdi 1 Tel. 0535/91170 - Fax 93801

Esperimento di asta pubblica per la vendita di un terreno in zona di rispetto della viabilità

Il sindaco in esecuzione della delibera di C.C. n. 76 del 1º luglio 1993 avvisa che è indetta asta pubblica col sistema delle offerte segrete, esclusivamente in aumento sul prezzo base di L. 100.000.000 per la vendita di un appezzamento di terreno sito in Massa Finalese, via Per Modena angolo via Montebianco.

L'alienazione è effettuata al fine di realizzare un distributore di carburanti nella frazione di Massa Finalese.

In conseguenza di ciò, l'aggiudicatario si impegna a realizzare un impianto stradale per la distribuzione di carburanti ad uso autotrazione da attivare entro due anni dalla data di aggiudicazione.

L'inosservanza di tale prescrizione, da intendersi quale clausola risolutiva espressa, comporterà la retrocessione dell'area al Comune che tratterrà il 50% dell'importo di aggiudicazione.

L'area è identificata catastalmente al foglio 57 mappale 194/parte, ed è estesa circa mq 3200.

Le domande dovranno pervenire entro le ore 12 di lunedi 30 ago-

L'asta si terrà alle ore 12 del giorno successivo, nella sede municipale.

Il bando integrale è visibile presso l'Ufficio Tecnico Comunale.

Dalla Residenza Municipale, 8 luglio 1993

Il sindaco: Alfredo Sgarbi.

C-18945 (A pagamento).

COMUNALE DI FINALE EMILIA (Provincia di Modena)

Finale Emilia - Piazza Verdi, I Tel. 0535/91170 - Fax 93801

Esperimento di asta pubblica per la vendita di un alloggio di proprietà comunale sito in Sanremo

Il sindaco, in esecuzione della delibera G.C. n. 549 del 22 giugno 1993, avvisa che è indetta un'asta pubblica con il sistema delle offerte segrete, esclusivamente in aumento sul prezzo base, per l'alienazione dell'alloggio in oggetto, che si terrà martedì 31 agosto 1993 alle ore 12 nella Sede municipale.

Il prezzo a base d'asta per l'alloggio di cui trattasi è determinato in L. 360.000.000.

Le domande dovranno pervenire entro le ore 12 di lunedì 30 agosto 1993.

Descrizione dell'immobile: appartamento posto al 6 piano di un condominio sito in S. Remo ubicato nella zona residenziale, in via O. Raimondo 169, interno 14, distinto al N.C.E.U. del Comune di S. Remo come segue: partita 8501, foglio 44, mappale 507/15, cat. A/2, classe 5, vani 6, rendita 4344.

L'appartamento è occupato da inquilino che gode dell'usufrutto vita natural durante.

Il bando integrale è visibile presso l'Ufficio Tecnico Comunale.

Dalla Residenza Municipale, 29 giugno 1993

Il sindaco: Alfredo Sgarbi.

C-18944 (A pagamento).

BANDI DI GARA

CITTÀ DI SEREGNO (Provincia di Milano)

Il Comune di Seregno, piazza Libertà, 1, telefono 0362/263299-297 fax 0362/263245 intende procedere all'espletamento di appalto concorso per la gestione mense scolastiche per il periodo 15 settembre 1993-30 gugno 1995 come da capitolato speciale approvato dal Commissario Straordinario con atto n. 338 del 24 giugno 1993, in corso di approvazione da parte dei superiori organi di controllo.

L'importo presunto dell'appalto è di L. 1.320.000.000 I.V.A. 4% compresa.

Preso atto dell'urgenza e dell'indifferibilità dell'inizio del servizio, l'Amministrazione ha stabilito, di ricorrere alla procedura accelerata ai sensi dell'art. 7 comma 4 del decreto legislativo 24 luglio 1992 n. 358.

Saranno ammesse al concorso singole imprese e imprese appositamente e temporaneamente raggruppate che abbiano conferito mandato collettivo speciale con rappresentanza ad una di esse, designata quale capogruppo.

La domanda di partecipazione, inviata con lettera raccomandata a.r. (avviso di ricevimento), redatta in carta da bollo ed in lingua italiana, sottoscritta dal rappresentante legale dell'impresa o da persona legalmente autorizzata a provvedere in sua vece, dovrà pervenire entro e non oltre quindici giorni dalla data di invito del presente avviso all'Ufficio delle Pubblicazioni Ufficiali delle Comunità Europee al seguente indirizzo: Municipio di Seregno, piazza Libertà, 1 - Ufficio contratti.

All'esterno della busta contenente la domanda dovrà essere indicata esclusivamente la gara alla quale la stessa si riferisce.

Il termine fissato dal bando per l'invito della istanza è perentorio.

La stazione appaltante spedirà gli inviti a presentare offerta entro trenta giorni dalla pubblicazione del presente bando.

Nella domanda gli aspiranti dovranno indicare il numero di codice fiscale e/o partita I.V.A. e, a pena di esclusione, dovranno essere allegati:

dichiarazione, in carta legale, del volume di affari per ciascuno degli ultimi tre esercizi con l'avvertenza che è espressamente richiesta una cifra media, rispetto ai predetti tre anni, di almeno L. 600.000.000 annui per le singole imprese e di L. 1.200.000.000 annui per i raggruppamenti di cui almeno L. 600.000.000 fatturati dalla capo gruppo.

Nella medesima dichiarazione dovranno essere indicate Îe attrezzature ed i mezzi di trasporto disponibili.

L'amministrazione appaltante si riserva il diritto di verificare quanto sopra dichiarato.

Inoltre la richiedente dovrà dichiarare gli estremi di:

a) iscrizione alla C.C.I.A.A. competente per territorio per la specifica attività;

b) per le società cooperative iscrizione negli appositi registri istituiti presso la Prefettura;

curriculum comunque indicante le amministrazioni e/o ditte presso cui ha svolto attività, con particolare riferimento alle mense scolastiche negli ultimi tre anni, indicando il numero dei pasti confezionati.

La richiesta d'invito non è vincolante per l'Amministrazione appaltante.

Sono fatti salvi e riservati i provvedimenti di approvazione dei competenti organi di controllo.

La selezione avverrà sulla base delle informazioni fornite o acquisite ed avrà lo scopo di individuare una rosa di concorrenti tali da offrire le più ampie garanzie di affidabilità, a giudizio insindacabile dell'amministrazione, tenuto conto in modo particolare del servizio già svolto per mense scolastiche almeno di pari dimensioni senza demerito.

Il presente bando viene inviato all'Ufficio pubblicazioni ufficiali delle Comunità Europee in data 13 luglio 1993.

Il segretario generale: dott. Lucio Mancini

Il Commissario straordinario: rag. Giuseppe Resta

M-7121 (A pagamento).

ENEA

L'ENEA - Ente per le Nuove Tecnologie, l'Energia e l'Ambiente con sede in Roma, viale Regina Margherita n. 125 (tel. 06/85281 - telegrafo ENEA-Roma, telex n. 610183 - telefax n. 85282777) indice una gara a licitazione privata per l'appalto di servizi per il trasporto via terra/mare e relative operazioni doganali portuali, facchinaggi, immagazzinamenti ed imballaggi dei materiali del Programma Nazionale di Ricerche in Antartide il cui importo presunto annuo è pari a L. 600.000.000 (seicentomilioni) (IVA inclusa).

L'appalto avrà decorrenza dalla data indicata dall'Enea dopo l'avvenuta aggiudicazione definitiva e scadenza il 31 agosto 1996 salvo disdetta di una delle parti da far pervenire alla controparte almeno tre mesi prima della scadenza contrattuale di ogni anno.

La gara sarà aggiudicata «al prezzo più basso».

- Le Imprese che intendono partecipare potranno avanzare, esclusivamente a mezzo raccomandata del servizio Postale di Stato o Agenzia di Recapito autorizzata (ai sensi del disposto degli articoli 129, 130, 131 del D.P.R. n. 655 del 29 maggio 1982) domanda di invito in carta legale, corredata dalla seguente documentazione:
- l) certificato di iscrizione presso la Camera di Commercio, Industria, Artigianato ed Agricoltura, in originale o in copia autenticata nelle forme di legge in data non anteriore ad un anno dalla pubblicazione del presente bando di gara;
- 2) dichiarazione autenticata nelle forme di legge sottoscritta con firma leggibile e per esteso da chi è autorizzato a impegnare e rappresentare legalmente l'Impresa, nella quale si attesta:
- a) la non ricorrenza a carico della Impresa di alcuna delle condizioni di esclusione dagli appalti come previsto dalla legge n. 19 marzo 1990 n. 55, pubblicata nella Gazzetta Ufficiale n. 69 del 23 marzo 1990 (e successive modificazioni);
 - b) che l'Impresa dispone:

minimo di lire 5 miliardi per il capitale sociale;

minimo di n. 50 dipendenti;

minimo di lire 50 miliardi di fatturato 1991;

un proprio ufficio di rappresentanza in Roma in quanto sede della stazione appaltante;

operatori doganali abilitati presso la Dogana di Ravenna;

operatori doganali presso gli altri principali porti italiani (Trieste, Napoli, Messina, Genova).

Le domande di partecipazione dovranno pervenire improrogabilmente entro il *ventesimo giorno* dalla data di pubblicazione del presente bando di gara al seguente indirizzo:

ENEA - Ente per le Nuove tecnologie, l'Energia e l'Ambiente - Servizio Gare - con sede in Roma, viale Regina Margherita 125 - 00198 Roma (tel. 06/85281 - telegrafo Enea-Roma, telex n. 610183 - telefax n. 85282777).

La domanda dovrà fare esplicito riferimento al presente bando di gara. La richiesta di invito non vincola in alcun modo l'Ente appaltante. È facoltà dell'Enea giudicare se la documentazione fornita permetta di qualificare le Imprese candidate.

ENEÀ

Area affari legali, del personale e amministrazione Direzione amministrazione Il direttore: ing. Alfredo Compagnone

S-14016 (A pagamento).

TECNOPOLIS CSATA Novus Ortus

Avviso di gara aggiudicata

- 1. Tecnopolis Csata Novus Ortus, Strada Provinciale per Casamassima km 3, 70010 Valenzano (Bari).
- 2.a) Licitazione Privata esperita in applicazione del D.L.vo 358/92 pubblicato nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica italiana n. 271 del 17 novembre 1992 e nella Gazzetta Ufficiale della Comunità Economica Europea n. S227 del 21 novembre 1992.
 - 3. Data di stipulazione del contratto: lotto 3: 3 giugno 1993.
- 4. Offerta più vantaggiosa ai sensi della lettera 1.a) art. 16 del D.L.vo 358/92 a favore dell'offerta economicamente più vantaggiosa valutabile in base al prezzo più basso.
 - 5. Numero di offerte ricevute: lotto 3: n. 1.
 - 6. Indirizzo del fornitore: lotto 3: Digital Bari.
- 7. Natura dei prodotti forniti: lotto 3: Potenziamento Stazioni Digital.
 - 8. Prezzo pagato: lotto 3: L. 55.468.000 + IVA.
- b) Per quanto riguarda i lotti n. 1, n. 2, n. 5, n. 7, n. 8, n. 9 e
 n. 10 si è fatto ricorso all'applicazione dell'art. 9, comma 5 del D.L.vo 358/92.
- Il lotto n. 1 è stato aggiudicato alla Ditta H. S. Systems Bari per L. 72.437,000.
- Il lotto n. 2 è stato aggiudicato alla Ditta SUN Microsystems Roma per L. 171.908.550.
- Il lotto n. 5 è stato aggiudicato alla Ditta Hewlett Packerd Italiana Bari per L. 50.975.000.
- I lotti n. 7 e 8 sono stati aggiudicati alla Ditta Sistrel Montesilvano (PE) per L. 452.542.728.
- I lotti n. 9 e 10 sono stati aggiudicati alla Ditta Hewlett Packerd Italiana Bari per L. 193.435.000.
 - 9. Il lotto n. 6 non è stato aggiudicato.
- 10. Data di spedizione dell'avviso alla Gazzetta Ufficiale della Comunità Europea 16 luglio 1993.
 - 11. Data di spedizione del presente avviso 16 luglio 1993.
 - Lì, 16 luglio 1993

Il presidente: prof. ing. Gianfranco Dioguardi. S-14076 (A pagamento).

TECNOPOLIS CSATA Novus Ortus

Avviso di gara aggiudicata

- 1. Tecnopolis Csata Novus Ortus, Strada Provinciale per Casamassima km 3, 70010 Valenzano (Bari).
- 2.a) Appalto Concorso esperito in applicazione del D.L.vo 358/92 pubblicato nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica italiana n. 271 del 17 novembre 1992 e nella Gazzetta Ufficiale della Comunità Economica Europea n. S227 del 21 novembre 1992.
- 3. Data di stipulazione del contratto: lotto 1: 9 luglio 1993, lotto 2: 14 giugno 1993, lotto 3: 16 giugno 1993, lotto 4: 16 giugno 1993, lotto 5: 7 giugno 1993, lotto 6: 7 giugno 1993, lotto 8: 7 giugno 1993.
- 4. Offerta più vantaggiosa ai sensi della lettera 1.b) art. 16 del D.L.vo 358/92 a favore dell'offerta economicamente più vantaggiosa valutabile in base alla qualità e caratteristiche tecniche dei prodotti offerti, al prezzo, al servizio successivo alla vendita e assistenza tecnica e al costo di manutenzione.
- 5. Numero di offerte ricevute: lotto 1: n. 11, lotto 2: n. 5, lotto 3: n. 8, lotto 4: n. 9, lotto 5: n. 7, lotto 6: n. 2, lotto 8: n. 5.
- 6. Indirizzo del fornitore: lotto 1: Pirelli Cavi Milano, lotto 2: Icelettro Bologna, lotto 3: Bull Bari, lotto 4: Bull Bari, lotto 5: Bull Bari, lotto 6: Nextral Paris (France), lotto 8: Conus S. Sebastiano sul Vesuvio (NA).
- 7. Natura dei prodotti forniti: lotto 1: Apparati per il potenziamento ed integrazione della infrastruttura di rete del Parco Tecnopolis, lotto 2: Attrezzature tecnologiche per il potenziamento sale riunioni, lotto 3: Personal Computer, lotto 4: Stampanti laser e a colori, lotto 5: Personal Computer portatili, lotto 6: Reattore per Plasma Etching (RIE), lotto 8: Attrezzature di aule e segreterie.
 - 8. Prezzo pagato:

lotto 1: L. 935.000.000 + IVA; lotto 2: L. 279.000.000 + IVA; lotto 3: L. 209.697.000 + IVA; lotto 4: L. 47.330.000 + IVA; lotto 5: L. 83.026.000 + IVA; lotto 6: L. 285.680.000 + IVA; lotto 8: L. 52.791.000 + IVA.

- b) Per quanto riguarda il lotto n. 7, Sorgente raggi gamma Co-60 si è fatto ricorso all'applicazione dell'art. 9, comma 6, del D.L.vo 358/92. La fornitura è stata aggiudicata alla Ditta Tecop Shepherd -Paris (France) per l'importo di L. 280.000.000+ IVA.
 - 9. —.
- 10. Data di spedizione dell'avviso alla Gazzetta Ufficiale della Comunità Europea 16 luglio 1993.
 - 11. Data di spedizione del presente avviso 16 luglio 1993.
 - Li, 16 luglio 1993

Il presidente: prof. ing. Gianfranco Dioguardi.

S-14077 (A pagamento).

ISTITUTO AUTONOMO PER LE CASE POPOLARI

Biella, via Schiapparelli, 13

Bando di gara d'appalto - Programma Regionale ai sensi della legge 5 agosto 1978, n. 457 - VII Biennio

L'Istituto Autonomo per le Case Popolari di Biella intende procedere al sottoelencato appalto per lavori di costruzione di n. 22 alloggi in n. I corpo di fabbrica su 4 piani fuori terra, oltre al piano seminterrato adibito ad autorimesse e cantine nel Comune di Biella - Chiavazza.

Importo a base d'asta: L. 1.802.000.000.

I lavori di cui trattasi saranno aggiudicati con la procedure di cui all'art. 1 lett. a - Legge 2 febbraio 1973 n. 14 a forfait complessivo.

È richiesta l'iscrizione all'Albo Nazionale Costruttori alla categoria 2^a per importo pari a L. 3.000.000.000.

L'esecuzione dell'appalto è prevista in quattrocentottanta giorni consecutivi naturali dalla consegna dei lavori.

Saranno a carico dell'Appaltatore gli oneri della progettazione strutturale ed impiantistica anticipate dall'Ente.

La cauzione è pari ad 1/20 dell'importo contrattuale.

L'aggiudicatario beneficierà dell'anticipazione del 10% a norma di legge, sull'importo di contratto, il corrispettivo d'appalto sarà erogato, mediante acconti a stato d'avanzamento lavori, secondo quanto stabilito dall'art. 14 del Capitolato Speciale d'Appalto.

È consentita la presentazione di offerte da parte di associazioni temporanee d'impresa ai sensi degli artt. 22 e seguenti del decreto legislativo n. 406 del 19 dicembre 1991.

Oltre centoventi giorni dalla data della gara, gli offerenti potranno svincolarsi dall'offerta presentata.

La spedizione degli inviti avverrà entro novanta giorni dalla data del presente bando.

Nella domanda di partecipazione, pena la non considerazione, dovrà essere allegata autocertificazione da cui risulti il possesso dei seguenti requisiti:

- A) L'iscrizione all'Albo Nazionale Costruttori per categoria ed importo adeguato. (L. 3.000.000.000 per le Imprese singole; nel caso di associazione temporanea d'Impresa, la somma degli importi delle imprese, dovrà essere almeno pari all'importo a base d'asta);
- B) L'inesistenza in capo al concorrente delle circostanze di cui all'art. 27 della Legge 3 gennaio 1978 n. 1 riguardante il libero esercizio dei propri diritti;
- C) Il possesso delle referenze di cui ai punti a) e c) dell'art. 20 (capacità economico-finanziaria) e ai punti a), b), c) e d) dell'art. 21 (capacità tecnica) del D.L. 406/91;
- D) La corrispondenza della cifra di affari in lavori derivanti da attività diretta ed indiretta dell'Impresa, determinata ai sensi dell'art. 4 comma 2 lett. c) e d) del D.M. 9 marzo 1989 n. 172 almeno pari a 1,40 volte l'importo a base di gara, con riferimento all'ultimo quinquennio;
- E) Il costo per il personale dipendente non inferiore ad un valore pari allo 0,10 della cifra d'affari come richiesta al punto precedente.

Le domande di partecipazione, redatte su carta legale, dovranno pervenire alla sede dell'Istituto Autonomo per le Case Popolari di Biella, via Schiapparelli 13 - Biella, entro e non oltre le ore 12 del 3 settembre 1993.

Biella, 30 giugno 1993

Il presidente: Bielli dott. Franco

S-14100 (A pagamento).

MINISTERO DEI LAVORI PUBBLICI Ispettorato Generale per l'A.N.C. e per i Contratti

Questa amministrazione indirà una licitazione privata per l'appalto dei lavori di dragaggio per il ripristino delle sagome e dei fondali del canale di accesso al Porto di Grado (Gorizia). Importo a base di appalto L. 2.245.450.000.

Tempo di esecuzione: giorni duecentodieci dalla data di consegna.

La cauzione è pari al 10% dell'importo di aggiudicazione.

La spesa graverà sul Capit. 7501 del bilancio del Ministero dei LL.PP. I pagamenti verranno disposti nei limiti delle disponibilità annuali in termini di cassa secondo le modalità previste dal Capitolato Speciale di Appalto.

Decorso il termine di sessanta giorni dalla licitazione, gli offerenti hanno la facoltà di svincolarsi dalla propria offerta.

L'eventuale subappalto è disciplinato dall'art. 34 del decreto legislativo 406/91 ed integrato dall'art. 9 del D.P.C.M. 55/91.

È fatto obbligo ai soggetti aggiudicatari di trasmettere, entro venti giorni dalla data di ciascun pagamento effettuato nei loro confronti, copia delle fatture quietanzate relative ai pagamenti da essi aggiudicatari corrisposti al subappaltatore o cottimista, con l'indicazione delle ritenute di garanzia effettuate.

Sono ammesse a partecipare alla gara imprese riunite ai sensi degli artt. 22 e sogg. del decreto legislativo 406/91.

La domanda di partecipazione, redatte su carta legale, in lingua italiana, e sottoscritta con firma autenticata dal titolare o legale rappresentante dell'impresa o delle imprese in caso di riunione, dovrà pervenire entro il 2 settembre 1993, al Ministero dei lavori pubblici - Ispettorato Generale per l'A.N.C. per i Contratti - Divisione 1/AC, via Nomentana, 2 - 00161 Roma (telefax 06/84826111 - telef. 06/84826120) con busta recante l'indicazione dell'appalto cui si riferisce.

Gli inviti a presentare offerta saranno spediti entro centoventi giorni dalla data di pubblicazione del presente bando.

Nella domanda il concorrente dovrà indicare — sotto forma di dichiarazioni successivamente verificabili — il possesso dei seguenti requisiti (D.P.C.M. 55/91):

- 1) iscrizione all'Albo Nazionale dei Costruttori, per le imprese aventi sede in Italia, nella categoria 13/b per importo non inseriore a 3 miliardi di lire; per quelle stabilite in altri Stati CEE, devono essere prodotte le dichiarazioni di cui agli artt. 18 e 19 del decreto legislativo 406/91;
 - 2) idonee referenze bancarie;
- 3) insesistenza delle cause di esclusione dagli appalti, di cui all'art. 18 del decreto legislativo 19 dicembre 1991, n. 406;
- 4) elenco dei mezzi d'opera terrestri e marittimi ed equipaggiamento tecnico di cui si disporrà per l'esecuzione dell'appalto.

Con riferimento all'ultimo quinquennio antecedente la pubblicazione del presente bando:

- 5) cifra d'affari in lavori, dell'impresa, non inferiore a L. 2.800.000.000:
 - 6) costo del personale dipendente non inferiore a L. 280.000.000;
- 7) elenco dei lavori analoghi eseguiti, con l'indicazione dell'importo, del periodo e del luogo di esecuzione.

In caso di raggruppamento di imprese, i requisiti finaniari e tecnici sopraindicati, previsti per l'impresa singola, dovranno essere posseduti nella misura del 50% dalla capogruppo, la restante percentuale cumulativamente dalla o dalle mandanti, ciascuna delle quali con un minimo del 20% di quanto richiesto comulativamente. In ogni caso il raggruppamento di imprese dovrà possedere complessivamente i requisiti richiesti per l'impresa singola.

L'aggiudicazione avverrà con il sistema previsto dagli artt. 1, lettera e) e 5 della legge 2 febbraio 1973, n. 14.

Saranno considerate basse in modo anomalo rispetto alla prestazione e quindi sottoposte all'istruttoria, ai sensi dell'art. 29, comma quinto, del decreto legislativo 406/91, le offerte (prezzo complessivo) inferiori alla media delle offerte ammesse, diminuita di L. 224.454.000.

Ai sensi dell'art. 16 della legge 741/81, è esclusa la competenza arbitrale.

Il primo dirigente: dott.ssa Daniela Barbato.

S-14101 (A pagamento).

MINISTERO DEI LAVORI PUBBLICI Ispettorato Generale per l'A.N.C. e per i Contratti

Questa amministrazione indirà una licitazione privata per l'appalto dei lavori di riparazione, con migliorie, dei danni provocati dalle mareggiate alle opere di difesa del litorale nord del Comune di Cervia (Ravenna). Importo a base di appalto L. 1.093.591.000.

Tempo di esecuzione: mesi sette dalla data di consegna.

La cauzione è pari al 10% dell'importo di aggiudicazione.

La cauzione è pari al 10% dell'importo di aggiudicazione.

La spesa graverà sul Capit. 7501 del bilancio del Ministero dei LL.PP. I pagamenti verranno disposti secondo le modalità previste dal Capitolato Speciale di Appalto.

Decorso il termine di sessanta giorni dalla licitazione, gli offerenti hanno la facoltà di svincolarsi dalla propria offerta.

L'eventuale subappalto è disciplinato dall'art. 34 del decreto legislativo 406/91 ed integrato dall'art. 9 del D.P.C.M. 55/91.

È fatto obbligo ai soggetti aggiudicatari di trasmettere, entro venti giorni dalla data di ciascun' pagamento effettuato nei loro confronti, copia delle fatture quietanzate relative ai pagamenti da essi aggiudicatari corrisposti al subappaltatore o cottimista, con l'indicazione delle ritenute di garanzia effettuate.

Sono ammesse a partecipare alla gara imprese riunite ai sensi degli artt. 22 e sogg. del decreto legislativo 406/91.

La domanda di partecipazione, redatte su carta legale, in lingua italiana, e sottoscritta con firma autenticata dal titolare o legale rappresentante dell'impresa o delle imprese in caso di riunione, dovrà pervenire entro il 2 settembre 1993, al Ministero dei lavori pubblici - Ispettorato Generale per l'A.N.C. e per i Contratti - Divisione 1/AC, via Nomentana, 2 - 00161 Roma (telefax 06/84826111 - telef. 06/84826120) con busta recante l'indicazione dell'appalto cui si riferisce.

Gli inviti a presentare offerta saranno spediti entro centoventi giorni dalla data di pubblicazione del presente bando.

In relazione al disposto di cui all'art. 5, comma 1, del D.P.C.M. 10 gennaio 1991, n. 55:

per le imprese aventi sede in Italia è richiesta l'iscrizione all'A.N.C. nella categoria 13/a per importo non inferiore a 1,5 miliardi di lire;

per quelle stabilite in altri Stati CEE, devono essere prodotte le dichiarazioni di cui agli artt. 18 e 19 del decreto legislativo 406/91;

L'aggiudicazione avverrà con il sistema previsto dagli artt. 1, lettera e) e 5 dalla legge 2 febbraio 1973, n. 14.

Saranno considerate basse in modo anomalo rispetto alla prestazione, e quindi sottoposte all'istruttoria, le offerte (prezzo complessivo) inferiori alla media delle offerte ammesse, diminuita di L. 87.487.280.

Ai sensi dell'art. 16 della legge 741/81, è esclusa la competenza arbitrale.

Il primo dirigente: dott.ssa Daniela Barbato.

S-14102 (A pagamento).

PRESIDENZA DEL CONSIGLIO DEI MINISTRI Segretariato generale

Avviso di gara a procedura ristretta

- 1. Ente appaltante: Presidenza del Consiglio dei ministri Segretariato generale.
 - 2. a) Procedura di aggiudicazione: appalto concorso;
 - c) forma contrattuale: acquisto.

- 3. a) luogo di consegna: Presidenza del Consiglio dei Ministri Dipartimento per l'informatica e la statistica, via della Stamperia, 7 00187 Roma tel. 06/6795432 Fax 06/6795463;
- b) oggetto dell'appalto: fornitura di apparecchiature per l'elaborazione elettronica dei dati, personal computers e relative stampanti suddivisi in due lotti:
- lotto n. 1: ca. 50 personal computers processore Intel 80486DX;
 - lotto n. 2: ca. 50 stampanti a tecnologia Laser.
- Le caratteristiche delle apparecchiature sono ripetute in uno specifico capitolato tecnico che verrà allegato alla lettera di invito a produrre offerta economica;
- c) divisione in lotti: possibilità di presentare l'offerta per uno o più lotti;
 - d) deroga all'applicazione delle norme tecniche: no.
- 4. Termine di consegna: consegna entro sessanta giorni decorrenti dal giorno successivo a quello della data della ricevuta di ritorno della lettera raccomandata con cui viene partecipata all'impresa l'avvenuta registrazione da parte dell'organo di controllo competente del deecreto di approvazione del contratto.
- 5. Fórma giuridica del raggruppamento di imprenditori: raggruppamento di imprese ai sensi dell'art. 10 del decreto legislativo 24 luglio 1992, n. 358.
- 6. a) Data limite per il ricevimento delle richieste di partecipazione: 10 settembre 1993 (ore 14);
 - b) indirizzo: vedi punto 3. a);
 - c) lingua: italiano.
- 7. Termine per l'invio degli inviti a presentare offerta: trenta giorni naturali, consecutivi e continui dalla data di cui al punto 6. a).
- 8. Condizioni minime: pena l'esclusione dalla gara, l'istanza deve essere corredata di:
- a) dichiarazione in carta legale, autenticata nelle forme previste dalla legge 4 gennaio 1968, n. 15, attestante di non trovarsi in alcuna delle condizioni di esclusione di cui all'art. 11, ovvero documentazione sostitutiva prevista ai commi 2 e 3 dell'art. 11, del decreto legislativo 24 luglio 1992, n. 358;
- b) certificato in carta legale di iscrizione alla Camera di commercio, ovvero nel registro professionale di Stato se straniero;
- c) idonee dichiarazioni bancarie previste dall'art. 13, comma 1, lettera a), ovvero la documentazione di cui al comma 3, del decreto legislativo 24 luglio 1992, n. 358;
- d) dichiarazione in carta libera con firma del legale rappresentante e del titolare dell'impresa, autenticata nelle forme previste dalla legge 4 gennaio 1968, n. 15, concernente l'importo relativo alle forniture identiche a quella oggetto della gara, realizzate negli ultimi tre anni. Documentazione di cui all'art. 14, comma 1, lettere a), b) e d) del decreto legislativo 24 luglio 1992, n. 358.
- 9. Criteri di aggiudicazione: l'offerta più vantaggiosa, tenuto conto della qualità e delle caratteristiche dei prodotti offerti, dei termini di consegna, dell'anno di entrata in commercio delle apparecchiature, del tipo di organizzazione del servizio di assistenza tecnica, del prezzo.
- 10. Altre informazione: il termine di presentazione delle offerte sarà indicato nelle lettere di invito:
- a) validità dell'offerta: centocinquanta giorni dalla data di scadenza del termine di presentazione;
- b) le forniture sono soggette alle vigenti norme di contabilità generale dello Stato, del capitolato d'oneri generali per le forniture ed i servizi approvato con decreto ministeriale 28 ottobre 1985, del capitolato d'oneri per gli acquisti e la locazione di apparecchiature e di prodotti diversi, e per la prestazione di servizi in materia di informatica, approvato con decreto ministeriale 8 febbraio 1986, pubblicati sul supplemento ordinario della Gazzetta Ufficiale della Repubblica italiana del 3 marzo 1986, n. 51;

- c) i prezzi rimangono invariati per l'intera durata della fornitura;
- d) la società dovrà impegnarsi ad assicurare il servizio di manutenzione, previo apposito contratto, a richiesta dell'amministrazione, indicando i costi con successiva offerta economica;
- e) l'amministrazione, a garanzia dell'esatto adempimento degli obblighi contrattuali, potrà richiedere in sede di stipulazione del contratto una cauzione pari al 5% dell'importo contrattuale;
- f) il termine di cui al punto 6. a), è perentorio e quindi non saranno prese in considerazione le richieste di partecipazione alla gara comunque pervenute successivamente alla data sopra indicata anche se il ritardo fosse imputabile all'amministrazione postale;
 - g) la richiesta di invito non è vincolante per l'amministrazione;
- h) altre informazioni: presso l'ente appaltante all'indirizzo di cui al punto 3. a).
 - 11. Data di invio bando di gara: 13 luglio 1993.
 - 12. Data di ricezione del bando: 13 luglio 1993.

Il segretario generale: Andrea Manzella.

S-14107 (A pagamento).

REGIONE TOSCANA

È indetto bando di gara per la progettazione esecutiva e la fornitura in opera di un sistema di monitoraggio elettronico permanente di un sistema di monitoraggio elettronico permanente e di comando e controllo per la prevenzione degli incendi boschivi, di cui all'art. 6, comma 3, della legge 3 luglio 1991, n. 195.

Importo massimo della fornitura L. 5.600.000.000 I.V.A. compresa.

Procedura ristretta.

- 1. Regione Toscana Giunta regionale Via dei Servi, 51 50122 Firenze (tel. 055/4382111) telex 573103 Retono fax (055/4383066).
- 2. Aggiudicazione della fornitura mediante appalto concorso ai sensi dell'art. 16, comma 1, lettera b) del decreto legislativo 24 luglio 1992, n. 358.
- I criteri che saranno applicati per l'aggiudicazione della gara saranno i seguenti, in ordine decrescente di importanza:
 - a) valore tecnico e funzionale del sistema;
 - b) prezzo:
- c) assistenza tecnica, manutenzione sul territorio nazionale e formazione professionale del personale per l'uso e la gestione del sistema;
 - d) tempi di consegna e di attuazione dell'intera fornitura.
- 3. a) Luogo di esecuzione: Area Colli Fiorentini ed Area Colline Livornesi:
- b) natura e quantità dei prodotti da fornire: progettazione esecutiva e fornitura in opera di un sistema di monitoraggio elettronico permanente e di comando e controllo per la prevenzione degli incendi boschivi:
- c) le offerte potranno riguardare l'intera fornitura richiesta o parte di essa, compresa la manutenzione per anni tre.
- 4. Termine di consegna entro trecentosessantacinque giorni naturali e consecutivi dalla data di affidamento.
- 5. Sono ammessi raggruppamenti di fornitori con le modalità di cui all'art. 10 del decreto legislativo 24 luglio 1992, n. 358.
- 6. a) Le domande di partecipazione, in bollo, dovranno pervenire entro le ore 12 del 26 agosto 1993;
- b) le domande di partecipazione dovranno essere inviate alla Regione Toscana, Dipartimento Agricoltura e Foreste Servizio n. 58, via di Novoli, 26, 50127 Firenze (tel. 055/4383757);

- c) le domande di partecipazione dovranno essere redatte in lingua italiana;
- d) la documentazione richiesta dovrà essere contenuta in busta chiusa recante all'esterno l'oggetto della gara.
- 7. La regione Toscana rivolgerà l'invito a presentare le offerte entro sessanta giorni dal termine di ricezione delle domande di partecipazione.
- 8. Le ditte che inoltrano domanda di partecipazione alla gara, sottoscritta dal proprio legale rapprestnante, devono dimostrare:
- a) di non trovarsi in nessuno dei casi di esclusione previsti alle lettere a), b), d) ed e), comma 1, dell'art. 11 del decreto legislativo 24 luglio 1992, n. 358, presentando i relativi certificati, oppure una dichiarazione, nelle forme previste dall'art. 20 della legge 4 gennaio 1968, n. 15, di inesistenza di cause di esclusione previste dall'art. 11, comma 2, del citato decreto legislativo;
- b) l'iscrizione nel registro della C.C.I.A.A. o nel registro delle commissioni provinciali dell'artigianato.

Le imprese straniere non residenti in Italia devono produrre una certificazione comprovante la iscrizione nel registro professionale dello Stato di residenza, secondo quanto previsto dall'art. 12 del decreto legislativo 24 luglio 1992, n. 358;

c) la capacità economica e finanziaria dell'impresa deve essere provata, ai sensi dell'art. 13, comma 1, lettere a), b) e c) del decreto legislativo n. 358/1992.

L'importo globale delle forniture realizzate negli ultimi tre esercizi non deve essere inferiore, complessivamente all'80% dell'importo dell'appalto;

- d) la capacità tecnica mediante quanto previsto alle lettere a), b) e c) dell'art. 14 del decreto legislativo 24 luglio 1992, n. 358.
- 9. I sistemi di monitoraggio, devono essere conformi alla legge n. 38/1990 art. 30-bis.

A tal fine l'impresa dovrà allegare alla domanda di partecipazione la relativa certificazione rilasciata dal Ministero agricoltura e foreste. In caso di raggruppamenti di fornitori almeno uno dovrà presentare tale certificazione.

L'aggiudicazione definitiva resta subordinata all'approvazione del progetto prescelto da parte del Ministero agricoltura e foreste o all'ente a cui saranno affidate le competenze in materia.

È esclusa la competenza arbitrale.

La mancanza o l'irregolarità anche di un solo degli elementi sopra richiesti determina la non ammissione alla gara.

La richiesta di invito non è vincolante per l'amministrazione regionale.

Il presidente: Vannino Chiti.

F-1017 (A pagamento).

UNIVERSITÀ DEGLI STUDI DI GENOVA

Bando di gara per l'appalto della fornitura in opera di arredi mobili ad uso dei Dipartimenti di chimica, matematica ed informatica nei nuovi insediamenti in Valletta Puggia - Genova.

- 1. Ente appaltante: Università degli studi di Genova Via Balbi, 5 Genova tel. 39102099259 telescrivente n. 271114, telecopiatrice n. 39102099227.
- 2. Procedura di aggiudicazione: ritenuta la specificità delle forniture da eseguire, l'appalto sarà affidato mediante licitazione privata e l'aggiudicazione sarà effettuata con il criterio di cui all'art. 16,

comma 1, lettera b) del testo unico delle disposizionio in materia di appalti pubblici di forniture in attuazione delle direttive 77/62/CEE, 80/767/CEE e 88/295/CEE approvato con decreto legislativo 24 luglio 1992, n. 358 e con le modalità previste dal capitolato speciale di appalto a favore dell'offerta economicamente più vantaggiosa, in considerazione del valore tecnico delle caratteristiche estetiche e funzionali, del prezzo e del termine di consegna delle forniture apposita commissione, nominata dall'ente appaltante, attribuirà al valore tecnico, alle caratteristiche estetico e funzionali, al prezzo e al termine di consegna, i punteggi che determinano l'offerta economicamente più vantaggiosa.

3. Luogo della consegna: le forniture dovranno essere consegnate nei nuovi edifici destinati ai dipartimenti di chimica, matematica ed informatica siti in Genova - località Valletta Puggia (Via Dodecaneso).

Le forniture comprendono: n. 202 scrivanie; n. 40 cassettiere su ruote; n. 107 tavoli varie dimensioni; n. 20 portaterminali; n. 90 classificatori a tre o quattro cassetti; n. 970 sedie studenti monoscocca; n. 954 poltroncine girevoli e/o fisse con o senza braccioli; n. 154 sgabelli di vario tipo.

L'importo stimato della fornitura ammonta a complessive L. 622.950.000.

Le offerte non dovranno superare l'importo suddetto, pena l'esclusioine dall'aggiudicazione.

Non è consentita la presentazione di offerte che riguardino solo parte della fornitura in appalto.

- 4. Termine di consegna: la consegna delle forniture in appalto dovrà essere completamente ultima entro il termine massimo di giorni cinquanta successivi, naturali e continui dalla data dell'avvenuta aggiudicazione definitiva.
- 5. Ammissione alla gara: sono ammesse a presentare offerta le imprese iscritte alla Camera di commercio, industria, artigianato, agricoltura o ad analogo registro professionale dello Stato europeo per i non residenti.

Sono ammesse a presentare offerta anche imprese temporaneamente raggruppate come previsto dall'art. 10 del decreto legislativo 24 luglio 1992, n. 358.

- 6. Termine pe la ricezione delle domande di partecipazione: le domande di partecipazione redatte in lingua italiana unitamente a quanto indicato al successivo punto 8), dovranno pervenire entro e non oltre il termine perentorio del giorno 23 agosto 1993 all'Università degli studi di Genova Ripartizione Interventi e servizi tecnici Via Balbi, 5 Genova tel. 39102099259.
- 7. L'amministrazione universitaria spedirà gli inviti per la presentazione delle offerte entro centoventi giorni dal termine di ricezione delle domande di partecipazione.
- 8. Documentazione: le domande di partecipazione dovranno essere corredate delle seguenti documentazioni e dichiarazioni in lingua italiana e successivamente verificabili:
- a) certificato di iscrizione alla Camera di commercio, industria, artigianato, agricoltura, ovvero nel caso di imprenditori stranieri ad analogo registro professionale o lista ufficiale dello Stato della CEE;
- b) dichiarazione di non trovarsi in nessuna delle condizioni di esclusione previste dall'art. 11 del decreto legislativo 358/1992 lettere a), b), d), e);
- c) dichiarazione concernente l'elenco delle principali forniture di arredi per uffici analoghe a quelle in gara, effettuate negli anni 90-91-92, precisando per singola fornitura la tipologia degli arredi forniti, l'importo, la data ed il destinatario della medesima, suddividendo le stesse a seconda che si tratti di Enti pubblici o privati;
- d) dichiarazione in ordine all'attrezzatura tecnica di cui dispone l'Impresa delle forniture, nonché l'indicazione per l'esecuzione delle forniture, nonché l'indicazione dei tecnici e degli organi tecnici facenti o meno parte integrante dell'Impresa ed in particolare di quelli incaricati dei controlli di qualità;
- e) dichiarazione attestante la conformità dei beni da fornire ai requisiti di resistenza al fuoco Cl. 1;
- f) dichiarazione concernente l'importo globale delle forniture nonché l'importo relativo alle forniture identiche a quelle in gara rispettivamente per gli anni 1990 - 1991 - 1992;

- g) copia dei bilanci o estratti dei bilanci degli ultimi tre esercizi, quando la pubblicazione sia obbligatoria in base alla legislazione dello Stato di residenza del concorrente:
- h) referenze bancarie rilasciate da almeno due Istituti di credito riguardanti la capacità economica e finanziaria dell'Impresa.

La domanda di invito e le dichiarazioni di cui ai punti b), c), d), e f) dovranno essere redatte in carta legale e le firme autenticate néi modi di cui all'art. 20 della legge 4 gennaio 1968, n. 15 e se trattasi di Impresa straniera, nei modi stabiliti dalla legislazione dello Stato membro della CEE di residenza del richiedente.

Nel caso di Imprese associate i certificati e le dichiarazioni sopra richieste, da rendersi con i modi e le forme già indicati dovranno riferirsi oltre che all'Impresa capogruppo, da indicare espressamente, anche alle Imprese mandanti e la relativa domanda di invito dovrà essere sottoscritta da tutti i rappresentanti legali delle Imprese che intendono raggrupparsi. La mancata e/o incompleta e/o informale presentazione delle dichiarazioni e/o delle documentazioni prescritte nel presente bando o anche di una sola di esse comporterà l'inaccessibilità della domanda di partecipazione.

Parimenti saranno escluse le Imprese nei casi previsti dall'art. 11, lett. c) e f) del decreto legislativo 358/1992.

La richiesta di invito a partecipare alla gara non vincola l'Amministrazione universitaria.

Il presente decreto è stato inviato all'Ufficio delle Pubblicazioni ufficiali della CEE in data 14 luglio 1993

Genova, 14 luglio 1993.

Il rettore: prof. S. Pontremoli.

G-851 (A pagamento).

UNIVERSITÀ DEGLI STUDI DI GENOVA

Bando di gara per l'appalto della fornitura in opera di arredi fissi ad uso dei Dipartimenti di chimica, matematica ed informatica nei nuovi insediamenti in Valletta Puggia - Genova.

- 1. Ente appaltante: Università degli studi di Genova Via Balbi, 5 Genova tel. 39102099259 telescrivente n. 271114, telecopiatrice n. 39102099227.
- 2. Procedura di aggiudicazione: ritenuta la specificità delle forniture da eseguire, l'appalto sarà affidato mediante licitazione privata e l'aggiudicazione sarà effettuata con il criterio di cui all'art. 16, comma 1, lettera b) del testo unico delle disposizionio in materia di appalti pubblici di forniture in attuazione delle direttive 77/62/CEE, 80/767/CEE e 88/295/CEE approvato con decreto legislativo 24 luglio 1992, n. 358 e con le modalità previste dal capitolato speciale di appalto a favore dell'offerta economicamente più vantaggiosa, in considerazione del valore tecnico delle caratteristiche estetiche e funzionali, del prezzo e del termine di consegna delle forniture apposita commissione, nominata dall'ente appaltante, attribuirà al valore tecnico, alle caratteristiche estetico e funzionali, al prezzo e al termine di consegna, i punteggi che determinano l'offerta economicamente più vantaggiosa.
- 3. Luogo della consegna: le forniture dovranno essere consegnate nei nuovi edifici destinati ai dipartimenti di chimica, matematica ed informatica siti in Genova - località Valletta Puggia (Via Dodecaneso).

Le forniture comprendono: arredamento per aule costituito da circa n. 1981 posti seduta studenti ancorati su gradonate in cemento armato e/o legno già predisposte; gradonata in legno a struttura portante per circa mq 265; n. 273 posti seduta studenti aulette; cattedre, pedane, tavoli a struttura metallica per biblioteca; varie quantità e dimensioni.

L'importo stimato della fornitura ammonta a complessive L. 725.800.000.

Le offerte non dovranno superare l'importo suddetto, pena l'esclusioine dall'aggiudicazione.

Non è consentita la presentazione di offerte che riguardino solo parte della fornitura in appalto.

- 4. Termine di consegna: la consegna delle forniture in appalto dovrà essere completamente ultima entro il termine massimo di giorni cinquanta successivi, naturali e continui dalla data dell'avvenuta aggiudicazione definitiva.
- 5. Ammissione alla gara: sono ammesse a presentare offerta le imprese iscritte alla Camera di commercio, industria, artigianato, agricoltura o ad analogo registro professionale dello Stato europeo per i non residenti.

Sono ammesse a presentare offerta anche imprese temporaneamente raggruppate come previsto dall'art. 10 del decreto legislativo 24 luglio 1992, n. 358.

- 6. Termine per la ricezione delle domande di partecipazione: le domande di partecipazione redatte in lingua italiana unitamente a quanto indicato al successivo punto 8., dovranno pervenire entro e non oltre il termine perentorio del giorno 23 agosto 1993 all'Università degli studi di Genova Ripartizione Interventi e servizi tecnici Via Balbi, 5 Genova tel. 39102099259.
- 7. L'amministrazione universitaria spedirà gli inviti per la presentazione delle offerte entro centoventi giorni dal termine di ricezione delle domande di partecipazione.
- 8. Documentazione: le domande di partecipazione dovranno essere corredate delle seguenti documentazioni e dichiarazioni in lingua italiana e successivamente verificabili:
- a) certificato di iscrizione alla Camera di commercio, industria, artigianato, agricoltura, ovvero nel caso di imprenditori stranieri ad analogo registro professionale o lista ufficiale dello Stato della CEE;
- b) dichiarazione di non trovarsi in nessuna delle condizioni di esclusione previste dall'art. 11 del decreto legislativo 358/1992 lettere a), b), d), e);
- c) dichiarazione concernente l'elenco delle principali forniture di arredi per uffici analoghe a quelle in gara, effettuate negli anni 90-91-92, precisando per singola fornitura la tipologia degli arredi forniti, l'importo, la data ed il destinatario della medesima, suddividendo le stesse a seconda che si tratti di Enti pubblici o privati;
- d) dichiarazione in ordine all'attrezzatura tecnica di cui dispone l'Impresa delle forniture, nonché l'indicazione per l'esecuzione delle forniture, nonché l'indicazione dei tecnici e degli organi tecnici facenti o meno parte integrante dell'Impresa ed in particolare di quelli incaricati dei controlli di qualità;
- e) dichiarazione attestante la conformità dei beni da fornire ai requisiti di resistenza al fuoco Cl. 1;
- f) dichiarazione concernente l'importo globale delle forniture nonché l'importo relativo alle forniture identiche a quelle in gara rispettivamente per gli anni 1990 1991 1992;
- g) copia dei bilanci o estratti dei bilanci degli ultimi tre esercizi, quando la pubblicazione sia obbligatoria in base alla legislazione dello Stato di residenza del concorrente;
- h) referenze bancarie rilasciate da almeno due Istituti di credito riguardanti la capacità economica e finanziaria dell'Impresa.

La domanda di invito e le dichiarazioni di cui ai punti b), c), d), e f) dovranno essere redatte in carta legale e le firme autenticate nei modi di cui all'art. 20 della legge 4 gennaio 1968, n. 15 e se trattasi di Impresa straniera, nei modi stabiliti dalla legislazione dello Stato membro della CEE di residenza del richiedente.

Nel caso di Imprese associate i certificati e le dichiarazioni sopra richieste, da rendersi con i modi e le forme già indicati dovranno riferirsi oltre che all'Impresa capogruppo, da indicare espressamente, anche alle Imprese mandanti e la relativa domanda di invito dovrà essere sottoscritta da tutti i rappresentanti legali delle Imprese che intendono raggrupparsi. La mancata e/o incompleta e/o informale presentazione delle dichiarazioni e/o delle documentazioni prescritte nel presente bando o anche di una sola di esse comporterà l'inaccessibilità della domanda di partecipazione.

Parimenti saranno escluse le Imprese nei casi previsti dall'art. 11, lett. c) e f) del decreto legislativo 358/1992.

La richiesta di invito a partecipare alla gara non vincola l'Amministrazione universitaria.

Il presente decreto è stato inviato all'Ufficio delle Pubblicazioni ufficiali della CEE in data 14 luglio 1993

Genova, 14 luglio 1993.

Il rettore: prof. S. Pontremoli.

G-852 (A pagamento).

COMUNE DI LAVAGNA (Provincia di Genova)

Partita IVA n. 00170300990 Codice fiscale n. 00601910102

Il sindaco rende noto che il 10 maggio 1993 ha avuto luogo l'esperimento di licitazione privata per la concessione del servizio di raccolta, trasporto e smaltimento rifiuti solidi urbani, tossici, nocivi e speciali da pretrattamento acque reflue, indetta ai sensi dell'art. 89 R.D. 23 maggio 1924 n. 827, con il metodo di cui all'art. 73 lett. c), con il metodo di cui all'art. 76, commi primo, secondo e terzo e con esclusione delle offerte in aumento.

Sono state invitate le ditte:

1) Co.Se.Ind. S.r.l. - Compagnia Servizi Industriali, Genova; 2) Sacagica S.r.l., Milano; 3) Eurorifiuti International S.r.l., Solaro; 4) Autotrasporti Nucera Antonio & C. S.n.c., Carasco; 5) Tureco Italia S.r.l. - Turismo Ecologia, Genova; 6) R.T.R. Italia S.r.l., La Spezia; 7) L'Arciere S.r.l., Vercelli; 8) 3F - Ecologia S.r.l., Massa Carrara; 9) Sudappalti S.r.l., Napoli; 10) Albatros S.r.l., Torino; 11) Il Pellicano S.r.l., Torino; 12) A.S.S.I.A. S.r.l., Cuneo; 13) Consorzio gestione impianti e servizi eco-ambientali, Roma; 14) Aimeri S.p.a., Villanova Mondovi; 15) Pool ecologia S.r.l., Marlia; 16) I.G.M. - Impresa Generale Manutenzioni, Siracusa; 17) Ponticelli S.r.l., Imperia; 18) Ecodeco S.p.a., Giusago; 19) Ecoriciclo S.r.l., San Remo; 20) S.P.A.I. S.a.s., Omegna; 21) Eco-Eridania S.r.l., Genova.

Hanno partecipato: 1) Tureco Italia; 2) Ecodeco; 3) A.S.S.I.A.; 4) Ponticelli-Eco Ottantotto-Nucera Antonio; 5) R.T.R. Italia; 6) S.P.A.I.C.

È risultata aggiudicataria l'Associazione Temporanea di Imprese: Ditta Ponticelli S.r.l. di Imperia - Capogruppo, Ditta Eco Ottantotto S.r.l. di Rapallo e Ditta Nucera Antonio & C. S.n.c. di Carasco, per il canone annuo di L. 1.628.700.000 al netto del ribasso d'asta dell'8,50%.

Lavagna, 10 luglio 1993

Il sindaco: (firma illeggiible).

G-850 (A pagamento).

PROVINCIA AUTONOMA DI TRENTO Servizio Lavori Pubblici degli Enti Locali

Avviso ai sensi dell'art. 20 della legge 19 marzo 1990, n. 55

Si rende noto che l'appalto relativo ai lavori del l° Stralcio dei lavori di ristrutturazione P.Ed. 400 C.C. Vigalzano di Pergine Valsugana, località Costa, da desitnare alla ricefca e sperimentazione dell'agricoltura di montagna, per l'importo a base d'appalto di L. 2.011.539.472, è stato aggiudicato al Consorzio Veneto Cooperativo, con sede in Marghera (VE), ai sensi dell'art. 4 della legge 2 febbraio 1973, n. 14.

Le imprese invitate erano:

1) Associazione temporanea fra le Imprese Andreola Costruzioni Generali S.p.a. di Loria (TV) e Bortoluzzi Francesco S.a.s. di Tambre (BL); 2) Baldo Costruzioni S.r.l. di Trento; 3) Basso geom. Luigi e C. S.a.s. di Trento; 4) Callegari Comm. Giuseppe Bruno S.p.a. di Marostica (VI); 5) Cariboni Paride S.p.a. di Colico (CO); 6) Carron Cav. Angelo S.a.s. di S. Zenone degli Ezzelini (TV); 7) Chiaradia S.n.c. dei geom. Mario & Luigino Chiaradia di Caneva (PN); 8) C.I.S.E. di Zugliani Cav. Donato & C. S.a.s. di Imer (TN); 9) Cir Costruzioni S.r.l. di Rovigo; 10) C.I.S.B.A. S.r.l. di Cles (TN); 11) Consorzio Coop. Costruzioni di Bologna con sede in Bologna; 12) Consorzio fra Coop. di Produzione e Lavoro Cons. Coop. di Forlì; 13) Consorzio Ravennate delle Coop. di Produzione e Lavoro di Ravenna; 14) Consorzio Veneto Cooperativo di Marghera (VE); 15) Cooperativa Costruttori S.c.a.r.l. di Argenta (FE); 16) Cos.Ma. Costruzioni Maltauro ing. Piero & Figli S.p.a. di Vicenza; 17) Costruzioni F.lli Azzolini S.r.l. di Arco (TN); 18) Costruzioni geom. Leone Collini S.p.a di Trento; 19) Costruzioni ing. Bruno Gentilini S.r.l. di Trento; 20) Co.I.Pi. S.p.a. di Colle Umberto (TV); 21) Edilbaldo S.p.a. di Nago (TN); 22) Edilvanzo S.r.l. di Cavalese (TN); 23) Garbari S.p.a. di Trento; 24) S.p.a. Giolai & C. di Bassano del Grappa (VI); 25) Il Progresso a r.l. di Argenta (FE); 26) Inco S.p.a. di Trento; 27) Intercantieri S.p.a. di Limena (PD); 28) I.R.E.S. S.r.l. di Mezzolombardo (TN); 29) Libardoni Costruzini S.r.l. di Levico T. (TN); 30) Martinelli e Benoni S.r.l. di Ronzo Chienis (TN); 31) Nord Edil S.p.a. di Pergine V. (TN); 32) Oberosler S.r.l. di Borgo V. (TN); 33) Pasquazzo cav. Giuseppe S.n.c. di Pasquazzo geom. Mariano e C. di Ivano Fracena (TN); 34) Pellizzer S.r.l. di Fonte (TV); 35) Pessot Costruzioni S.r.l. di Pordenone; 36) Pretti & Scalfi S.p.a. di Tione (TN); 37) Rigotti Costruzioni S.r.l. di Mezzocorona (TN); 38) Ruscalla geom. Delio S.p.a. di Asti; 39) Ruscalla Renato S.p.a. di Asti; 40) Sacaim S.p.a. di Venezia; 41) Assocaizione temporanea fra le Imprese S.A. e Co.Sud S.r.l. di Rovereto (TN) e Idrogedil s.r.l. di Palermo; 42) Schiavo Costruzioni S.p.a. di Padova; 43) Salc S.p.a. di Venezia Mestre; 44) Stradedile S.p.a. di Rezzato (BS); 45) Tessadri S.r.l. di Bolzano; 46) Tessarolo comm. Giusepe S.r.l. di Bassano del Grapa (VI); 47) Tolot S.n.c. di Tollot Abrmo & C. di Farra d'Alpago (BL); 48) Valchiese S.r.l. di Condino (TN); 49) Zorzi Costruzioni S.p.a. di Trento; 50) Zugliani S.r.l. di Imer (TN).

Delle Imprese invitate hanno parteciapto alla gara quelle ai nn. 1), 2), 4), 5), 6), 8), 9), 11), 12), 13), 14), 15), 16), 17), 20), 21), 22), 23), 24), 25), 26), 28), 29), 30), 33), 34), 35), 37), 40), 44), 45), 46), 47), 48), 49), 50).

L'assessore all'edilizia pubblica ed abitativa: dott. Mauro Leveghi

C-18930 (A pagamento).

XIII UNITÀ SANITARIA LOCALE GE 4

Genova, viale Benedetto XV, 10

È indetta una licitazione privata (procedura ristretta accelerata - art. 20, punto 1. Direttiva 92-50-CEE del 18 giugno 1992) per i servizi di manutenzione e riparazione di apparecchiature medicinali, suddivise in lotti, come sotto indicato:

- lotto A): Ditta costruttrice Beckman: apparecchiature di laboratorio;
- lotto B): Ditta costruttrice Coulter/IL: emogasanalizzatori, apparecchiatue laboratorio;
- lotto C): Ditte costruttrici: Kretzetechnik, Drager, Mennen, Imed, De Vilbiss, Coromectris, Radionics, Protocol, Nellcor : apparecchiature varie;
 - lotto D): Ditta costruttrice hOSPAL: apparecchiature di dialisi;
- lotto E): Ditta costruttrice Hewlett Packard: apparecchiature monitoraggio;
- lotto F): Ditta costruttrice Iris Cremascoli: letti operatori e mobilizer;
- lotto G): Ditta costruttrice Siemens: apparecchiature radiologiche;

- lotto H): Ditta costruttrice Siemens: apparecchiture elettro-medicali;
- lotto I): Ditta costruttrice Radiometer, Serono, Heto: apparecchiature di laboratorio;
- lotto J): Ditta costruttrice Millipore: apparecchiature di laboratorio;
- lotto K): Ditta costruttrice Dideco; apparecchiature separatori cellulari, scambiatori di calore;
- lotto L): Ditte costruttrici: Esaote Biomedica, Instrumentation Laboratori, Invivo Research, Oma, Wescor, Proxima, Atos, Basis: apparecchiature di laboratorio e monitoraggio;
 - lotto M): Ditta costruttrice Castellini: riuniti odontoiatrici;
 - lotto N): Ditta costruttrice Elscint: apparecchiature diagnostiche;
 - lotto O): Ditta costruttrice Cohirent: laser oftalmoscopici;
- lotto P): Ditta costruttrice Generale Electric C.G.R.: apparecchiature RX;
- lotto Q): Ditta costruttrice Cosmed: apparecchiature spirometriche.

Importo totale presunto: L. 2.536.451.993 (IVA esclusa).

È sacoltà delle ditte offerenti presentare richiesta di partecipazione alla gara anche per singoli lotti.

La durata del servizio è di 12 mesi, eventualmente prorogabile per altri 12 mesi.

La data limite per il ricevimento delle richieste di partecipazione è il 28 luglio 1993 (ore 12); le stesse andranno inoltrate a (la richiesta di partecipazione non è vincolante per l'U.S.L.): XIII Unità Sanitaria Locale - GE 4 - Servizio Gestione Tecnica - U/O. Tecnologie Biomediche e Bioingegneria - Pad. B. - 2º Piano - Viale Benedetto XV, 10 - 16132 Genova.

Le ditte che intendono essere invitate devono presentare, allegato alla richiesta di invito, l'elenco dei principali contratti di manutenzione relativi ad apparecchiature medicali stipulati nell'ultimo triennio, a pena esclusione.

L'aggiudicazione sarà effettuata ai sensi dell'art. 36, punto 1.b) della Diretiva 92/50 CEE del 18 giugno 1993.

Copia integrale del bando è stata trasmessa in data 14 luglio 1993 per al pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale nazionale e in data 13 luglio 1993 per la pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale Comunitaria.

Per ulteriori informazioni rivolgersi al Servizio Gestione Tecnica, U.O. Tecnologie Biomediche e Bioingegneria, Tel. (010-35352090 - 35352194 - 35352364, telefax (010) 358270, nelle ore antimeridiane di tutti i giorni, sabato escluso.

Il direttore del servizio Gestione Tecnica: dott. ing. G. Borneto

L'amministratore Straordinario: dott. L. Ferrando.

G-853 (A pagamento).

REGIONE EMILIA ROMAGNA UNITÀ SANITARIA LOCALE N. 20

Sede in Casalecchio di Reno (BO), via del Lavoro, 23 Tel. 051/596611 - Fax 051/570815

Questa U.S.L., in esecuzione alla delibera n. 731 del 6 luglio 1993 ha indetto le sottoindicate gare a procedura ristretta mediante licitazione privata da esperire ai sensi del decreto legislativo 24 luglio 1992 n. 358, ed aggiudicabili secondo quanto previsto dall'art. 16, lettera a) e

lettera b) dello steso D.L. e con l'applicazione dei criteri e coefficienti che saranno indicati nei capitolati speciali di appalto allegati alla lettera d'invito:

- Sistemi diagnostici di laboratorio analisi comprendenti reattivi, reagenti e consumabili, nonché apparecchiature in comodato d'uso gratuito. Valore presunto L. 2.300.000.000 (aggiudicabile lotto per lotto):
- 2) Pellicole ecografiche, radiografiche e prodotti chimici di sviluppo e fissaggio. Valore presunto L. 280.000.000 (aggiudicabile lotto per lotto);
- 3) Servizio di lavanderia e stiro per biancheria, divise ed indumenti. Valore presunto L. 400.000.000 (aggiudicabile lotto per lotto):
- 4) Servizio infermieristico per Casa Protetta e per degenza ospedale. Valore presunto L. 360.000.000 (aggiudicabile lotto per lotto);
- 5) Pannolini e pannoloni per incontinenza. Valore presunto L. 250.000.000 (aggiudicabile lotto per lotto);
- 6) Vaccini, antiepatite ed immonuglobuline. Valore presunto L. 420.000.000 (aggiudicabile lotto per lotto).

Le forniture ed i valori di ciascuna gara sono riferite al periodo lo gennaio 1931-31 dicembre 1994. I contratti conseguenti potranno essere rinnovati per ulteriori anni due.

Le domande per essere invitate, redatte in lingua italiana e su carta legale, dovranno pervenire alla U.S.L. 20 - Ufficio Economato - via del Lavoro 23 - 40033 Casalecchio di Reno (BO) con indicata la gara a cui si chiede di partecipare e corredate dalle seguenti dichiarazioni con firma autenticata, successivamente verificabili a pena di esclusione:

che la ditta è regolarmente iscritta alla Camera di commercio (o nel registro professionale dello Stato di residenza per le imprese estere) per la categoria dei lavori oggetto dell'appalto;

l'inesistenza di cause di esclusione dalle gare contemplate all'art. $11\ del\ D.L.\ 358/92.$

I documenti a prova delle dichiarazioni di cui sopra, nonché gli altri requisiti e documenti richiesti per l'ammissione alle gare, saranno meglio specificati nelle lettere di invito che verranno inoltrate alle ditte ammesse non oltre centoventi giorni dalla data di pubblicazione del presente avviso.

Alle gare sono ammesse imprese appositamente e temporaneamente raggruppate, secondo quanto disposto dall'art. 10 del D.L. 358/92.

Le domande di partecipazione devono pervenire entro le ore 12 del giorno 3 settembre 1993 le stesse non vincoleranno l'amministrazione appaltante che si riserva ogni facoltà di scelta.

Per eventuali ulteriori informazioni rivolgersi all'Ufficio Economato dell'U.S.L. appaltante, ore 8-14 (tel. 051/59.66.11).

Il provveditore: dott. Antonio Giovine

L'amministratore straordinario: dott. Maurizio Serra

C-18932 (A pagamento).

ASSOCIAZIONE DEI COMUNI PER I SERVIZI DI ZONA, AMBITO TERRITORIALE N. 35 U.S.S.L. N. 35

L'associazione dei comuni per i servizi di zona, ambito territoriale n. 35 - U.S.S.L. n. 35 con sede in Palazzolo s/O (BS) - c.a.p. 25036 - via Malvezzi, 1 - telefono [+ 39] 030/74081 - telefax [+ 39] 030/7408390, in esecuzione alla deliberazione n. 353 del 7 luglio 1993, intende procedere all'appalto del servizio di conduzione e gestione del Centro Socio Educativo (C.S.E.) di Palazzolo s/O per il periodo 1° settembre 1993-31 luglio 1996.

Il servizio consiste nell'attività diurna di asssistenza, riabilitazione, socializzazione ed educazione di persone con handicap grave o gravissimo che abbiano compiuto il quattordicesimo anno di età.

È richiesto, inoltre, un servizio di trasporto degli utenti di alcune strutture socio assistenziali, mediante automezzi forniti in comodato dall'U.S.S.L.

La gara si terrà nella forma della licitazione privata (procedura ristretta ed accelerata), in osservanza alle norme di cui al decreto legislativo 24 luglio 1992, n. 358 e di cui alla legge regionale n. 106/80, così come modificata dalla legge regionale n. 15/90.

La gara sarà aggiudicata a favore del concorrente che praticherà il prezzo complessivo più basso per l'esecuzione del servizio, ex art. 16, comma 1, lettera a) del decreto legislativo n. 358/92.

L'importo presunto complessivo del servizio, per il periodo considerato, è di L. 2.625.000.000 + IVA (1.724.704 ECU circa + IVA).

Non è previsto il frazionamento in lotti.

Sono ammesse a presentare offerte anche ditte o cooperative appositamente e temporaneamente raggruppate, nei termini e modi previsti dall'art. 10 del citato decreto legislativo n. 358/92.

La domanda di partecipazione, redatta in lingua italiana su carta da bollo (L. 15.000) o resa legale, dovà pervenire - a pena l'esclusione - entro e non oltre il 9 agosto 1993, ore 12, al seguente indirizzo: U.S.S.L. n. 35, via Malvezzi, 1 - 25036 Palazzolo s/Oglio (BS).

- La citata domanda, sottoscritta dal legale rappresentante della ditta/cooperativa o comunque da persona abilitata ad impegnare la stessa, oltre a contenere l'istanza di partecipazione e l'esatta denominazione e sede legale dell'impresa, nonché l'indirizzo al quale dovrà essere trasmessa la lettera di invito, dovà essere redatta pena l'esclusione dai seguenti documenti in carta da bollo o resa legale:
- 1) dichiarazione/i sottoscitta/e dalla/e persona/e interessata/e ed autenticata nelle forme di cui all'art. 4 della legge 4 gennaio 1964, n. 15, oppure equipollente certificato rilasciato da istituto straniero, nella quale la/le stessa/e dichiari/no di non trovarsi in alcuna delle condizioni di cui alle lettere a), b), c), d), e) ed f) dell'art. 11 del decreto legislativo 24 luglio 1992, n. 358.

Per persona/e interessata/e si intende: il titolare, per le ditte individuali; tutti i soci, per le società in nome collettivo; tutti i soci accomandatari, per le società in accomandita semplice; tutti gli amministratori muniuti di rappresentanza, per le società a responsabilità limitata, società per azioni, cooperative e consorzi.

Pertanto, a pena di esclusione, dovranno essere rese e trasmesse tante dichiarazioni personali e distinte quante sono le figure interessate sopra descritte;

- 2) dichiarazione sottoscritta dal legale rappresentante, o comunque da persona abilitata ad impegnare la ditta, autenticata nelle forme di cui all'art. 4 della legge 4 gennaio 1964, n. 15 (oppure equipollente certificato rilasciato da istituto straniero), nella quale lo stesso attesti che la propria azienda nell'ultimo triennio (1990-1991-1992) ha partecipato alla gestione o ha gestito direttamente l'attività di tipo educativo presso centri di assistenza diurna per handicappati gravi o gravissimi. Dovranno altresì essere elencati denominazione ed indirizzo dei centri presso cui il servizio è stato svolto, nonché la durata dello stesso;
- 3) originale o fotocopia autenticata del certificato di iscrizione nel registro della C.C.I.A.A., o documento analogo, di data non anteriore a tre mesi dalla data della richiesta di partecipazione.

La domanda di partecipazioine dovrà essere inserita in busta chiusa, busta controfirmata sui lembi di chiusura e recante all'esterno, oltre alla denominazione e sede della ditta/cooperativa richiedente, anche la seguente dicitura: «Domanda di partecipazione appalto concorso C.S.E. - periodo 1º settembre 1993-31 luglio 1996». Il plico dovrà essere trasmesso a mezzo posta o comunque tramite servizi autorizzati.

La spedizione del plico avviene, in ogno modo, a carico ed esclusivo rischio del mittente.

L'amministrazione aggiudicatrice rivolgerà l'invito a presentare le offerte entro e non oltre trenta giorni dal termine per la presentazione delle domande di partecipazione.

Le domande di partecipazione alla gara non vincolano l'amministrazione aggiudicatrice.

La gara sarà dichiarata deserta qualora non pervengano almeno due offerte valide.

Il presente bando di gara è stato spedito all'Ufficio Pubblicazioni delle Comunità Europee il 12 luglio 1993.

Per ulteriori informazioni rivolgersi all'U.O. Provveditorato-Economato, tel. [+ 39] 030/7408320.

Palazzolo s/Oglio, 12 luglio 1993

L'amministratore straordinario: dott. Giovanni Luigi Tregambi. M-7079 (A pagamento).

UNITÀ SOCIO SANITARIA LOCALE N. 66 Cinisello Balsamo

- 1. Ente responsabile dell'Unità Socio Sanitaria Locale n. 66, via M. Gorki n. 50 20092 Cinisello Balsamo, telefono 02/61831014-61831200, fax n. 66012858.
- 2. Gara ristretta aggiudicata ai sensi dell'art. 25, lettera b) della Direttiva del Consiglio 77/62 CEE del 21 giugno 1976 e successive modificazioni dell'art. 16, lett. b) del decreto legislativo 24 luglio 1992, n. 358.
- 3.a) Presidio ospedaliero «E. Bassini», via Massimo Gorki n. 50 20092 Cinisello Balsamo;
- b) contratto di fornitura biennale dei prodotti, nei quantitativi annui di cui ai seguenti lotti:
 - lotto n. 1 esame emocromocitometrico L. 303.000.000/anno;
 - lotto n. 2 esame urine L. 43.000.000/anno;
 - lotto n. 3 esame proteine plasmatiche L. 80.000.000/anno;
- lotto n. 4 chimica clinica e reattivi liquidi L. 190.500.000/anno;
 - lotto n. 5 emocolture L. 63.000.000/anno;
 - lotto n. 6 esame batteriologici L. 60.100.000/anno;
 - lotto n. 7 ormoni (gruppo A) L. 87.000.000/anno;
 - lotto n. 8 ormoni (gruppo B) L. 422.000.000/anno;
 - lotto n. 9 ormoni (gruppo C) L. 200.000.000/anno;
 - lotto n. 10 ormoni (gruppo D) L. 63.000.000/anno;
 - lotto n. 11 ALAT, GPT L. 21.000.000/anno;
- c) l'importo annuo della fornitura è di L. 1.532.500.000 più IVA.

Sono ammesse offerte anche per singolo lotto e, nell'ambito del medesimo, non sono previste offerte parziali.

- 4. Il contratto avrà durata biennale, con decorrenza dalla data di aggiudicazione.
- 5. Nell'ipotesi di imprese riunite i requisiti indicati al successivo punto 8, lettera a) e b) devono essere posseduti da ciascuna delle ditte; i requisiti di cui alle lettere c) e d) debbono essere rapportati alla parte di fornitura da effettuare.

Le singole imprese del raggruppamento dovranno conferire, con unico atto notarile, mandato speciale all'impresa capo commessa. Saranno escluse quelle imprese che parteciperanno a più raggruppamenti.

- 6.a) Il termine di ricezione delle domande di partecipazione è fissato per le ore 12 del giorno 10 settembre 1993;
- b) le domande devono essere inviate a: Unità Socio Sanitaria Locale n. 66, via Massimo Gorki n. 50 - 20092 Cinisello Balsamo;
- $c)\$ le domande devono essere redatte in lingua italiana ed in carta semplice.
 - 7. Gli inviti saranno inoltrati entro il 30 settembre 1993.
- 8. A pena di esclusione, unitamente alla domanda di partecipazione, dovrà essere allegata una dichairazione, autenticata ai sensi della legge n. 15/68 e successivamente verificabile mediante certificazione, attestante il possesso dei seguenti requisiti minimi di prequalificazione:
 - a) iscrizione alla C.C.I.A.A.;
- b) assenza cause impedimento di cui all'art. 11 del decreto legislativo 24 luglio 1992, n. 358 e legge 646/82;
- c) cifra di affari delle forniture del tipo di quelle di cui alla presente gara, effettuate nell'ultimo triennio, per un importo almeno doppio rispetto a quello del lotto/i per i quali la ditta intende partecipare, riferito allo stesso periodo;
- d) indicazione di una o più banche che attesteranno la capacità economica;
- e) per i requisiti di cui alle precedenti lettere a) e b), i concorrenti stranieri si atterrano alle rispettive discipline nazionali, così come previsto dalle direttive CEE e dal decreto legislativo n. 358/92.
- I criteri di aggiudicazione, saranno specificati nella lettera d'invito.
- 10. L'Amministrazione si riserva la facoltà di non aggiudicare la fornitura nel caso venga meno l'interesse pubblico alla realizzazione della fornitura medesima.
- 11. Le spese di pubblicazione del presente bando di gara e quelle di contratto sono a carico della ditta aggiudicataria in proporzione all'importo della fornitura aggiudicata.
- 12. Il presente bando è stato spedito alla CEE in data 12 luglio 1993.

Il coordinatore amministrativo: dott. Riccardo Baldini

L'amministratore straordinario: dott. Gaetano Bigatti.

M-7080 (A pagamento).

COMUNE DI PARABIAGO (Provincia di Milano)

Bando di gara mediante licitazione privata

- 1. Il Comune di Parabiago, piazza della Vittoria, 7, c.a.p. 20015, telefono 0331/551717, telefax 0331/552750; intende appaltare, a mezzo di licitazione privata, i seguenti lavori: costruzione centro sociale.
- 2. La procedura d'appalto sarà espletata con il metodo: di cui all'art. 1, lettera a) della legge 2 febbraio 1973, n. 14, precisando che l'amministrazione si avvarrà della norma di cui all'art. 29, comma 5 del D.-L. 19 dicembre 1991, n. 406.

Non sono ammesse offerte in aumento.

- 3.a) Luogo di esecuzione dei lavori: Campo Sportivo Libero Ferrario, Capoluogo;
- b) caratteristiche generali dell'opera: nuovo progetto di costruzione di un centro sociale;

- c) entità delle prestazioni: a base d'asta L. 1.980.000.000;
- d) lotto unico;
- el.) categoria Albo Nazionali Costruttori (A.N.C.) n. 2 opere edili;
 - e2) classifica del lavoro prevalente 6, sino a L. 3.000.000.000.
- 4. Il termine di esecuzione dei lavori è di trecentocinquanta giorni naturali successivi e continui, decorrenti dalla data di consegna del verbale
- 5.a) I lavori sono finanziati con L. 1.000.000.000 di mutuo dagli istituti di previdenza registrato al cap. 5020 del bilancio 1992 e per un miliardo con fondi propri imputati al cap. 3460 del bilancio 1992;
- b) i pagamenti saranno fatti per acconti non inferiori a L. 150.000.000 come previsto dall'art. 13 del capitolato speciale d'appalto.
- 6. Ai sensi dell'art. 4 del D.P.C.M. 10 gennaio 1991, n. 55 le imprese sono ammesse a partecipare alla gara oltre che singolarmente, anche in associazione temporanee o in consorzio art. 20 e segg., legge 8 agosto 1977, n. 584 e art. 6 legge 17 febbraio 1987, n. 80 e successive modificazioni ed integrazioni;
- 7. Gli offerenti potranno svincolarsi dalla propria offerta trascorsi trenta giorni dalla data di esperimento della gara.
- 8. Sono ammesse a partecipare alla gara le imprese non iscritte all'Albo Nazionale Costruttori aventi sede in uno Stato della CEE alle condizoni previste dagli artt. 13 e 14 della legge 8 agosto 1977, n. 685.
- 9. Ai sensi dell'art. 20 della legge n. 406 sopracitata devono essere presentate:
- idonee dichiarazioni bancarie sulla capacità economica e finanziaria della ditta;
- 2) dichiarazioni concernente la cifra degli affari; globale ed in lavori dell'impresa negli ultimi 3 esercizi.

Ai sensi dell'art. 21 della legge 406 devono essere presentate:

- 1) elenco dei lavori eseguiti negli ultimi 5 anni;
- dichiarazione circa l'attrezzatura, i mezzi d'opera e l'equipaggiamento tecnico di cui si disporrà per l'esecuzione dell'opera;
- 3) dichiarazione indicate l'organico medio annuo dell'impresa ed il numero dei dirigenti con riferimento agli ultimi tre anni.
- 10. Le imprese interessate potranno chiedere di essere invitate facendo pervenire apposita domanda, stesa su carta legale, al protocollo del comune in piazza della Vittoria n. 7 entro e non oltre le ore 12 del giorno 10 agosto 1993 corredata, a pena di esclusione, dal certificato d'iscrizione all'A.N.C., per un importo non inferiore a quello di appalto e categoria richiesta.

La stazione appaltante diramerà gli inviti a presentare le offerte entro 120 giorni dalla pubblicazione dell'avviso. La richiesta di invito non vincola l'amministrazione appaltante.

- 11. Offerte anomale: in base all'art. 29, comma 5 del D.-L. 19 dicembre 1991, n. 406; se per un determinato lavoro talune offerte risultano basse in modo anomalo rispetto alla prestazione, l'amministrazione aggiudicatrice richiede per iscritto all'offerente le necessarie giustificazioni.
- 12. Il presente bando, che coincide con l'avviso di gara previsto dalla vigente normativa viene pubblicato, nella Gazzetta Ufficiale, sul B.U.R.L. e per estratto su 2 quotidiani aventi diffusione nazionale.

Parabiago, 21 luglio 1993

Il commissario presettizio: dott. Antonio Pusateri. M-7112 (A pagamento).

COMUNE DI FORLÌ

Bando di gara - Appalto concorso per la concessione in gestione della casa di riposo di Vecchiazzano (FO)

- Il Comune di Forli, in esecuzione della deliberazione consiliare n. 127/17267 in data 23 aprile 1993, bandisce un appalto concorso per l'oggetto sopraindicato, per il quale si forniscono le seguenti indicazioni:
- 1. Denominazione e indirizzo del soggetto concedente: Comune di Forlì piazza Saffi n. 8 47100 Forlì (Italia) tel. 0543-712235 telefax 0543-25230.
- ²2. Procedura di aggiudicazione prescelta: in analogia con il sistema dell'appalto-concorso, ex art. 4 R.D. n. 2440/1923, artt. 40 e 91 R.D. n. 827/1924 e capo III Regolamento Contratti.
- 3. Natura ed entità delle prestazioni: oggetto della concessione è l'intera organizzazione e gestione della Casa di Riposo, ubicata in Forlì, che va attuata tenendo conto delle peculiari esigenze degli anziani utenti, comportando:

gestione di attività diversificate connesse alla qualifica degli operatori, distinti in infermieri professionali e addetti all'assistenza di base, e così articolate:

- A) Servizi assistenziali (assistenza infermieristica e di base, assistenza tutelare, alberghiera, aiuto nelle attività quotidiane);
- B) Servizi accessori: (portineria, gestione mensa, pulizie, guardaroba);
- C) Servizi ausiliari (smaltimento rifiuti speciali, lavanderia, barbiere, parrucchiere, podologia);
 - D) Manutezione (ordinaria del fabbricato e area verde);
 - E) Pagamento utenze;

obbligo del concessionario di eseguire in proprio i servizi A e B di cui sopra e facoltà di subconcedere i rimanenti a ditte idonee, nel rispetto delle procedure di evidenza pubblica e attingendo dall'Albo Ditte di fiducia del Comune.

Si precisa che il Comune ha facoltà di chiedere al concessionario la produzione per gli anziani assistiti a domicilio di circa n. 280 pasti giornalieri per un prezzo netto unitario di L. 4.600, dopo aver adeguato la cucina della struttura.

- 4. Prezzo base di gara: Canone annuo netto di L. 4.850.000.000, il corrispettivo è fisso ed invariabile per tutta la durata del contratto.
- 5. Durata del contratto: anni 2 (due) eventualmente rinnovabile di anno in anno fino ad un massimo di ulteriori anni due.
 - 6. Requisiti richiesti per l'ammissibilità alla gara:
- a) connotarsi giuridicamente come Impresa, iscritta alla CCIAA, operante professionalmente nel campo dell'assistenza sociosanitaria e nel campo albergiero oppure nel campo dell'assistenza sociosanitaria e di gestione mense e di servizi di pulizie;
- b) avere comprovata esperienza professionale almeno triennale nelle aree di cui sopra;
- c) avere un ufficio a Forlì o, in caso contrario, obbligarsi ad istituirne uno ad hoc entro sessanta giorni dalla stipulazione del contratto, pena nullità dello stesso;
- d) avere conseguito nel triennio 1990/1991/1992 un fatturato per esecuzione di servizi pubblici almeno pari all'importo-base di gara;
- e) disporre di personale dipendente o associato con qualificata e documentata formazione professionale specifica di infermiere di base e addetto all'assistenza di base o equipollente; i 2/3 degli operatori devono essere in possesso di almeno un anno di tale esperienza professionale.
- 7. Associazioni di Imprese: Sono ammesse a partecipare le Associazioni temporanee di Imprese, costituite ex art. 22 e seguenti dlg. 406/1991.

La capogruppo deve operare nel campo della socio-assistenza e dovrà eseguire la maggior parte dei servizi assistenziali previsti.

Sono ritenuti servizi scorporabili: la gestione della mensa; il servizio di pulizia; la gestione del portierato; la gestione del guardaroba.

8. Elementi preordinati per la valutazione delle offerte, assegnati alla Commissione giudicatrice e loro incidenza:

offerta economica 40%;

esperienza 10%;

progetto esecutivo 50%.

Il progetto esecutivo deve comprendere: l'organizzazione complessiva della Casa di riposo; gestione delle attività di assistenza, animazione e intrattenimento; gestione della mensa; gestione del servizio di pulizie; turni del portierato; piano formativo del personale.

- 9. Elenco operatori: Alla presentazione dell'offerta le Imprese devono produrre un elenco di operatori tale da garantire il rispetto della normativa regionale in materia, che dovrà prevedere almeno n. 83 operatori disponibili per il servizio, di cui 21 come riserva.
- 10. L'Amministrazione rivolgerà l'invito a presentare le offerte entro il 15 novembre 1993.
- 11. Modalità di presentazione della domanda di partecipazione alla gara: Le Imprese interessate dovranno inoltrare la richiesta ad essere invitate a partecipare alla gara in oggetto presentando apposita domanda, in carta bollata e in lingua italiana, in cui dichiarare quanto segue:
- a) di non trovarsi in nessuna delle situazioni di cui all'art. 11 dlg 24 luglio 1992, n. 358;
- b) di svolgere attività in esercizio di impresa nel campo dell'assistenza socio-sanitaria e nel campo alberghiero, oppure nel campo dell'assistenza socio-sanitaria e di gestione mense e di servizi di pulizie;
- c) possedere esperienza professionale almeno triennale nelle aree di cui sopra;
- d) aver conseguito nel triennio 1990/1991/1992 un fatturato di almeno L. 4.850.000.000;
- e) di disporre del personale necessario a garantire i servizi in oggetto.

La domanda di partecipazione completa delle dichiarazioni e della documentazione di cui sopra deve essere sottoscritta dal legale rappresentante dell'impresa con firma autenticata a norma di legge.

La domanda dovrà pervenire entro e non oltre il giorno 13 settembre 1993 e deve essere indirizzata a: Comune di Forlì Servizio Contratti, Piazza Saffi n. 8 - 47100 Forlì - Italia.

Le domande devono essere inviate esclusivamente per posta mediante plico raccomandato; farà fede la data del timbro postale di arrivo.

L'omissione o l'irregolarità di quanto richiesto nella dichiarazione di cui al punto 11. del presente bando comporterà la mancata estensione dell'invito a partecipare alla gara.

Spedizione del bando alla Gazzetta CEE 12 luglio 1993.

Forli, 10 luglio 1993

Il dirigente del servizio contratti: dott.ssa Rosanna Gardella

C-18941 (A pagamento).

COMUNE DI PRATO Sett. III Affari Generali

Via Accademia n. 26 - Tel. 0574-452032 - Fax 452055

Ai sensi dell'art. 5 d.lgs 24 luglio 1992 n. 358 si rende noto che questo Comune ha espletato in data 10 dicembre 1992 la gara a licitazione privata con il metodo di cui all'art. 15 lett. a) della legge 30 marzo 1981 n. 113 e successive modifiche e integrazioni, con esclusione di offerte in aumento, per l'appalto suddiviso in due lotti, della Fornitura pasti per il servizio di refezione nelle scuole materne e d'obbligo per l'anno 1993. (b.a. L. 1.350.000.000 per ciascun lotto, di 1.500 pasti/giorno per centottanta giorni).

N. 8 Imprese invitate:

- 1) Camst soc. coop. a r.l. Villanova Castenaso (BO) * I e II lotto; 2) Comarest S.r.l. Roma * I e II lotto; 3) Eudania soc. ital. ristorazione S.c. a r.l. Impruneta (FI) * (II lotto); 4) GE.LA.S.A.S.DI L. Martini & C. Firenze; 5) La Griglia ristorazione S.r.l. Prato * (I lotto); 6) Sircam S.r.l. Trezzano sul Naviglio (MI) * (I e II lotto); 7) SO.RIS.IT S.r.l. Firenze * (II lotto); 8) Socama 2000 S.p.a. Borgaro (TO).
- N. 6 Imprese partecipanti di cui 4 per il I lotto e 5 per il II lotto, contraddistinte con il segno *.

Aggiudicatarie:

I lotto Camst S.r.l. con sede in Villanova di Castenaso (BO) con il ribasso del 16%. (L. 4.200/pasto);

II lotto SO.RIS.IT. Società Italiana Ristorazione S.r.l. con sede in Firenze con il ribasso dell'11,02%. (L. 4.449/pasto).

Prato, 9 luglio 1993

Il sindaco: Claudio Martini.

C-18942 (A pagamento).

PROVINCIA DI CAMPOBASSO Direzione amministrativa

Esito di gara

Il Dirigente della 1ª Ripartizione ai sensi dell'art. 20 della legge n. 55 del 19 marzo 1990 e dell'art. 12, quinto comma del decreto legislativo 406/91 rende noto che con deliberazione n. 638 del 4 giugno 1993 i lavori di costruzione del collegamento trasversale F.V. Biferno - F.V. Tappino: tronco stazione di Ripabottoni - abitato di S. Elia a Pianisi, nell'importo complessivo di L. 12.000.000.000 sono stati aggiudicati con il sistema di gara di cui all'art. 5 della legge 2 febbraio 1973 n. 14, ai sensi dell'art. 29, terzo e sesto comma del D.lgl. n. 406/91, con l'applicazione dell'art. 2-bis della legge 26 aprile 1989 n. 155.

Sono state invitate alla licitazione le seguenti n. 194 imprese:

1) A.G. & C. S.r.l. Cosenza; 2) Acmar Ravenna; 3) Adanti, S.p.a. Bologna; 4) Agnello Costruzioni S.p.a. Brolo (ME); 5) Agnese Carlo S.p.a. La Spezia; 6) Aia Costruz. S.p.a. Catania; 7) Arcasensa Agostino S.a.s. Ati Troiano Antonio, Piano S. Nicola (PZ); 8) Asfalti Sintex Bologna; 9) B. & V. Costruz. S.r.l. Saint Christophe (AO); 10) Barresi Massimo Gaetano Palermo; 11) Belli Germano S.r.l. Chieti Scalo; 12) Bonatti S.p.a. Parma; 13) Bonifati S.p.a. Roma; 14) Borotto & C. S.p.a. Paderno Dugnano (MÍ); 15) Bove Emilio & F. S.n.c. ATI Bove Mario Bove Giuseppe S. Salvatore Telesino (BN); 16) Capaldo S.p.a. Napoli; 17) Caprile Italo Como; 18) Carena Genova; 19) Cariboni Paride S.p.a. Colico (CO); 20) Castaldo costruzioni S.p.a. Napoli; 21) CBR - Coop. Braccianti Riminese Rimini (FO); 22) CCC - Cant. Costruz. Cemento S.p.a. Musile di Piave (VE); 23) CER Bologna; 24) Cervellati Costruz. S.p.a. Ferrara; 25) Cesi S.r.l. Imola (BO); 26 Chini & Tedeschi S.p.a. Darfo Boario Terme (BS); 27) Cicero Piero S.a.s. Rossano; 28) Clenere Monaco S.p.a. Roma; 29) Cocemer S.p.a. Lecce; 30) Coestra S.p.a. Firenze; 31) Cogeam S.p.a. Roma; 32) Cogeco S.p.a. ATI Cesap S.p.a. Roma; 33) Cogefar R - Impresit S.p.a. ATI Spinosa Costruz. Generali Sesto S. Giovanni (MI); 34) Cogen S.a.s. Ceva (CN); 35) Coim S.p.a. ATI Facep Mirabile S.p.a. Castellammare del Golfo (TP); 36) Comapre Roma; 37) Comeco Napoli; 38) Comil S.p.a. Catania; 39) Concari Pietro Parma; 40) Cons. Coop. Produzione e Lavoro Reggio Emilia; 41) Cons. Cooperative Costruzioni Bologna; 42) Conscoop Forlì; 43) Consorzio Ravenna Coop. P.L. Ravenna; 44) Coop. Costruzioni S.r.l. ATI Edil Atellana Bologna; 45) Coop. Mucafer S.c.r.l. ATI CCM «Ciro Menotti» Manfredonia (FG); 46) Coopcostruttori S.r.l. Argenta (FE); 47) Coprola Bari; 48) Cosfonda S.p.a. Roma; 49) Cosiac S.p.a. Roma; 50) Cosma S.p.a. Vicenza; 51) Costantini Antonio & Leone ATI Isomat S.p.a. Città S. Angelo (FE); 52) Costantini Faliana C. Company F. (PE); 52) Costruz. Falcione S.r.l. Campobasso; 53) Crosetto Lorenzo S.p.a. Torino; 54) Dal Pino S.p.a. Marina di Carrara; 55) De Lieto S.p.a. Roma; 56) Della Morte Antonio S.p.a. Napoli; 57) Demak S.p.a.

Roma; 58) Di Donato Costruz. S.r.l. Cava dè Tirreno (TA); 59) Di Stasio S.r.l. Napoli; 60) Di Vincenzo Dino & C. S.p.a. Pescara; 61) Di Battista Domenico Costruz. S.r.l. Gravina di Puglia (BA); 62) Dicordato S.p.a. Trani (BA); 63) ECC - Edilcoop S.c.r.l. Crevalcore (BP); 64) Edilfornaciai S.c.r.a.l. Villanova Castenaso (BO); 65) Edilizia Tirrena S.p.a. La Spezia; 66) Edilscavi S.p.a. Belluno; 67) Edilter S.r.l. Bologna; 68) Edrevea S.p.a. Napoli; 69) Elisonda S.p.a. Genova; 70) F.Ili Costanzo S.p.a. Misterbianco (CT); 71) Fabiani S.p.a. Dalmine (BG); 72) Falcione Angelo S.p.a. Milano; 73) Federici Fortunato S.p.a. Roma; 74) Ferrari Nino S.r.l. Roma; 75) Ferrocemento Roma; 76) Fiorilli Luigi Ururi; 77) Furlanis S.p.a. Fossalta di Portogruaro (VE); 78) Gambogi Costruz. S.p.a. Pisa; 79) Gelfi Costruz. S.p.a. Brescia; 80) Geneca S.p.a. ATI Carratù Pasquale Castel S. Giorgio (SA); 81) Ghella Costruz. S.p.a. Roma; 82) Gico Costruz. Roma; 83) Giovannini e Michele S.p.a. Roma; 84) Gitto Carmelo & F. S.r.l. Falcone (ME); 85) Giustino Costruz. S.p.a. Napoli; 86) Gran Sasso S.r.l. Roma; 87) Grandinetti Michele S.n.c. Lamezia Terme; 88) Grassetto Costruzioni S.p.a. Roma, 89) Icar S.p.a. ATI Eliseo Renato S.r.l. Milano Costruz. Napoli; 90) Icim Roma; 91) Icomez S.p.a. Napoli; 92) Icop S.p.a. Udine; 93) Icori S.p.a. Roma; 94) ICR S.r.l. ATI Giangiobbe Domenico Roma; 95) Ietto S.p.a. Roma; 96) Immobiliare Chiaie S.r.l. ATI Favellato Claudio Isernia; 97) Impregima di G. Maggiò Casagiove (CE); 98) Impresar S.p.a. ATI F.lli Vispi S.r.l. Nuoro; 99) Incisa S.p.a. Parma; 100) Ines S.p.a. Bari; 101) Inteco S.p.a. Roma; 102) Intercantieri Limena (PD); 103) Iraci Capuccinello Salvatore ATI Costra S.r.l. Monaco Giuseppe Sandro Iraci Capuccinello Michele Caltanissetta; 104) Irep S.p.a. Napoli; 105) Italstrade Milano; 106) Iter soc. coop. a r.l. ATI Iles Lugo (RA); 107) Itinera S.p.a. Tortona (AL); 108) Latino S.r.l. ATI Cogene Sitef Lecce; 109) Leadri S.r.l. Lecce; 110) Leone Vincenzo ATI Leone Domenico Andria (BA); 111) Lesi S.p.a. Palermo; 112) Lodigiani S.p.a. Milano; 113) Lombardini S.p.a. Roma; Lungarini Alfredo & F. Fano (PS); 115) Luzzi Pietro Sansepolcro (AR); 116) Maggioni Costruz. S.p.a. S. Benedetto del Tronto (AP); 117) Magri Anselmo S.p.a. Parma; 118) Maltauro S.p.a. Vicenza; 119) Mambrini S.p.a. Roma; 120) Manganaro Costruz. Gen. S.p.a. Messina; 121) Marchica Giuseppe ATI Marchica Gaetano Agrigento; 122) Marcoli S.p.a. Novara; 123) Marmo Pietro S.r.l. Andria (BA); 124) Martella Cristofaro ATI di Fazio Adelchi Pescara; 125) Mazzi S.p.a. Roma; 126) Monticavastrade S.r.l. Campi Salentina (LE); 127) Nicis S.p.a. Roma; 128) Nuzzaci Strade S.r.l. Matera; 129) Oberosler S.n.c. Bolzano; 130) Orion ATI Ceci S.p.a. Cavriago (RÉ); 131) Orsini S.p.a. Ascoli Piceno; 132) Pal Strade S.r.l. Lecce; 133) Pasquarelli Carlo Luigi ATI Pasquarella Giuseppe Petacciato; 134) Perri Tommaso Lamezia Terme (CA); 135) Persia & C. S.a.s. Bitonto; 136) Pessina Costruz. S.p.a. Milano; 137) Pivato S.p.a. One Di Fonte (TV); 138) Pomarici Giulio & C. S.a.s. ATI La Stradale S.r.l. Napoli; 139) Porto Torre S.p.a. Roma; 140) Poscio F.lli S.p.a. Villadossola (NO); 141) Preve S.p.a. 142) Provera & Carrassi S.p.a. Roma; 143) Quadrio Curzio Milano; 144) Raiola Angelo Napoli; 145) Recchia S.p.a. Verona; 146) Ricucci Domenico ATI Rabiano Salvatore Manfredonia; 147) Rillo Andrea ATI Iannella Raffaele Ponte (BN); 148) Rizzani de Eccher S.p.a. Udine; 149) Romagnoli S.p.a. Milano; 150) Rossi Alessandro S.p.a. Roma; 151) Rozzi Costantino Folignano (AP); 152) Rubino Giuseppe & Pietro S.n.c. Bari; 153) Sac S.p.a. Parma; 154) Sacaim di Mantelli Venezia; 155) Sacic S.p.a. Roma; 154) Sacaim di Mantelli Venezia; 155) Sacic S.p.a. Roma; 156) Safab S.p.a. Roma; 157) Safie S.p.a. Milano; 158) Sageco S.p.a. ATI Terme Appalti S.p.a. Palermo; 159) Sain S.p.a. Roma; 160) Saiseb S.p.a. Roma; 161) Sales S.a.s. Roma; 162) Salinardi Giuseppe Ruoti (PZ); 163) Sapec Roma; 164) SCA S.p.a. Roma; 165) Schiavo & C. S.p.a. Vallo della Lucania (SA); 166) Schiavo Costruz. S.p.a. Padova; 167) Scuto Michele S.p.a. ATI Scuto Salvatore e F.S.A. Li Battiati (CT); 168) Seas S.p.a. Impertide (PG): 169) Sicem Genova S.p.a. ATI Edilforeste Lamberti Umbertide (PG); 169) Sicem Genova S.p.a. ATI Edilforeste Lamberti Genova; 170) Sices S.p.a. ATI Cetti Giacomo S.p.a. Brescia; 177) Sposito Costruz. S.p.a. Catania; 178) Steiam S.p.a. Roma; 179) 177) Sposito Costruz. S.p.a. Catania; 178) Steiam S.p.a. Roma; 179) Sticea Risa; 180) Tacchino Luigi S.p.a. Gorizia; 181) Tinarella S.p.a. Ellera Umbra (PG); 182) Tor di Valle Costruz. S.p.a. Roma; 183) Torri Armando S.p.a. Milano; 184) Tosto Costruz. S.p.a. ATI Cora S.r.l. Comipas S.n.c. Lercara Friddi (PA); 185) Toto S.p.a. Chieti; 186) Tre Elle S.r.l. ATI Italscavi S.p.a. Frosolone (IS); 187) Tuccillo Costruz. S.p.a. Napoli; 188) Unieco S.c.r.l. Reggio Emilia; 189) Varia Costruz. S.r.l. Lucca; 190) Venafrana Appalti S.r.l. ATI Coge Sicos Venafro; 191) Vialit S.p.a. Bussana di Sanremo (IM); 192) Vidoni S.p.a. Tavagnacco (UD): 193) Virno Lamberti ATI Coraggio S.p.a. Tavagnacco (UD); 193) Virno Lamberti ATI Coraggio Generoso Salerno; 194) Zecchina Costruz. S.p.a. Napoli; Hanno partecipato alla licitazione le seguenti n. 110 imprese:

1) Agnello Costruz. S.p.a.; 2) Agnese Carlo S.p.a.; 3) Asfalti Sintex; 4) Barresi Massimo Gaetano; 5) Belli Germano S.r.l.; 6) Bonifati S.p.a.; 7) Capaldo S.p.a.; 8) Caprile Italo; 9) CCC Cant. Costruz. Cemento S.p.a.; 10) Cer; 11) Cervellati Costruz. S.p.a.; 12) Chini & Tedeschi S.p.a.; 13) Cicero Pietro S.a.s.; 14) Clenere Monaco S.p.a.; 15) Coestra S.p.a; 16) Cogeam S.p.a.; 17) Cogeco S.p.a. ATI Cesap S.p.a.; 18) Cogen S.a.s.; 19) ATI Facep Mirabile S.p.a.; 20) Comeco; 21) Comil S.p.a.; 22) Concari Pietro; 23) Cons. Cooperative Costrucioni; 24) Conscoop; 25) Consorzio Ravennate Coop. P.L.; 26) Coopcostruttori S.r.l.; 27) Coprola; 28) Costonaio Falsicana S.a.l.; 20) Concatta J. Con S.p.a., 29) Costruzioni Falcione S.r.l.; 30) Crosetto Lorenzo S.p.a.; 31) Dal Pino S.p.a.; 32) De Lieto S.p.a.; 33) Della Morte Antonio S.p.a.; 34) Di Stasio S.r.l.; 35) Di Vincenzo Dino & C. S.p.a.; 36) Di Battista Domenico Costruz. S.r.l.; 37) Dicorato S.p.a.; 38) CC -Edilcoop S.c.r.l.; 39) Edilizia S.p.a.; 40) Edilscavi S.p.a.; 41) Edilter S.r.l.; 42) Edrevea S.p.a.; 43) F.lli Costanzo S.p.a.; 44) Falciola Angelo S.p.a.; 45) Ferrari Nino S.r.l.; 46) Ferrocementi; 47) Fiorillo Luigi; 48) Furlanis S.p.a.; 49) Gambogi Costruz. S.p.a.; 50) Gelfi Costruz. S.p.a.; 51) Gitto Carmelo & F. S.r.l.; 52) Giustino Costruz. S.p.a.; 53) Gran Sasso S.r.l.; 54) Grassetto Costruzioni S.p.a.; 55) Icar S.p.a. ATI Eliseo Renato S.r.l. Milano Costruz.; 56) Icim; 57) Icori S.p.a.; 58) ICR S.r.l. ATI Giangiobbe Domenico; 59) Ietto S.p.a.; 60) Immobiliare Chiaie S.r.l. ATI Favellato Claudio; 61) Impregima di G. Maggiò; 62) Impresar S.p.a. ATI F.lli Vispi S.r.l.; 63) Irep S.p.a.; 64) Itinera S.p.a.; 65) Leone Vincenzo ATI Leone Domenico Venditti Antonio; 66) Lodigiani S.p.a.; 67) Lungarini Alfredo & F.; 68) Maltauro S.p.a.; 69) Mambrini S.p.a.; 70) Marchica Giuseppe ATI Marchica Gaetano; 71) Martella Cristolaro ATI di Fazio Adelchi; 72) Monticavastrade S.r.l.; 73) Nicis S.p.a.; 74) Oberosler S.n.c.; 75) Orion ATI Ceci S.p.a.; 76) Orsini S.p.a.; 77) Pasquarelli Carlo Luigi ATI Pasquarella Giuseppe; 78) Pivato S.p.a.; 79) Pomarici Giulio & C. S.a.s. ATI La Stradale S.r.l.; 80) Poscio F.lli S.p.a.; 81) Raiola Angelo; 82) Recchia S.p.a.; 83) Ricucci Domenico ATI Fabiano Salvatore; 84) Rillo Andrea ATI Iannella Raffaele; 85) Rossi Alessandro S.p.a.; 86) Rozzi Costantino; 87) Rubino Giuseppe & Pietro S.n.c.; 88) Sacaim di Mantelli; 89) Sacic S.p.a.; 90) Safab S.p.a.; 91) Safie S.p.a.; 92) Schiavo & C. S.p.a.; 93) Schiavo Costruz. S.p.a.; 94) Scuto Michele S.p.a. ATI Scuto Salvatore e F.; 95) Seas S.p.a.; 96) Sicem Genova S.p.a. ATI Edil Foreste Lamberti; 97) Sices S.p.a. ATI Cetti Giacomo S.p.a.; 98) Sigeco S.p.a.; 99) Società Imprese Riunite; 100) Sogedico S.p.a.; 101) Solazzi & C. S.p.a.; 102) Sparaco Spartaco S.p.a.; 103) Tacchino Luigi S.p.a.; 104) Tinarelli S.p.a.; 105) Torri Armando S.p.a.; 106) Tre Elle S.r.l. ATI Italscavi S.p.a.; 107) Tuccillo Costruz. S.p.a.; 108) Unieco S.c.r.l.; 109) Venafrana Appalti S.r.l. ATI Coge Sicos; 110) Vialit S.p.a.

L'appalto dei lavori è stato aggiudicato al raggruppamento di Imprese Immobiliare Chiaie - Favellato Claudio con sede in Isernia, con il ribasso del 21,144% e per il prezzo netto di L. 6.648.589.123.

Campobasso, 7 luglio 1993 (prot. n. 12052).

Il dirigente la 1ª ripartizione: avv. Antonio Galli.

C-18940 (A pagamento).

AZIENDA MUNICIPALIZZATA IGIENE URBANA Modena

Bando di gara per l'appalto concorso per la fornitura di n. 1 impianto di disidratazione fanghi a mezzo centrifuga da installare presso l'I.D.A.R.U. di Modena, da aggiudicarsi ai sensi dell'art. 91 del R.D. 23 maggio 1924, n. 827.

L'A.M.I.U., via Morandi n. 54 - 41100 Modena (Italia), tel. 059/585711 - fax 059/585756, indice appalto concorso per la fornitura di n. 1 impianto di disidratazione fanghi a mezzo centrifuga da installarsi presso l'I.D.A.R.U. di Modena, avente un rendimento reale non inferiore alla disidratazione di 1000 Kg/h di fango espresso in sostanza secca con tenori di umidità del disidratato non superiore all'80% e una portata idraulica di 45000 1/h.

La fornitura sarà aggiudicata in favore dell'offerta economicamente più vantaggiosa valutabile in base ai seguenti criteri:

a) prezzo - b) costi utilizzazione - c) rendimento e prestazioni - d) termine di consegna - e) assistenza successiva alla vendita.

Il luogo di consegna è: A.M.I.U. - via Cavazza n. 45 - 41100 Modena (Italia).

Le specifiche tecniche, contenute nel Capitolato d'oneri, saranno redatte in base alla vigente normativa.

Alla gara possono partecipare più imprese appositamente e temporaneamente raggruppate. Il mandato collettivo deve essere allegato alla domanda di partecipazione, ovvero in sua sostituzione deve essere allegata dichiarazione sottoscritta dai rappresentanti legali delle imprese interessate, dalla quale risulti l'esatta composizione del futuro raggruppamento d'imprese. L'impresa che partecipa ad un raggruppamento non può far parte di un altro.

L'invito a presentare le offerte verrà spedito entro centoventi giorni dal termine di ricezione delle domande di partecipazione.

Le domande di partecipazione dovranno pervenire, per sola via postale, entro le ore 12 del 31 luglio 1993 al seguente indirizzo: A.M.I.U. - via Morandi n. 54 - 41100 Modena (Italia).

Le domande di partecipazione dovranno essere corredate, pena l'immediata esclusione, dalla seguente documentazione:

- 1) certificato rilasciato dall'Ufficio nazionale o straniero competente o dichiarazione, rilasciata nelle forme di cui alla legge 4 gennaio 1968 n. 15, con la quale il fornitore attesta sotto la propria responsbilità di non trovarsi in una delle situazioni previste dall'art. 10 della legge 30 marzo 1981 n. 113 primo comma, lettera a), b), d), e);
- 2) certificato di iscrizione nel registro della C.C.I.A.A. (Art. 11 legge 30 marzo 1981 n. 113);
 - 3) certificato generale del Casellario Giudiziale;
- 4) certificato della Cancelleria del Tribunale rilasciato dalla Cancelleria fallimentare;
 - 5) certificato dei carichi pendenti presso la Pretura;
 - 6) certificato dei carichi pendenti presso la Procura;
- 7) (solo per le Società) certificato del Tribunale Civile e Penale, competente per territorio sezione società da cui compaia il nominativo di tutti i soci oltre al legale rappresentante;
- 8) (solo per le S.p.a.) estratto notarile del libro dei soci da cui compaiono i nomi di tutti i soci della ditta;
- 9) certificato di iscrizione nel registro delle cooperative, rilasciato dalla Prefettura italiana o dal competente ufficio straniero limitatamente a questa categoria di aziende;
- 10) ai sensi dell'art. 12, lett. a), c) del'la legge n. 113/81, le condizioni minime di carattere economico finanziario per partecipare alla gara saranno valutate dall'Amministrazione sulla base della presentazione dei seguenti documenti (anch'essi da allegarsi alla domanda di partecipazione):

idonea dichiarazione bancaria;

dichiarazione concernente l'importo globale delle forniture realizzate negli ultimi tre esercizi ('89-'90-'91) e l'importo delle forniture identiche a quelle oggetto del lotto, relative allo stesso periodo;

11) ai sensi dell'art. 13, lett. a) b) c) d) della legge n. 113/81 i requisiti minimi di carattere tecnico in base ai quali l'Amministrazione provvederà all'ammissione delle ditte saranno desunti dalla presentazione dei seguenti documenti anch'essi da allegarsi alla domanda di partecipazione, pena l'immediata esclusione dalla gara:

elenco delle principali forniture effettuate durante gli ultimi tre anni ('89-'90-'91) con il rispettivo importo, data e destinatario; se trattasi di forniture effettuate ad Amministrazioni od Enti Pubblici, esse devono essere provate da certificati rilasciati o vistati dagli stessi; se trattasi di forniture ai privati i certificati possono essere rilasciati dall'acquirente e quando ciò non sia possibile è sufficiente la dichiarazione del concorrente; comunque requisito minimo per essere ammessi alla gara è, di aver fornito prodotti identici nell'ultimo triennio ('89-'90-'91) per un importo pari a tre volte l'importo delle forniture di cui al presente bando;

la descrizione dell'attrezzatura tecnica e le misure adottate per garantire la qualità dei prodotti nonché la descrizione dell'organizazione commerciale e distributiva della ditta;

indicazione dei tecnici e degli organi tecnici che facciano o meno parte integrante dell'impresa, e più particolarmente di quelli incaricati dei controlli di qualità;

descrizione o fotografie di beni da fornire, la cui autenticità sia certificabile a richiesta dell'Amministrazione.

Note:

- a) i documenti di cui ai punti 3, 4, 5, 6, 7, debbono riguardare il o i titolari della ditta, il o i legali rappresentanti, nonché il o i direttori tecnici;
- b) saranno esclusi dalla partecipazione alla gara i fornitori che siano incorsi nei casi di cui all'art. 10 lett. c) ed f), primo comma della legge n. 113/81.

Le domande di partecipazione non vincolano la stazione appaltante.

Modena, 26 giugno 1993

Il direttore: dott. Adelio Peroni.

C-19023 (A pagamento).

PROVINCIA DI CAMPOBASSO

Esito di gara

Il Dirigente della la Ripartizione ai sensi dell'art. 20 della legge n. 55 del 19 marzo 1990 e dell'art. 12, quinto comma del decreto legislativo n. 406/91 rende noto che con deliberazione n. 639 del 4 giungo 1993 i lavori di costruzione della strada di collegamento Trivento alla F.V. Trigno dell'importo a base d'asta di L. 7.318.235.000 sono stati aggiudicati con il sistema di gara di cui all'art. 24, lett. b) della legge 8 agosto 1977 n. 584, con l'applicazione dell'art. 2 bis della legge 26 aprile 1989 n. 155.

Sono state invitate alla licitazione le seguenti n. 63 Imprese:

1) Aia Costruz. S.p.a. Catania; 2) Astaldi S.p.a. I.R. Armafer Roma; 3) Belli Germano S.r.l. Chieti Scalo; 4) Bonifati S.p.a. Roma; 5) Cariboni Paride S.p.a. Colico (CO); 6) Carriero & Baldi Napoli; 7) Carta Isnardo S.p.a. Levà (VI); 8) CCC - Cant. Costruz. Cemento S.p.a. Musile di Piave (VE); 9) Cervellati Costruz. S.p.a. Ferrara; 10) Cesam Costruz. Ferrara; 11) CMC Coop Muratori e Cementisti I.R. Sacom Ravenna; 12) Cocemer S.r.l. Lecce; 13) Coestra S.p.a. Firenze; 14) Cogefar-Impresit Milano; 15) Collini Leone S.p.a. Milano; 16) Cons. Cooperative Costruzioni Bologna; 17) Conscoop Forlì; 18) Consorzio Ravennate Coop. P.L. Ravenna; 19) Coopcostruttori S.r.l. Argenta (FE); 20) Costr. Falcione S.r.l. Campobasso; 21) Crosetto Lorenzo S.p.a. Torino; 22) De Lieto S.p.a. Roma; 23) Del Favero S.p.a. Trento; 24) Dipenta S.p.a. Roma; 25) Edil-Strade Castrocaro Terme (FO); 26) Edilter S.r.l. Bologna; 27) Edistra Genova; 28) F.lli Costanza S.p.a. Misterbianco (CT); 29) Ferrocemento Roma; 30) Fiorilli Luigi Ururi; 31) Fondedile S.p.a Napoli; 32) Furlanis S.p.a. Fossalta Portogruaro (VE); 33) Gelfi Costruz. S.p.a. Brescia; 34) Grassetto Costruzioni S.p.a. Roma; 35) Icomez S.p.a. Napoli; 36) Icori S.p.a. Roma; 37) Inteco S.p.a. Roma; 38) Intercantieri Limena (PD); 39) Ira Costruz. S.p.a. Catania; 40) Italscavi S.p.a. I.R. Pasquarelli C. L. Campobasso; 41) Leadri S.r.l. Lecce; 42) Lodigiani S.p.a. Milano; 43) Lombardi Fratelli S.p.a. I.R. Massocchi Giansilvio Roma; 44) Lungarini Alfredo & F. Fano (PS); 45) Maggioni Bitumi S. Benedetto del Tronto (AP); 46) Mattioda Pierino & Riaggioni Bituliu S. Behedetto dei Tronto (AP); 40) Mattioua Fielino & F. Cuorgne' (TO); 47) Molinari Antonio Campobasso; 48) Orsini S.p.a. Ascoli Piceno; 49) Pal Strade S.r.l. I.R. SSP Costruz. S.r.l. Lecce; 50) Pivato S.p.a. One' di Fonte (TV); 51) Pizzarotti & C. Parma; 52) Rambelli S.p.a. Milano; 53) Rizzani de Eccher S.p.a. Udine; 54) Rozzi Costantino Folignano (AP); 55) Sia S.p.a. I.R. Visconti Costruz. S.a.s. Roma Fidene; 56) Sigeco S.p.a. Corcagnano Parma; 57) Solazzi & C. S.p.a. FANO; 58) Steiam S.p.a. Roma; 59) Tori Di Valle Costruz. S.p.a. Roma; 60) Torno S.p.a. Milano; 61) Toto S.p.a. Chieti; 61) Toto S.p.a. IR.MD Costruzioni Chieti Scalo; 62) Tre Elle S.r.l. I.R. Timperio S.p.a. Frosolone; 63) Zecchina Costruz. S.p.a. I.R. Siop Costruz. S.p.a. Napoli.

Hanno partecipato alla licitazione le seguenti n. 6 imprese: Costruzioni Falcione, Gelfi Costruz. S.p.a., I.R. Italscavi-Pasquarelli, I.R. Tre Elle-Timperio.

L'appalto dei lavori è stato aggiudicato alle I.R. Italscavi-Pasquarelli di Campobasso con il ribasso del 2,50%.

Campobasso, 7 luglio 1993 (prot. n. 12051).

Il dirigente la 1^a Ripartizione: avv. Antonio Galli. C-18939 (A pagemnto).

OSPEDALE SAN GERARDO DI MONZA

Avviso di rettifica del bando per l'appalto del servizio di manutenzione degli impianti elettronici speciali e vari

A rettifica di quanto stabilito nel bando trasmesso alla Gazzetta Ufficiale della C.E.E. il 23 giungo 1993, si precisa che la categoria A.N.C. per l'ammissione alla gara è la: «cat. 5 CV, classifica 6 (tremiliardi)».

L'aggiudicazione è in ogni caso subordinata al rispetto del requisito di cui all'art. 5, I comma legge 10 sebbraio 1962, n. 57.

La scadenza per la presentazione delle domande di invito è prorogata al 30 agosto 1993.

La presente rettifica è stata inviata alla Gazzetta Ufficiale della C.E.E. in data 8 luglio 1993.

L'amministratore straordinario: Paolo Moretti.

M-7097 (A pagamento).

RETTIFICHE

Avvertenza. — L'avviso di rettifica dà notizia dell'avvenuta correzione di errori materiali contenuti nell'originale o nella copia del provvedimento inviato per la pubblicazione alla Gazzetta Ufficiale. L'errata-corrige rimedia, invece, ad errori verificatisi nella stampa del provvedimento sulla Gazzetta Ufficiale.

AVVISI DI RETTIFICA

Nell'inserzione T-1630 riguardante ANTEPOSIZIONE DI NOME comparsa nella Gazzetta Ufficiale n. 135 dell'11 giugno 1993 a pag. 10 si aggiunge la residenza: «via XX settembre 57/M Rondissone (TO)».

Invariato il resto.

Casa Roberto.

T-1825 (A pagamento).

ERRATA-CORRIGE

Nell'avviso C-18197 riguardante Fin Bac - S.r.l. pubblicato nella Gazzetta Ufficiale n. 157 del 7 luglio 1993 alla pagina 40, dove è scritto: «... fusione per incorporazione nella Società Chirurmedica S.r.l. Pescara ...» leggasi: «... fusione per incorporazione della Società Chirurmedica S.r.l. Pescara ...».

Invariato il resto.

C-18965.

Nell'avviso S-13046 riguardante CONVOCAZIONE ASSEM-BLEA pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* n. 156 del 6 luglio 1993 alla pagina n. 12

all'intestazione dove è scritto: «Fin- S.p.a.» leggasi «Fin-P S.p.a.»;

nel testo dove è scritto: «... occorrendo in seconda convocazione ... per il giorno 22 luglio ...» leggasi « ... occorrendo in seconda convocazione ... per il giorno 27 luglio ...».

Invariato il resto.

C-18966.

Nell'avviso S-13044 riguardante CONVOCAZIONE ASSEM-BLEA pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* n. 156 del 6 luglio 1993 alla pagina n. 11 all'intestazione dove è scritto: «Fin - S.p.a.» leggasi «Fin-P S.p.a.».

Invariato il resto.

C-18967.

INDICE

DEGLI ANNUNZI COMMERCIALI CONTENUTI IN QUESTO FASCICOLO

	PAG
AB TRANSPORT SYSTEM - S.r.I	14
ACCIAIERIA VALLE OLONA - S.p.a	4
ALBERGHI MEAD - S.r.I	12
ALEPH - S.p.a	1
ANALITICA PRODUZIONE - S.r.I	16
ANALYTICAL CONTROL - S.p.a	16
ATA CUTLERY - S.r.I	12
ATLAS EUROPOL , S.p.a	6
AUGUSTEA FINANZIARIA INTERNAZIONALE - S.p.a	14
AZIENDA AGRICOLA AVICARNE - S.p.a	2
BANCA CARIGE - S.p.a. Cassa di Risparmio di Genova e Imperia	8
BANCA DI CREDITO DEL PIEMONTE - S.p.a	9
BANCA DI CREDITO POPOLARE	10
Soc. Coop. a r.l.	
BANCA MERCANTILE ITALIANA - S.p.a	8

	PAG.		PAG.
BANCA POPOLARE DI SONDRIO Società cooperativa a responsabilità limitata	7	CISALPINA GESTIONI - S.p.a	4
	,	COFINA - S.p.a	19
BANCA POPOLARE VALCONCA Soc. Coop. a r.l	10	CROSBI - S.p.a	12
BANCO DI DESIO E DELLA BRIANZA - S.p.a	9	DELTADIS - S.r.I	11
BIPIESSE RISCOSSIONI - S.p.a	2	DIANA IMMOBILIARE - S.r.I	15
CARICAL - CASSA DI RISPARMIO DI CALABRIA E DI LUCANIA - S.p.a	7	ERGEN - S.p.a	14
	•	EUROSPECIAL - S.p.a	5
CASSA DI RISPARMIO DI ALESSANDRIA - S.p.a	9	FIDA - FINANZIARIA D'AFFARI - S.p.a	16
CASSA DI RISPARMIO DI ASTI - S.p.a	9	FIDA - SERVIZI FINANZIARI - S.p.a	16
CASSA DI RISPARMIO DI BIELLA - S.p.a	10	FIDA INFORMATICA - S.p.a	16
CASSA DI RISPARMIO DI JESI - S.p.a	7	FIDA INTERMEDIAZIONI SIM - S.p.a	16
CASSA DI RISPARMIO DI LUCCA - S.p.a	10	FINANZIARIA S.A.M.D.A S.r.I	15
CASSA DI RISPARMIO DI PISA - S.p.a	6	FINTECA - S.r.I	15
CASSA DI RISPARMIO DI SALUZZO - S.p.a	9	GIGA - S.r.l	13
CASSA RURALE ED ARTIGIANA		GORI & ZUCCHI - S.p.a	2
DI PIETRASANTA - Soc. Coop. a r.l	8	ICI ITALIA (Milano) - S.p.a	6
CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI SALA DI CESENATICO Soc. Coop. a r.l	10	IML MOTORI - S.r.I	13
ос. соор. а п	10	IMMOBILIARE ASPAL - S.r.I	16
CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI ALBEROBELLO Società cooperativa a responsabilità limitata	10	IMMOBILIARE ZOT - S.r.I	15
CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI ATESSA	11	IMPRESA VIDONI - S.p.a	18
CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI NAVE	_	INFORMATICA SYSTEM - S.r.I	11
Soc. Coop. a resp. limitata	7	INTERBANCA Banca per finanziamenti a medio e lungo termine - S.p.a	8
CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI ORSAGO	9	ISTITUTO BANCARIO SAN PAOLO DI TORINO	
CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI PONTOGLIO (Brescia) Società cooperativa a responsabilità limitata	7	Società per azioni	7
CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI SARZANA		LOGISTICA G.D S.r.I	13
E VAL DI MAGRA - Soc. Coop. a r.l	8	LOGISTICA SELI - S.p.a	2
CASTEK INDUSTRIES - S.p.a	15	MARLINGER - S.r.I	17,
CEDIS DEGROS - S.p.a	11	MAZDA MOTOR ITALIA - S.p.a	5
CEGOS ITALIA - S.p.a. Centro Europeo di Gestione e Organizzazione Scientifica	5	MECCANOGRAFICA - S.r.I	17
CENTRO COOPERATIVO IMPRENDITORI	J	MERIDIANA INIZIATIVE EDILI - S.r.I	11
Società Cooperativa a responsabilità limitata	15	MICRO SARONNO - S.r.J	14

FRANCESCO NOCITA, redattore

ALFONSO ANDRIANI, vice redattore

FRANCESCO NIGRO, direttore

	PAG.		PAG.
NUOVA BRERARTE - S.p.a	3	SIDIS - S.p.a. Società Immobiliare di Sviluppo	4
NUOVA COI – S.p.a	4	SIMTI - S.p.a	12
OBERAU - S.a.s	17	SOCIETA ESERCIZI ALBERGHI S.E.A S.p.a	12
PRIMCO - S.r.l	16		
PZ PROGETTI GROUP - S.p.a	1	SOCIETÀ NAZIONALE DI MUTUO SOCCORSO FRA I FERROVIERI E LAVORATORI DEI TRASPORTI	3
RU.FIN S.p.a	5	SOCIETÀ VENEZIANA DI PARTECIPAZIONI FINANZIARIE - S.r.I	3
SABATINI COSTRUZIONI - S.r.I	11		
SANTA SOFIA - S.r.l	19	SOFIDE - S.r.l	11
SCUDO DUE - S.r.l	11	SPORT LAND - S.r.l	18
SER & COM - S.r.l	14	STAMPERIA DI SCARENNA - S.r.I	12
SIDAUTO - S.p.a	6	TECNO FICEI Innovazioni, Tecnologie, Ricerca e Servizi Società consortile per azioni	2
SIDAUTO - S.p.a	6		
SIDIS - S.p.a.		UNIMAC - S.p.a	. 5
Società Immobiliare di Sviluppo	3	VE.GA.S S.r.I.	18
SIDIS - S.p.a. Società Immobiliare di Sviluppo	4	S.G.D. LOGISTICA - S.r.I	13

Roma - Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato - S.

ISTITUTO POLIGRAFICO E ZECCA DELLO STATO

LIBRERIE DEPOSITARIE PRESSO LE QUALI È IN VENDITA LA GAZZETTA UFFICIALE

ABRUZZO

CHIETI
Libreria PIROLA MAGGIOLI
di De Luca
Via A. Herlo, 21

VIa A. Herio, 21
PESCARA
Libreria COSTANTINI
Corso V. Emanuele, 146
Libreria dell'UNIVERSITÀ
di Lidia Cornacchia
Via Gaillei, angolo via Gramsci

BASILICATA

MATERA MATERA
Cartolibreria
Eredi ditta MONTEMURRO NICOLA
Via delle Beccherie, 69
POTENZA
Ed. Libr. PAGGI DORA ROSA
Via Pretoria

CALABRIA

- CATANZARO Libreria G. MAURO Corso Mazzini, 89
- Corso Mazzini, 89
 COSENZA
 Libreria DOMUS
 Via Monte Santo
 PALMI (Reggio Calabria)
 Libreria BARONE PASQUALE
- Libreria BARONE PASQUALI Via Roma, 31 REGGIO CALABRIA Libreria PIROLA MAGGIOLI di Florelli E. Via Buozzi, 23 SOVERATO (Calanzaro) Rivendita generi Monopolio LEOPOLDO MICO Corso Umberto, 144

CAMPANIA

- ANGRI (Salerno) Libreria AMATO ANTONIO Via dei Goti, 4

- LIBERTA AMATO ANTONIO
 VIA dei Goti, 4
 AVELLINO
 Libreria CESA
 VIA G. Nappi, 47
 BENEVENTO
 Libreria MASONE NICOLA
 VIATE DE STATA
 LIBERTA
 NOCERA INFERIORE (Salerno)
 TRAVERSA
 NOCERA INFERIORE (SALERNO)
- Traversa Nobile ang. via S. Matteo, 51
- SALERNO Libreria ATHENA S.a.s. Piazza S. Francesco, 66

EMILIA-ROMAGNA

- EMILIA-ROMAGNA
 ARGENTA (Ferrara)
 C.S.P. Centro Servizi Polivalente S.r.i.
 Via Matteotti, 36/B
 FORLI
 Libreria CAPPELLI
 Corso della Repubblica, 54
 Libreria MODERNA
 Corso A. Diaz, 2/F
 MODENA
 Libreria LA GOLIARDICA
 Via Emilia Centro, 210
 PARMA

- Via Emilia Centro, 210
 PARMA
 Libreria FIACCADORI
 Via al Duomo
 PIACENZA
 Tip. DEL MAINO
 Via IV Novembre, 160
 REGGIO EMILIA
 Cartolibreria MODERNA S.c. a r.l.
 Via Farini, 1/M
 RIMINI (Foril)
 Libreria DEL PROFESSIONISTA
 di Glorgi Egidio
 Via XXII Glugno, 3

FRIULI-VENEZIA GIULIA

- FHIULI-VENEZIA GIU
 GORIZIA
 LIDIORIA ANTONINI
 VIA MAZZINI, 16
 PORDENONE
 LIDIORIA MINERVA
 PIAZZA XX SETEMBRE
 TRIESTE
 LIDIORIA ITALO SVEVO
 Corso Italia, 9/F
 LIDIORIA TERGESTE S.a.s.
 PIAZZA della Borsa, 15

UDINE Cartolibreria UNIVERSITAS Via Pracchiuso, 19 Libreria BENEDETTI Via Mercatovecchio, 13 Libreria TARANTOLA Via V. Veneto, 20

LAZIO

- APRILIA (Latina)
 Ed. BATTAGLIA GIORGIA
 VIA Mascagni
 FROSINONE
- Cartolibreria LE MUSE Via Marittima, 15
- VIA MARITUMA, 15
 LATINA
 LIbreria LA FORENSE
 Via dello Statuto, 28/30
 LAVINIO (Roma)
 Edicola di CIANFANELLI A. & C.
 Plazza del Consorzio, 7
- RIETI Libreria CENTRALE Plazza V. Emanuele, 8
 - ROMA Libreria DEI CONGRESSI Libreria DEI CONGRESSI
 Viale Civiltà del Lavoro, 124
 L.E.G. - Libreria Economico Giuridico
 Via Santa Maria Maggiore, 121
 Cartolibreria GNORATI AUGUSTO
 Via Raffaele Garofalo, 33
 Libreria GABRIELE MARIA GRAZIA
 c/o Chlosco Pretura di Roma
 Piazzale Ciodio
- Piazzale Ciodio SORA (Froeinone) Libreria DI MICCO UMBERTO Via E. Zincone, 28 TIVOLI (Roma) Cartolibreria MANNELLI di Rosarita Sabatini Viale Mannelli, 10
- TUSCANIA (Viterbo)
 Cartolibreria MANCINI DUILIO
- Carroinderia MANCINI DUILIO Viale Trieste VITERBO Libreria "AR" di Massi Rossana e C. Palazzo Uffici Finanziari Località Pietrare

LIGURIA

- IMPERIA Libreria ORLICH Via Amendola, 25
- LA SPEZIA
 LIBRETIA CENTRALE
 VIA COIII, 5
 SAVONA
- Libreria IL LEGGIO Via Montenotte, 36/R

LOMBARDIA

- ARESE (Milano)
 Cartolibreria GRAN PARADISO
 Via Valera, 23
 BERGAMO
- BEHGAMU Libreria LORENZELLI Viale Papa Glovanni XXIII, 74

- Viale Papa Giovanni XXIII, 74
 BRESCIA
 Libreria QUERINIANA
 Via Trieste, 13
 COMO
 Libreria NANI
 Via Cairoli, 14
 CREMONA
 Libreria DEL CONVEGNO
 Corso Campi, 72
 MANTOVA
 Libreria ADAMO DI PELLEGRINI
 di M. Di Pellegrini e D. Ebbi S.n.c.
 Corso Umberto I, 32
 PAVIA
 GARZANTI Libreria Internazionale
- PAYIA GARZANTI Libreria Internazionale Palazzo Università Libreria TiCINUM Corso Mazzini, 2/C
- SONDRIO Libreria ALESSO Via dei Calmi, 14 VARESE
- VARESE Libreria PIROLA Via Albuzzi, 8 Libreria PONTIGGIA e C. Corso Moro, 3

MARCHE

ANCONA Libreria FOGOLA Piazza Cavour, 4/5

- ASCOLI PICENO Libreria MASSIMI Corso V. Emanuele, 23 Libreria PROPERI
- Libreria PROPERI
 Corso Mazzini, 188
 MACERATA
 Libreria SANTUCCI ROSINA
 Piazza Annessione, 1
 Libreria TOMASSETTI
 Corso della Repubblica, 11
- PESARO
 LA TECNOGRAFICA
 di Mattioli Giuseppe
 Via Mameli, 80/82

MOLISE

- CAMPOBASSO Libreria DI.E.M. Via Capriglione, 42-44
- ISERNIA
 Libreria PATRIARCA
 Corso Garlbaldi, 115

PIEMONTE

- PIEMONTE
 ALESSANDRIA
 Libreria BERTOLOTTI
 Corso Roma, 122
 Libreria BOFFI
 Via dei Martiri, 31
 ALBA (Cuneo)
 Casa Editrice ICAP
 Via Vittorio Emanuele, 19
- ASTI
 Libreria BORELLI TRE RE
 Corso Allieri, 364
 BIELLA (Verceili)
 Libreria GIOVANNACCI
 Via Italia, 6
- CUNEO Casa Editrice ICAP Plazza D. Galimberti, 10
- TORINO Casa Editrice ICAP Via Monte di Pietà, 20

PUGLIA

- ALTAMURA (Barl)
 JOLLY CART di Lorusso A. & C.
 Corso V. Emanuele, 65
- BARI
 Libreria FRATELLI LATERZA
 Via Crisanzio, 16
 BRINDISI
 Libreria PIAZZO
 Plazza Vittoria, 4
 CORATO (Bari)
 Libreria GIUSEPPE GALISE
 Plazza G. Malteotti, 9
 FOGGIA
- 0
- FOGGIA Libreria PATIERNO Portici Via Dante, 21
- Portici Via Dante, 21 LECCE Libreria MILELLA di Lecce Spazio Vivo Via M. Di Pietro, 28 MANFREDONIA (Foggla) IL PAPIRO Rivandita giornali Corso Manfredi, 126
- TARANTO Libreria FUMAROLA Corso Italia, 229

SARDEGNA

- ALGHERO (Sassari) Libreria LOBRANO Via Sassari, 65 CAGLIARI Libreria DESSI Corso V. Emanuele, 30/32
- Corso V. Emanuele, 30/32 NUORO Librerla DELLE PROFESSIONI VIa Manzoni, 45/47 ORISTANO Librerla SANNA GIUSEPPE Via del Ricovero, 70 SASSARI MESSAGGERIE SARDE Piazza Castello, 10

SICILIA

- CALTANISSETTA Libreria SCIASCIA Corso Umberto I, 36
- Corso Umberto I, 36 CATANIA ENRICO ARLIA Rappresentanze editoriali Via V. Emanuele, 62 Libreria GARGIULO Via F. Riso, 55/58 Libreria LA PAGLIA Via Etnea, 393/395

- ENNA
 Libreria BUSCEMI G. B.
 Plazza V. Emanuele
 FAVARA (Agrigento)
 Cartolibreria MILIOTO ANTONINO
 Via Roma, 60
- VIa Roma, 60
 MESSINA
 Libreria PIROLA
 Corso Cavour, 47
 PALERMO
 Libreria FLACCOVIO DARIO
 VIa Ausonia, 70/74
 Libreria FLACCOVIO LICAF
 PIAZZA Don Bosco, 3
 Libreria FLACCOVIO S.F.
 PIAZZA V. E. Orlando, 15/16
 RAGUSA
 Libreria E. GIGLIO
 VIa IV Novembre, 39
 SIRACUSA
- d
- SIRACUSA Libreria CASA DEL LIBRO Via Maestranza, 22
- 0 TRAPANI Librerla LO BUE Vla Cassio Cortese, 8

TOSCANA

- TOSCANA

 AREZZO
 Librerla PELLEGRINI
 Via Cavour, 42
 FIRENZE
 Libreria MARZOCCO
 Via de' Martelli, 22 R
 GROSSETO
 Librerla SIGNORELLI
 Corso Carducci, 9
 LIVORNO
 Librerla AMEDEO NUOVA
 di Quillel Irma & C. S.n.c.
 Corso Amedeo, 23/27
 LUCCA
 Editrice BARONI
 di De Mori Rosa s.a.s.
 Via S. Paolino, 45/47
 Librerla Prof.le SESTANTE
 Via MASSA
 GESTIONE LIBRERIE
 Plazza Garibaldi, 8
- GESTIONE LIBRERII Plazza Garibaldi, 8 PISA Libreria VALLERINI Via dei Mille, 13 PISTOIA Libreria TURELLI Via Macallè, 37 SIENA
- SIENA Libreria TiCCI Via delle Terme, 5/7

TRENTINO-ALTO ADIGE

- 0
- BOLZANO
 Libreria EUROPA
 Corso Italia, 6
 TRENTO
 Libreria DISERTORI
 Via Diaz, 11 0

UMBRIA

- CIVIDATIA

 FOLIGNO (Perugia)
 Libreria LUNA di Verri e Bibi s.n.c.
 Via Gramsci, 41
 PERUGIA
 Libreria SIMONELLI
 Corso Vannucci, 82
- \Diamond
- TERNI Libreria ALTEROCCA Corso Tacito, 29

VENETO

- VENETO
 PADOVA
 Libreria DRAGHI RANDI
 Via Cavour, 17
 ROVIGO
 Libreria PAVANELLO
 Piazza V. Emanuele, 2
 TREVISO
 Libreria CANOVA
 Via Calmaggiore, 31
 VENEZIA Ó
- VENEZIA Libreria GOLDONI San Marco 4742/43 Calle dei Fabri
- Calle dei Fabri
 VERONA
 Libreria GHELFI & BARBATO
 Via Mazzini, 21
 Libreria GIURIDICA
 Via della Costa, 5
 VICENZA
 Libreria GALLA
 Corso A. Palladio, 41/43

MODALITÀ PER LA VENDITA

La «Gazzetta Ufficiale» e tutte le altre pubblicazioni ufficiali sono in vendita ai pubblico:

- presso l'Agenzia dell'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato In ROMA, piazza G. Verdi, 10;

presso le Concessionarie speciali di:

trasmissione di una fascetta del relativo abbonamento.

- presso le Concessionarie speciali di:
BARI, Librerla Laterza S.p.a., vla Sparano, 134 - BOLOGNA, Librerla Ceruti, plazza del Tribunali, 5/F - FIRENZE, Librerla Pirola
(Etrurla S.a.s.), vla Cavour, 46/r - GENOVA, Librerla Baldaro, vla XII Ottobre, 172/r - MILANO, Librerla concessionaria «Istituto
Poligrafico e Zecca dello Stato» S.r.i., Gallerla Vittorio Emanuele, 3 - NAPOLI, Librerla Italiana, vla Chiala, 5 - PALERMO,
Librerla Fiaccovio SF, vla Ruggero Settimo, 37 - ROMA, Librerla II Tritone, vla del Tritone, 61/A - TORINO, Cartiere Millani
Fabriano - S.p.a., vla Cavour, 17;
- presso le Librerle depositarle indicate nella pagina precedente.

Le richieste per corrispondenza devono essere inviate all'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato - Direzione Marketing e Commerciale -Piazza G. Verdi, 10 - 00100 Roma, versando l'importo, maggiorato delle spese di spedizione, a mezzo del c/c postale n. 387001. Le inserzioni, come da norme riportate nella testata della parte seconda, si ricevono in Roma (Ufficio inserzioni - Piazza G. Verdi, 10). Le suddette librerie concessionarie speciali possono accettare solamente gli avvisi consegnati a mano e accompagnati dal relativo importo.

PREZZI E CONDIZIONI DI ABBONAMENTO - 1993

Gli abbonamenti annuali hanno decorrenza dal 1º gennaio al 31 dicembre 1993 i semestrali dal 1º gennaio al 30 giugno 1993 e dal 1º luglio al 31 dicembre 1993

ALLA PARTE PRIMA - LEGISLATIVA

Ogni tipo di abbonamento comprende gli indici mensili

Tipo A - Abbonamento ai fascicoli della serie generale, inclusi i supplementi ordinari: - annuale	- semestrale
- semestrale	000 - semestrale
Prezzo di vendita di un fascicolo della serie generale	L. 1.300
Prezzo di vendita di un fascicolo delle serie speciali I, II e III, ogr	
Prezzo di vendita di un fascicolo della IV serie speciale «Concorsi	, •
Prezzo di vendita di un fascicolo indici mensili, ogni 16 pagine o	
Supplementi ordinari per la vendita a fascicoli separati, ogni 16 pe	
Supplementi straordinari per la vendita a fascicoli separati, ogni 1	6 pagine o frazione L. 1.400
• •	ordinario «Bollettino delle estrazioni»
Abbonamento annuale	L. 120.000 L. 1.400
• •	dinario «Conto riassuntivo del Tesoro»
Abbonamento annuale	L. 78.000 7.350
	ficiale su MICROFICHES - 1993 Supplementi ordinari - Serie speciali)
Abbonamento annuo mediante 52 spedizioni settimanali raccomand Vendita singola: per ogni microflches fino a 96 pagine cadauna per ogni 96 pagine successive	
ALLA PAR	RTE SECONDA - INSERZIONI
Abbonamento annuale	L. 198.000
l prezzi di vendita, in abbonamento ed a fascicoli separati, p compresi i fascicoli dei supplementi ordinari e straordinar	oer l'estero, nonché quelli di vendita dei fascicoli delle annate arretrate, i, sono raddoppiati.

Per Informazioni o prenotazioni rivolgersi all'istituto Poligrafico e Zecca dello Stato - Plazza G. Verdi, 10 - 00100 ROMA abbonamenti 🕿 (06) 85082149/85082221 - vendita pubblicazioni 🕿 (06) 85082150/85082276 - inserzioni 🕿 (06) 85082145/85082189

L'importo degli abbonamenti deve essere versato sul c/c postale n. 387001 intestato all'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato. L'invio dei fascicoli disguidati, che devono essere richiesti all'Amministrazione entro 30 giorni dalla data di pubblicazione, è subordinato alla

PREZZI E CONDIZIONI DI ABBONAMENTO - 1993

Abbonamento annuale	L. 325.000
Abbonamento semestrale	L. 198.000
Prezzo di vendita di un fascicolo, ogni sedici pagine o frazione di esso	L. 1.450

I prezzi di vendita, in abbonamento ed a fascicoli separati, per l'estero, nonché quelli di vendita dei fascicoli delle annate arretrate, sono raddoppiati.

L'importo degli abbonamenti deve essere versato sui c/c postale n. 387001 intestato all'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato. L'invio del fascicoli disguidati, che devono essere richiesti all'Amministrazione entro 30 giorni dalla data di pubblicazione, è subordinato alla trasmissione di una fascetta dei relativo abbonamento.

MODALITÀ PER LE INSERZIONI - ANNO 1993

Tariffe compresa IVA 19%

Prezzi delle inserzioni commerciali:		
testata (massimo tre righe)	L.	99.000
testo, per ogni rigo o frazione di rigo	L.	33.000
Prezzi delle inserzioni giudiziarie:		
testata (massimo due righe)	L.	26.000
testo, per ogni rigo o frazione di rigo	L,	13.000

Gli originali degli annunzi devono essere redatti su carta da bollo o uso bollo per quelli che, in forza di legge, godono il privilegio della esenzione dalla tassa di bollo.

Nei prospetti ed elenchi contenenti cifre, queste — sempre con un massimo di sei gruppi per ogni linea di testo originale come sopra detto — per esigenze tipografiche debbono seguire l'ordine progressivo in senso orizzontale e non in quello verticale

Il prezzo degli annunzi richiesti per corrispondenza, deve essere versato a mezzo del conto corrente n. 387001 intestato all'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato - Roma, indicando a tergo del certificato di allibramento la causale del versamento. L'Amministrazione non risponde dei ritardi causati dalla omissione di tale indicazione.

Agli inserzionisti viene inviato giustificativo come stampa ordinaria. Coloro che volessero ricevere tale giustificativo a mezzo raccomandata espresso, dovranno aggiungere L. 8.000 per spese postali.

Affinché la pubblicazione degli avvisi di convocazione di assemblee e di aste possa effettuarsi entro i termini stabiliti dalla legge, è necessario che gli avvisi medesimi, quando vengono spediti per posta, pervengano all'Ufficio inserzioni almeno 23 giorni prima della data fissata. Tutti gli avvisi presentati agli sportelli dell'Ufficio inserzioni di Roma vengono pubblicati nella Gazzetta Ufficiale 5 giorni feriali dopo quello di presentazione.

Gli avvisi da inserire nei supplementi straordinari alla Gazzetta Ufficiale (Bollettino Estrazioni) saranno pubblicati alla fine della decade mensile successiva alla data di presentazione.

AVVISO AGLI INSERZIONISTI

Gli annunzi dei quali si richiede la pubblicazione nel «Foglio delle Inserzioni» della Gazzetta Ufficiale a norma delle vigenti leggi civili e commerciali, debbono essere firmati dalla persona responsabile che fa la richiesta, con l'indicazione — ove occorra — della qualifica o carica sociale. La firma deve essere trascritta a macchina oppure a stampatello. In caso contrario non si assumono responsabilità per eventuale inesatta interpretazione da parte della tipografia.

Per gli avvisi giudiziari è necessario che il relativo testo sia accompagnato dalla copia autenticata o fotostatica dei provvedimento emesso dall'Autorità competente. Tale adempimento non è indispensabile per gli avvisi glà vistati dalla predetta Autorità.

Se l'annunzio da inserire viene inoltrato per posta, la lettera di accompagnamento, debitamente firmata, deve riportare anche il preciso indirizzo dei richiedente nonché gli estremi del pagamento effettuato (data, importo e mezzo del versamento).

Se, invece, la richiesta viene fatta agli sportelli dell'Ufficio Inserzioni oppure presso le librerie concessionarie da un apposito incaricato, quest'uitimo deve dimostrare di essere stato delegato a richiedere la inserzione.



* 4 1 2 1 0 0 1 7 0 0 9 3 *

L. 4.350